

## SERGIO ROSSI

### MÉDIAS

Août 2026

#### INTERVIEWS

- 2004 'Elezioni USA: economia in secondo piano', *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 2 novembre 2004, p. 4
- 'Oro BNS per risanare i cantoni', *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 16 décembre 2004, émission de 18h30
- 2005 'Le "wir", une drôle de monnaie septuagénaire', *Radio Suisse Internationale, SwissInfo*, interview à Sergio Rossi, 15 février 2005
- 2006 'Fisco, il prezzo della concorrenza', *Area*, vol. 9, n° 1–2, interview à Sergio Rossi, 13 janvier 2006, p. 3
- 'Greenspan out, Bernanke in', *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 31 janvier 2006, émission de 12h30
- 'Tassi ipotecari in crescita', *Dodici-dodici, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 21 septembre 2006
- 'Eldosuisse: l'oasi fiscale più amata dai vip', *Modem, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 19 décembre 2006
- 2007 'UE vs CH: cartellino giallo per la Confederazione', *Modem, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 12 février 2007
- 'L'argent des vacances', *On en parle, RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 23 juillet 2007
- 'La bolla dei "subprime"', *Dodici-dodici, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 5 septembre 2007
- '"Subprise!" Cifre rosse all'UBS per la crisi dei mutui "subprime"', *Modem, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 2 octobre 2007
- 'Finanza, case e castelli di carta', *Area*, vol. 10, n° 41, interview à Sergio Rossi, 12 octobre 2007, p. 10
- 'Il battito della congiuntura', *microMACRO, TSI 1*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> novembre 2007
- 'Der starke Euro und seine Folgen für die Schweiz', *Interview, Radio Freiburg*, interview à Sergio Rossi, 3 décembre 2007
- 'Perdite miliardarie per UBS', *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 11 décembre 2007, émission de 7h00
- 2008 'Il faut revoir les salaires', *la Liberté*, 23 janvier 2008, p. 3

- ‘Cifre rosse per UBS’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 31 janvier 2008, émission de 7h00
- ‘Una riforma, ma per la finanza’, *Area*, vol. 11, n° 5-6, interview à Sergio Rossi, 1 février 2008, p. 5
- ‘Crisi finanziarie: l’incubo del 1929’, *L’Osservatorio, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 3 février 2008
- ‘Il ricorso a fondi sovrani non risolve il problema alla radice’, *la Regione Ticino*, 28 février 2008, p. 2
- ‘La Fed in aiuto dei mercati’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 11 mars 2008, émission de 18h30
- ‘Oro alle stelle’, *Téléjournal de la Télévision Suisse Italienne, TSII*, interview à Sergio Rossi, 13 mars 2008, émission de 20h00
- ‘Profondo rosso per UBS’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 1 avril 2008, émission de 12h30
- ‘UBSos’, *la Regione Ticino*, 2 avril 2008, p. 2
- ‘Una crisi annunciata’, *microMACRO, TSI 1*, interview à Sergio Rossi, 18 avril 2008
- ‘Fuori Ospel: UBS cerca il rilancio davanti agli azionisti’, *Modem, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 24 avril 2008
- ‘Inflation–récession, le couple maudit’, *Le Temps*, 3 juillet 2008, p. 3
- ‘Dubbi sul rilancio economico’, *Area*, vol. 11, n° 27, interview à Sergio Rossi, 4 juillet 2008, p. 5
- ‘La situation est grave’, *Le Matin*, 17 juillet 2008, p. 19
- ‘Comprate casa’, *Il Quotidiano, TSI 1*, interview à Sergio Rossi, 29 juillet 2008
- ‘Inflazione record in Svizzera’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 31 juillet 2008, émission de 12h00 et 12h30
- ‘Ora scende’, *Il Quotidiano, TSI 1*, interview à Sergio Rossi, 6 août 2008
- ‘Il primo anniversario della crisi dei “subprime”’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 9 août 2008, émission de 12h30 (première partie); 10 août 2008, émission de 12h30 (deuxième partie)
- ‘Imposta sul capitale azzerata nel Liechtenstein’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 29 août 2008, émission de 18h30
- ‘Fannie Mae e Freddie Mac sotto tutela’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 8 septembre 2008, émission de 7h00
- ‘A pagare saranno i contribuenti americani’, *la Regione Ticino*, 9 septembre 2008, p. 2
- ‘Les banques s’islamisent’, *Le Matin*, 13 septembre 2008, p. 8

- ‘Lehman Brothers, fratelli di sventura’, *Modem, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 16 septembre 2008
- ‘La valeur de l’argent’, *Profil*, interview à Sergio Rossi, n° 89, septembre 2008, p. 56
- ‘Les financiers aiment le risque...’, *la Liberté*, 17 September 2008, p. 3
- ‘Finanza spericolata’, *Falò, TSI 1*, interview of Sergio Rossi, 18 September 2008
- ‘Elettricità: 2009 senza aumenti’, *Il Quotidiano, TSI 1*, interview à Sergio Rossi, 26 septembre 2008
- ‘10 façons de sauver votre argent’, *Le Matin*, interview of Sergio Rossi, 30 September 2008, pp. 4-5
- ‘L’Etat ne pourrait sauver ni UBS, ni Crédit Suisse’, *Radio Suisse Internationale, SwissInfo*, interview à Sergio Rossi, 30 septembre 2008
- ‘Le Conseil fédéral a pris les choses en main’, *Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 2 octobre 2008, p. 7
- ‘4 scénarios pour la crise en Suisse’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 2 octobre 2008, pp. 10-11
- ‘Le Conseil fédéral ne peut agir seul’, *24 Heures*, interview à Sergio Rossi, 2 octobre 2008, p. 5
- ‘Des montants énormes’, *20 Minutes*, interview à Sergio Rossi, 3 octobre 2008, p. 2
- ‘Intervento coordinato sui tassi di interesse delle principali banche centrali’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 8 octobre 2008, émission de 18h30
- ‘Un moment terrible, mais intéressant’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 11 octobre 2008, p. 3
- ‘Des milliards affluent grâce à la crise’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 14 octobre 2008, p. 8
- ‘Confederazione e Banca nazionale svizzera soccorrono UBS’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 16 octobre 2008, émission de 18h30
- ‘Regagner la confiance à grands coups de milliards’, *la Liberté*, 17 octobre 2008, pp. 2-3
- ‘La crisi finanziaria’, *Baobab, RSI 3*, interview à Sergio Rossi, 23 octobre 2008
- ‘Cosa sta succedendo all’euro?’, *Il Quotidiano, TSI 1*, interview à Sergio Rossi, 27 octobre 2008
- ‘Economia schizofrenica’, *Il Quotidiano, TSI 1*, interview à Sergio Rossi, 27 octobre 2008
- ‘Quando il franco si rinfranca’, *Radio Svizzera Internazionale, Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 30 octobre 2008

- ‘Ancora un taglio dei tassi di interesse’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI I*, interview à Sergio Rossi, 6 novembre 2008, émission de 18h30
- ‘Berne a déjà son plan de relance’, *Le Matin*, 8 novembre 2008, p. 11
- ‘Pourquoi la Suisse s’épargne un vrai plan de relance’, *Radio Suisse Internationale, SwissInfo*, interview à Sergio Rossi, 13 novembre 2008
- ‘Actions UBS lâchées par ses top managers’, *Le Matin*, 14 novembre 2008, p. 13
- ‘Modesti risultati dal vertice del G20’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI I*, interview à Sergio Rossi, 16 novembre 2008, émission de 12h30
- ‘Trois questions à Sergio Rossi (sur la réunion du G20)’, *la Liberté*, 17 novembre 2008, p. 5
- ‘Drastica riduzione del tasso di interesse della Banca nazionale’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI I*, interview à Sergio Rossi, 21 novembre 2008, émission de 7h00
- ‘Et si UBS coulait?’, *Le Matin*, 25 novembre 2008, pp. 12-13
- ‘La Giornata mondiale del non-acquisto’, *Millevoci, RSI I*, interview à Sergio Rossi, 28 novembre 2008
- ‘Crédit Suisse et UBS dégraissent en masse’, *Le Matin*, 3 décembre 2008, p. 7
- ‘Trois questions à Sergio Rossi (sur la réduction des taux d’intérêt de la BNS)’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 12 décembre 2008, p. 6
- ‘I Bilaterali tra Svizzera e UE: non sarà un voto bulgare’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, vol. 20, n° 12, décembre 2008, pp. 30-36
- ‘Bernard L. Madoff: le Père Noël des riches New-Yorkais’, *Le Matin*, 16 décembre 2008, p. 5
- ‘Una catena spezzata: crisi in Ticino’, *Falò, TSI I*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2008
- ‘L’economia del “tasso zero”’, *Area*, vol. 11, n° 51-52, interview à Sergio Rossi, 19 décembre 2008, p. 3
- 2009 ‘Coop: prezzi in calo’, *Il Quotidiano, TSI I*, interview à Sergio Rossi, 5 janvier 2009
- ‘Critica al piano anticrisi’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne, TSI I*, interview à Sergio Rossi, 5 janvier 2009, émission de 20h00
- ‘Lavoro meno’, *Modem, RSI I*, interview à Sergio Rossi, 9 janvier 2009
- ‘Taux hypothécaires: il faut se garder des illusions’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 10 janvier 2009, p. 7
- ‘La guerra dei prezzi’, *Contesto, TSI I*, interview à Sergio Rossi, 12 janvier 2009

- ‘Libera circolazione al giro di boa’, *microMACRO*, TSI 1, interview à Sergio Rossi, 23 janvier 2009
- ‘«Les néolibéraux n’ont pas vu venir la crise»’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 29 janvier 2009, p. 2
- ‘Le banche nella tempesta: come uscirne?’, *L’Osservatorio*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 1er février 2009
- ‘Rinnovo ed estensione dell’accordo di libera circolazione con l’Unione europea’, *Democrazia diretta*, TSI 1, débat avec Sergio Rossi, 8 février 2009
- ‘Crisi UBS: “E se a pagare fossero gli americani?”’, *Radio Suisse Internationale*, *SwissInfo*, interview à Sergio Rossi, 10 février 2009
- ‘UBS: persi 20 miliardi di franchi nel 2008’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 10 février 2009, émission de 18h30
- ‘Una perdita più pesante del previsto’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 11 février 2009, p. 2
- ‘Les lois de la finance’, *À l’ombre du Baobab*, *Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 19 février 2009
- ‘Peter Kurer: lui aussi serait mouillé’, *Le Matin*, 27 février 2009, pp. 4-5
- ‘Le dimissioni di Jean-Pierre Roth’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 28 février 2009, émission de 8h00
- ‘Si le secret bancaire disparaissait’, *Le Matin*, 28 février 2009, pp. 10-11
- ‘Segreto bancario al bivio’, *Contesto*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 2 mars 2009
- ‘Siamo ufficialmente in recessione’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 4 mars 2009, p. 9
- ‘Perdita miliardaria per la BNS nel 2008’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 4 mars 2009, émission de 12h30
- ‘Le prospettive di politica monetaria della BNS’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 4 mars 2009, émission de 18h30
- ‘Amici segreti o immaginari? Con Austria e Lussemburgo a difesa del segreto bancario’, *Modem*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 9 mars 2009
- ‘Crisi economica: valgono ancora i rimedi di nonno Keynes?’, *Millevoci*, RSI 1, débat avec Sergio Rossi, 19 mars 2009
- ‘«Nous nous engageons en terrain inexploré»’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 25 mars 2009, p. 22
- ‘Relance économique: Obama convaincra-t-il?’, *Le Matin*, 2 avril 2009, pp. 4-5
- ‘« Il faut abandonner le dollar comme référence universelle »’, *24 Heures*, interview à Sergio Rossi, 2 avril 2009, p. 11

- ‘« Il faut abandonner le dollar comme référence universelle »’, *Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 2 avril 2009, p. 13
- ‘G20: «Il aurait fallu un changement de système »’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 2 avril 2009
- ‘C’est le bon moment pour acquérir une maison’, *La Gruyère*, interview à Sergio Rossi, 2 avril 2009, p. 29
- ‘G20: la Svizzera in purgatorio’, *Contesto*, *RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 3 avril 2009
- ‘«Subiamo conseguenze di colpe non nostre»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 16 avril 2009, p. 2
- ‘Il futuro della cassa pensione’, *Il Quotidiano*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 25 avril 2009
- ‘Crisi economica: e se fossimo solo all’inizio?’, *Millevoci*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 5 mai 2009
- ‘Blocco ai lavoratori UE?’, *Contesto*, *RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 11 mai 2009
- ‘«La chiusura delle frontiere si trasformerà in boomerang»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 17 mai 2009, p. 2
- ‘La BCE acquista obbligazioni coperte’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 4 juin 2009, émission de 18h30
- ‘Il Consiglio federale decide il terzo pacchetto di stabilizzazione congiunturale’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 17 juin 2009, émission de 18h30
- ‘« Nessun limite alle grandi banche »’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 24 juin 2009, p. 9
- ‘La BNS stabilise peu à peu sa politique monétaire’, *Le Temps*, 10 juillet 2009, p. 19
- ‘Terzo scudo fiscale italiano: quali conseguenze per le banche nel Ticino?’, *Cronache della Svizzera italiana*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 13 juillet 2009
- ‘Le franc retrouve son équilibre’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 28 juillet 2009, p. 5
- ‘Affaire UBS: pas un centime et des questions’, *L’Hebdo*, 6 août 2009, pp. 14-16
- ‘«Une amende trop faible n’aura aucun effet dissuasif»’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 10 août 2009, p. 4
- ‘Tra Roma e Washington l’eutanasia del segreto bancario’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 16 août 2009, pp. 36-37
- ‘La Confederazione vende le sue azioni UBS’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 21 août 2009, émission de 7h00

- ‘Après les USA, le Canada?’, *Le Matin*, 25 août 2009, pp. 12-13
- ‘«Autorità elvetiche sotto pressione sul segreto bancario»’, *Il Sole 24 Ore*, interview à Sergio Rossi, 25 août 2009, p. 3
- ‘Les monnaies alternatives fleurissent’, *L’Hebdo*, 27 août 2009, pp. 32-33
- ‘Prove di stabilizzazione congiunturale per l’economia svizzera’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 7 septembre 2009
- ‘Quali riforme per l’industria finanziaria?’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 21 septembre 2009
- ‘La Suisse devient un bon élève sous pression’, *SwissInfo*, interview à Sergio Rossi, 25 septembre 2009
- ‘Crisi, depressione o rilancio?’, *microMACRO*, *RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 25 septembre 2009
- ‘Modesti risultati al G20 di Pittsburgh’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 26 septembre 2009, émission de 12h30
- ‘La crise, c’est fini?’, *Le Débat*, *La Télé*, débat avec Sergio Rossi, 28 septembre 2009
- ‘Les leçons à tirer de la crise’, *C’est à dire*, *Radio Fribourg*, débat avec Sergio Rossi, 29 septembre 2009
- ‘Dopo la crisi nasceranno migliaia di nuovi posti di lavoro’, *il Caffè*, vol. 15, n° 38, 11 octobre 2009, p. 2
- ‘Nobel, crisi e scienza economica’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 12 octobre 2009
- ‘Il premio Nobel per l’economia 2009 a Ostrom e Williamson’, *Foglio volante*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 12 octobre 2009
- ‘«Le dollar va devoir céder sa place»’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 14 octobre 2009, p. 7
- ‘Un anno fa la Confederazione entrò in UBS’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 16 octobre 2009, émission de 20h00
- ‘Mancata trasparenza nel caso UBS–Confederazione’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 26 octobre 2009
- ‘La crisi farà “tabula rasa” delle banche più piccole’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 1 novembre 2009, p. 14
- ‘A che serve la riduzione dell’aliquota d’imposta sugli utili aziendali?’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 2 novembre 2009
- ‘Dalla FINMA nuove regole per i bonus’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 11 novembre 2009, émission de 18h30
- ‘Svizzera e (dis)integrazione monetaria europea’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 16 novembre 2009

‘I mercati finanziari tornano a speculare sul nostro futuro?’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 18 novembre 2009

‘La famiglia sceglie la slow economy’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 29 novembre 2009, p. 2

‘Se la vigilanza finanziaria non va oltre il buon senso, gli Stati-nazione resteranno in balia dei mercati’, *Plusvalore, RSI 2*, 30 novembre 2009

‘Gli strumenti della politica monetaria non sono appropriati per assicurare la stabilità finanziaria’, *Plusvalore, RSI 2*, 7 décembre 2009

‘Le amnistie fiscali non servono a rilanciare l’economia in un periodo di crisi e recessione’, *Plusvalore, RSI 2*, 14 décembre 2009

‘Scudo fiscale e amnistia’, *Contesto, RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 15 décembre 2009

‘Scudo, fine del primo tempo’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 16 décembre 2009, p. 2

‘Un’imposta alla fonte sui redditi da capitali stranieri in Svizzera crea più difficoltà di quante ne risolva’, *Plusvalore, RSI 2*, 21 décembre 2009

- 2010 ‘Economia 2010’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 2 janvier 2010
- ‘Amnisties fiscales en Suisse’, *Journal de 7h, RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 6 janvier 2010
- ‘Inflazione negativa in Svizzera nel 2009’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 7 janvier 2010, émission de 12h30
- ‘La fièvre de l’amnistie fiscale gagne les cantons’, *SwissInfo*, interview à Sergio Rossi, 7 janvier 2010
- ‘Prospettive congiunturali e indirizzi strategici per l’economia del canton Ticino nel 2010’, *Plusvalore, RSI 2*, 11 janvier 2010
- ‘Davos: le temps de la remise en question’, *L’Hebdo*, 21 janvier 2010, pp. 52-54
- ‘«È un suicidio puntare solo sulle banche»’, *il Caffè*, 24 janvier 2010, p. 2
- ‘Inflazione negativa o deflazione in Svizzera?’, *Plusvalore, RSI 2*, 25 janvier 2010
- ‘World Economic Forum 2010’, *Éclairage, Radio Jura bernois*, interview à Sergio Rossi, 27 janvier 2010
- ‘Il ruolo delle banche è mutato a causa della finanziarizzazione delle economie capitaliste’, *Plusvalore, RSI 2*, 8 février 2010
- ‘La libertà del pensiero economico è in pericolo?’, *Il punto, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 10 février 2010
- ‘La régulation à petits pas du secteur bancaire’, *SwissInfo*, interview à Sergio Rossi, 11 février 2010

‘«L’esposizione elvetica non è un gran rischio», *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 14 février 2010, p. 47

‘Eurolandia in crisi: dove sono i maiali?’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 15 février 2010

‘Una pensione sempre più povera: i rischi previdenziali visti dagli economisti’, *il Caffè*, 21 février 2010, p. 2

‘КРУГОВАЯ ЗАСАДА: ИЛИ ПО СЕКРЕТУ ВСЕМУ СБЕТУ’, *SWISS АФИША*, interview à Sergio Rossi, décembre 2009-février 2010, pp. 43-44

‘Scudo alla ticinese’, *Modem*, *RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 25 février 2010

‘Un segreto, mille segreti’, *Contesto*, *RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 26 février 2010

‘Se questo è un economista’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 1<sup>er</sup> mars 2010

‘Debiti pubblici fuori controllo: nuovi timori attorno alla crisi’, *Mille voci*, *RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 9 mars 2010

‘Mercati finanziari e isteria del debito pubblico’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 15 mars 2010

‘Dettes publiques: «Il est bon que les Grecs s’en sortent seuls»’, *Echo Magazine*, interview à Sergio Rossi, n° 11, 18 mars 2010, pp. 18-19

‘Deprezzamento dell’euro: quali conseguenze per l’economia del canton Ticino?’, *Cronache della Svizzera Italiana*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 23 mars 2010

‘Nano euro, franco forte’, *Modem*, *RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 25 mars 2010

‘«La qualità dei servizi non sarà più al top»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 28 mars 2010, p. 6

‘Mai così a buon mercato’, *Contesto*, *RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 29 mars 2010

‘Les réserves de la BNS s’envolent’, *Le Temps*, 1<sup>er</sup> avril 2010, p. 19

‘La crisi dell’euro: indietro non si torna’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> avril 2010, p. 2

‘Il segreto bancario sotto tutela’, *microMACRO*, *RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 2 avril 2010

‘Le esportazioni tedesche danneggiano Eurolandia’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 5 avril 2010

‘Il deprezzamento del dollaro non risolve il problema’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 19 avril 2010

‘Gioie (e dolori) in Ticino con un euro mai così debole’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 2 mai 2010, p. 8

‘Le ripercussioni della crisi greca per l’economia svizzera’, *Radiojournal de la Radio Suisse italienne*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 3 mai 2010, émission de 12h30

‘Le conseguenze dell’annunciata fusione tra Continental e United Airlines’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 3 mai 2010, émission de 20h00

‘Prospettive del piano di salvataggio UE-FMI per la Grecia’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 3 mai 2010, émission de 20h00

‘Esiste la possibilità di coniugare economia ed ecologia?’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 3 mai 2010, émission de 20h00

‘La crisi dell’euro e l’economia svizzera’, *Attualità culturale, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 5 mai 2010

‘«L’Allemagne a sa part de responsabilité»’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 6 mai 2010, p. 9

‘«Saranno 10 anni di crisi»: la Svizzera nuovo rifugio dalla tempesta’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 9 mai 2010, p. 6

‘Eurocrisi: misure urgenti a sostegno dell’euro’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 10 mai 2010

‘C’è monocultura e monocultura’, *Plusvalore, RSI 2*, 10 mai 2010

‘L’économie helvétique sera touchée’, *Le Temps*, 11 mai 2010, p. 3

‘Un système paralysé’, *Le Temps*, 11 mai 2010, p. 3

‘«Politica europea più forte per la moneta unica»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 11 mai 2010, p. 2

‘Comment l’Europe a enfoncé la Grèce’, *Echo Magazine*, interview à Sergio Rossi, n° 19, 13 mai 2010, pp. 14-15

‘Il debito nazionale è peggio del debito pubblico’, *Plusvalore, RSI 2*, 17 mai 2010

‘L’euro s’effondre: quel impact pour la Suisse?’, *Le Débat, La Télé*, débat avec Sergio Rossi, 18 mai 2010

‘L’Europe pourrait s’inspirer de la Suisse’, *L’Hebdo*, interview à Sergio Rossi, 20 mai 2010

‘«Cambiare schema o un altro rovescio è dietro l’angolo»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 23 mai 2010, p. 43

‘The European Union should learn from Switzerland’, *The Wrap, World Radio Switzerland*, interview à Sergio Rossi, 25 mai 2010

‘Presente e futuro dell’euro’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 27 mai 2010

‘«Sotto la cupola di Berna comandano le banche»’, *il Caffè*, 6 juin 2010, p. 2

‘L’amnistia fiscale ticinese è una chimera’, *Plusvalore, RSI 2*, 7 juin 2010

- ‘Les vacances dans la zone euro: le bon plan de l’été’, *Migros Magazine*, n° 23, interview à Sergio Rossi, 7 juin 2010, p. 12
- ‘La Germania fuori dall’euro: «Ipotesi improponibile e a costi eccessivi»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 8 juin 2010, p. 9
- ‘Continua la politica espansiva’, *la Regione Ticino*, 11 juin 2010, p. 7
- ‘Too big to fail: un aiuto o un privilegio per le grandi banche in difficoltà?’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 15 juin 2010
- ‘Quale regolamentazione per le grandi banche?’, *Plusvalore, RSI 2*, 15 juin 2010
- ‘Too big to fail: rischi e rimedi’, *Radiojournal de la Radio Suisse italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 15 juin 2010, émission de 12h30
- ‘Too big to fail: quali soluzioni?’, *Foglio volante, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 15 juin 2010
- ‘Il «matton» continua a salire ma c’è il rischio di uno sboom’, *il Caffè*, 27 juin 2010, p. 11
- ‘Un G20 de plus, des opportunités en moins’, *SwissInfo*, interview à Sergio Rossi, 28 juin 2010
- ‘Nuovo deprezzamento dell’euro sul franco svizzero: quali ripercussioni per l’economia ticinese?’, *Cronache della Svizzera Italiana, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 28 juin 2010
- ‘Cambio euro-franco: «Semmai l’industria di esportazione deve temere la crisi dei paesi europei»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 2 juillet 2010, p. 2
- ‘Stress tests delle banche europee in chiaroscuro’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 13 juillet 2010, émission de 18h30
- ‘Gli stress tests delle banche europee non sono in grado di rivelare i rischi sistemici’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 14 juillet 2010, émission de 7h00
- ‘«Le banche hanno concesso troppi crediti»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 22 juillet 2010, p. 7
- ‘Tests de résistance: UBS et Credit Suisse sont jugées sûres, comme la majorité des banques d’Europe’, *Le Temps*, 24 juillet 2010, p. 11
- ‘«Ma così BancaStato sta scommettendo sul segreto bancario!»’, *il Caffè*, 25 juillet 2010, p. 2
- ‘Ignazio Cassis: qualità, difetti e speranze di un candidato allo sbaraglio’, *il Caffè*, 22 août 2010, p. 4
- ‘Incertezze e ambiguità della Svizzera in Europa’, *Plusvalore, RSI 2*, 30 août 2010
- ‘Come vivranno i giovani da vecchi?’, *Tempi moderni, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 7 septembre 2010

- ‘La BNS à l’épreuve de la critique’, *L’Hebdo*, 8 septembre 2010, p. 29
- ‘Acquérir une vision globale’, *Unireflets*, 9 septembre 2010, p. 14
- ‘Sistemi pensionistici da riformare anziché risanare’, *Plusvalore*, RSI 2, 13 septembre 2010
- ‘Nuovi requisiti minimi per il capitale proprio delle banche con Basilea 3’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 13 septembre 2010, émission de 12h30
- ‘Inflazione quasi inesistente ad agosto’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 14 septembre 2010, p. 7
- ‘La BNS non cambia la sua politica monetaria’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 17 septembre 2010, émission de 7h00
- ‘La sage décision de la BNS’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 17 septembre 2010, p. 4
- ‘La BNS anticipe un net tassement de la croissance en Suisse’, *Le Temps*, 17 septembre 2010, p. 17
- ‘En Suisse, le franc fort encourage les délocalisations’, *Le Figaro*, interview à Sergio Rossi, 18 septembre 2010, p. 22
- ‘Un’assicurazione-disoccupazione controproducente’, *Plusvalore*, RSI 2, 27 septembre 2010
- ‘Too big to fail: chieste misure più severe’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 4 octobre 2010, émission de 12h30
- ‘In fondo ai rischi’, *Contesto*, RSI La1, débat avec Sergio Rossi, 5 octobre 2010
- ‘Les dessous de la chute’, *La Gruyère*, interview à Sergio Rossi, 7 octobre 2010, p. 6
- ‘Insegnamenti della crisi per la scienza economica’, *Plusvalore*, RSI 2, 11 octobre 2010
- ‘Il franco forte a volte conviene’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 12 octobre 2010, p. 8
- ‘Prove d’intesa più che un nuovo patto’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 21 octobre 2010, p. 9
- ‘I rischi della politica monetaria statunitense’, *Plusvalore*, RSI 2, 25 octobre 2010
- ‘Per imposte eque’, *Democrazia diretta*, RSI La2, débat avec Sergio Rossi, 25 octobre 2010
- ‘Migrazioni: oggi supermanager ieri muratori e cuochi con la valigia in mano’, *il Caffè*, 31 octobre 2010, p. 46
- ‘Manifesto di Ognissanti per una moneta sovranazionale’, *Plusvalore*, RSI 2, 1<sup>er</sup> novembre 2010

‘Guerre des monnaies: le franc résiste dans la tourmente’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 5 novembre 2010, p. 3

‘Nel «salvadanaio» delle famiglie 10.000 franchi in meno in 15 anni’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 7 novembre 2010, p. 12 (audio)

‘Impraticabile tornare al gold standard’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 10 novembre 2010, p. 9

‘Minacce e turbamenti per l’economia svizzera’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 15 novembre 2010

‘Equità e concorrenza: iniziativa per imposte eque con il corollario sulla concorrenza fiscale’, *Modem*, *RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 17 novembre 2010

‘Signes toujours inquiétants sur le marché hypothécaire’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 23 novembre 2010, p. 7

‘La crisi economica e finanziaria: uno spettro o un brutto ricordo?’, *Il punto*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 24 novembre 2010

‘Il mattone regge, i debiti non si sa’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 25 novembre 2010, p. 9

‘27 novembre: la giornata mondiale del non-acquisto’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 29 novembre 2010

‘Endettement: comment sauver l’Euroland’, *L’Hebdo*, 2 décembre 2010, pp. 78-81

‘Si sgonfia il rischio di una bolla immobiliare’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 5 décembre 2010, p. 14

‘Eurocaos, a rischio il futuro della moneta unica?’, *Millevoci*, *RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 7 décembre 2010

‘L’onere dei debiti eccessivi deve essere condiviso’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 13 décembre 2010

‘«Lasciate ogni speranza, voi ch’intrate» nel 2011’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 20 décembre 2010

‘Incontro con Sergio Rossi sulla figura di Tommaso Padoa-Schioppa’, *Il punto*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 20 décembre 2010

‘Caduta libera dell’euro sul franco svizzero’, *Cronache della Svizzera italiana*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 20 décembre 2010

‘La Suisse face au choc de l’euro’, *Le Temps*, 22 décembre 2010, p. 3

‘Le franc toise l’euro: le scénario qui hérisse l’Europe’, *la Liberté*, 23 décembre 2010, p. 10

2011 ‘Il test svizzero di solvibilità per le assicurazioni non può proteggere l’economia dai rischi sistemici’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 4 janvier 2011, émission de 7h00

- ‘Siamo davvero fuori dalla crisi?’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 7 janvier 2011
- ‘Soccorso euro’, *Contesto, RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 11 janvier 2011
- ‘Le franc flambe: peut-on combattre le marché?’, *L’Hebdo*, 13 janvier 2011, pp. 44-51
- ‘È possibile e conveniente legare il franco all’euro?’, *Plusvalore, RSI 2*, 17 janvier 2011
- ‘Il fuoco cova sotto la cenere dell’economia spagnola’, *Plusvalore, RSI 2*, 31 janvier 2011
- ‘Evitare il saccheggio della Bns’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 2 février 2011, p. 7
- ‘L’elefante svizzero nella cristalleria europea’, *Plusvalore, RSI 2*, 7 février 2011
- ‘I nodi del futuro per l’economia ticinese’, *Foglio volante, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 10 février 2011
- ‘La Suisse pénalisée par le «franc fort»’, *Le Figaro*, 12 février 2011, p. 20
- ‘Il comunismo del capitale: recensione del libro di Christian Marazzi’, *Moby Dick, RSI 2*, 12 février 2011
- ‘Pane e petrolio miscela a rischio’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 13 février 2011, p. 2
- ‘L’educazione finanziaria è un fattore di stabilità’, *Plusvalore, RSI 2*, 21 février 2011
- ‘Caro petrolio’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 25 février 2011
- ‘Perdite miliardarie per la BNS nel 2010’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 3 mars 2011, émission de 20h00
- ‘Segreto bancario svizzero tra realtà e finzione’, *Plusvalore, RSI 2*, 7 mars 2011
- ‘Eurolandia a passo di gambero verso l’uscita dalla crisi’, *Plusvalore, RSI 2*, 21 mars 2011
- ‘Ipote-CARI timori: furia edilizia, febbre del mattone, tensione speculativa...’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 28 mars 2011
- ‘C’è il rischio di una bolla immobiliare in Svizzera?’, *Plusvalore, RSI 2*, 4 avril 2011
- ‘Pour une économie au service du bien commun...’, *Le Journal: l’actu et moi, La Télé*, interview à Sergio Rossi, 7 avril 2011
- ‘Leggera stretta monetaria della Bce’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 8 avril 2011, p. 7
- ‘Inversione dei tassi’, *Contesto, RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 8 avril 2011
- ‘Le statistiche sono l’oppio dei popoli e dei politici’, *Plusvalore, RSI 2*, 18 avril 2011

- ‘Il Consiglio federale vara le norme per le banche troppo grandi per fallire’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 20 avril 2011, émission de 20h00
- ‘Sfide e opportunità per i lavoratori di ogni età’, *Plusvalore, RSI 2*, 2 mai 2011
- ‘«I movimenti speculativi di capitale destabilizzano più del commercio»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 3 mai 2011, p. 10
- ‘Agences de notation: les indispensables mal-aimées’, *L’Hebdo*, 5 mai 2011, pp. 62-63
- ‘I salari: «Meglio aumenti legati al caro vita e alla produttività»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 8 mai 2011, p. 3
- ‘È improponibile un’uscita dall’euro’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 10 mai 2011, p. 9
- ‘Apprezzamento del franco e sviluppo sostenibile’, *Plusvalore, RSI 2*, 16 mai 2011
- ‘Ein neues Antlitz für die Ökonomie’, *Tages Anzeiger*, 20 mai 2011, version Internet
- ‘Liberare la ricerca’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 23 mai 2011, p. 2
- ‘FMI: la fracture du monde’, *L’Hebdo*, 26 mai 2011, p. 30
- ‘Benessere e stili di vita oltre il PIL’, *il Caffè*, 29 mai 2011, p. 49
- ‘Le cénacle des maîtres du monde’, *la Liberté*, 30 mai 2011, p. 3
- ‘Banche troppo grandi per essere gestite correttamente’, *Plusvalore, RSI 2*, 31 mai 2011
- ‘Avec la crise, la fuite de capitaux grecs vers la Suisse s’accélère’, *Le Figaro*, 4 juin 2011, p. 20
- ‘Saint-Moritz, quartier général des maîtres du monde’, *Swissinfo*, 8 juin 2011
- ‘Dette grecque: l’impossible faillite’, *L’Hebdo*, 9 juin 2011, pp. 50-52
- ‘The Bilderberg Group meets in Switzerland’, *The National, World Radio Switzerland*, interview à Sergio Rossi, 9 juin 2011
- ‘Keynes e i sedicenti «keynesiani»’, *Plusvalore, RSI 2*, 13 juin 2011
- ‘La crescita dell’economia ticinese’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 20 juin 2011
- ‘Tremonti, circolo vizioso italiano’, *Cooperazione*, interview à Sergio Rossi, 21 juin 2011, pp. 13-15
- ‘L’economia ticinese soffre più di quella svizzera per l’apprezzamento del franco’, *Cronache della Svizzera italiana, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 24 juin 2011

‘Un Paese ricco ma anche felice grazie al lavoro e alla salute’, *il Caffè*, 26 juin 2011, p. 53

‘Fissare il cambio del franco con l’euro’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 26 juin 2011, émission de 20h00

‘I problemi economici della Grecia e della zona euro’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 26 juin 2011, émission de 20h00

‘Lo scenario sulla parità euro-franco: chi perde e chi guadagna’, *il Caffè*, 3 juillet 2011, pp. 2-3

‘La Bce aumenta i tassi d’interesse: «Una mossa prematura e irresponsabile»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 8 juillet 2011, p. 7

‘La crisi dell’euro spaventa i vertici dell’Unione Europea’, *Il punto*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 12 juillet 2011

‘Dette: la vertu européenne contre le laisser-faire américain’, *L’Hebdo*, 14 juillet 2011, pp. 22-23

‘Gioie e dolori per l’economia svizzera’, *L’articolo del giorno*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 15 juillet 2011

‘Nuovo minimo per l’euro’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, *RSI La 1*, interview à Sergio Rossi, 18 juillet 2011, émission de 20h00

‘La lunga crisi dell’euro’, *Millevoci*, *RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 20 juillet 2011

‘«Non siamo ancora alla soglia minima, la disoccupazione deve scendere di più»’, *il Caffè*, 24 juillet 2011, p. 13

‘Crolla l’utile trimestrale di Credit Suisse’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 29 juillet 2011, p. 2

‘Primo semestre in rosso profondo per la BNS’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 29 juillet 2011, émission de 12h30

‘La perdita della BNS nel primo semestre 2011’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, *RSI La 1*, interview à Sergio Rossi, 29 juillet 2011, émission de 20h00

‘Sempre più ricchi, sempre più poveri: la montagna dei debiti sovrani’, *Laser*, *RSI 2*, débat avec Sergio Rossi, 3 août 2011

‘La BNS interviene per contrastare l'apprezzamento del franco’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 3 août 2011, émission de 20h00

‘Misure di politica economica necessarie per rimediare al franco forte’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 3 août 2011, émission de 20h00

‘La décision de la Banque nationale ravive le débat sur son indépendance’, *Le Temps*, 5 août 2011, p. 13

‘Gli effetti della crisi finanziaria e dei piani di austerità europei sull’economia ticinese’, *Il Regionale, Radio Fiume Ticino*, interview à Sergio Rossi, 5 août 2011

‘Plusieurs grandes banques suisses baissent leurs taux hypothécaires’, *Le Journal de la Télévision de la Suisse Romande, TSR 1*, interview à Sergio Rossi, 7 août 2011, émission de 12h45

‘Il franco bene rifugio. Ma la Svizzera va in tilt’, *La Stampa*, 8 août 2011, p. 11

‘Dizionario di una crisi: «Declassamento»’, *Radiojournal de la Radio de la Suisse Italienne, RSI 1*, 8 août 2011, émission de 7h00

‘Entre mini-krach et récession’, *la Liberté*, 9 août 2011, p. 3

‘Dizionario di una crisi: «Spread»’, *Radiojournal de la Radio de la Suisse Italienne, RSI 1*, 9 août 2011, émission de 7h00

‘Dizionario di una crisi: «Default»’, *Radiojournal de la Radio de la Suisse Italienne, RSI 1*, 10 août 2011, émission de 7h00

‘Crise de la dette: c’est long, une crise’, *L’Hebdo*, 11 août 2011, pp. 16-17

‘Dizionario di una crisi: «Deficit»’, *Radiojournal de la Radio de la Suisse Italienne, RSI 1*, 11 août 2011, émission de 7h00

‘Dizionario di una crisi: «Bolla»’, *Radiojournal de la Radio de la Suisse Italienne, RSI 1*, 12 août 2011, émission de 7h00

‘La crisi finanziaria e le sue conseguenze sociali’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 12 août 2011

‘L’onnipotenza dei mercati’, *Nove in punto, Radio 24*, interview à Sergio Rossi, 12 août 2011

‘E se diventassimo una «zona franca»? Vantaggi e svantaggi del «duty free»’, *il Caffè*, 14 août 2011, p. 2

‘UBS: le dégraissage concerne 3500 postes’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 24 août 2011, p. 5

‘«L’arme de la BNS est à double tranchant»’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, 24 août 2011, p. 44

‘Il tramonto infuocato del capitalismo finanziario’, *Plusvalore, RSI 2*, 29 août 2011

‘Benvenuti in Svizzera, la Cina delle Alpi’, *Linkiesta.it*, 3 septembre 2011

‘Il super franco «uccide» l’industria’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 3 septembre 2011, p. 2

‘«La nostra piazza finanziaria non si è adeguata in tempo»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 4 septembre 2011, p. 52

‘La BNS frena il franco’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 6 septembre 2011, émission de 20h00

‘La guerra del franco’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 7 septembre 2011, p. 2

‘Suisse: la banque centrale s’attaque au franc fort’, *Le Figaro*, 7 septembre 2011, p. 19

‘Politici, elettori e finanziari hanno la memoria corta’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 12 septembre 2011

‘UBS a aussi son «affaire Kerviel»’, *la Liberté*, 16 septembre 2011, p. 3

‘Italie: dégradation de la note’, *Le Journal de la Télévision de la Suisse Romande*, *TSR 1*, interview à Sergio Rossi, 20 septembre 2011, émission de 12h45

‘Baisse des exportations suisses à cause du franc fort’, *Le Journal de la Télévision de la Suisse Romande*, *TSR 1*, interview à Sergio Rossi, 20 septembre 2011, émission de 12h45

‘Separare e non capitalizzare’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 23 septembre 2011, p. 11

‘Finanza fuori controllo e governi sotto tutela’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 26 septembre 2011

‘L’Europe se dirige vers une taxe Tobin’, *Forum*, *RSR La lère*, interview à Sergio Rossi, 28 septembre 2011

‘Cambio franco-euro: l’investimento della BNS’, *Radiojournal de la Radio de la Suisse Italienne*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 6 octobre 2011, émission de 18h30

‘Ultima riunione di Jean-Claude Trichet alla presidenza della BCE’, *Radiojournal de la Radio de la Suisse Italienne*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 6 octobre 2011, émission de 18h30

‘Franco forte: che può fare il Cantone Ticino?’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 10 octobre 2011

‘Il premio Nobel per l’economia 2011 a Sargent e Sims’, *Foglio volante*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 10 octobre 2011

‘Passo dopo passo ecco il futuro che ci aspetta da qui a cent’anni’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 23 octobre 2011, p. 48

‘Analfabetismo economico-finanziario dominante’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 24 octobre 2011

‘Utile miliardario per la Banca nazionale svizzera’, *Radiojournal de la Radio de la Suisse Italienne*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 31 octobre 2011, émission de 12h30

‘La Grecia sorprende di nuovo’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 1er novembre 2011, émission de 20h00

‘Credit Suisse annuncia nuovi licenziamenti’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 1er novembre 2011, émission de 20h00

‘Les agences de notation: observatrices ou actrices du jeu financier?’, *Babylone, RSR Espace2*, débat avec Sergio Rossi, 2 novembre 2011

‘G20 a Cannes: una commedia già vista troppe volte’, *Plusvalore, RSI 2*, 7 novembre 2011

‘Crisi in Italia: la fine di Berlusconi e il decennio buio dell’UE’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 10 novembre 2011

‘La décennie perdue de l’Europe’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 12 novembre 2011, p. 5

‘Berlusconi part, les craintes restent’, *Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 12 novembre 2011, p. 19

‘Berlusconi part, les craintes restent’, *L’Express*, interview à Sergio Rossi, 12 novembre 2011, p. 17

‘Ils sont les maîtres du monde!’, *Le Matin*, 17 novembre 2011, pp. 4-5

‘«La BCE sia vera banca centrale»’, *Giornale del Popolo*, interview à Sergio Rossi, 19 novembre 2011, p. 18

‘La crisi continuerà fintanto che  $99\% = 1\%$ ’, *Plusvalore, RSI 2*, 21 novembre 2011

‘«España no es dueña de su propio destino»’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 22 novembre 2011

‘Délocaliser, le remède de Swissmem contre le franc fort’, *L’Hebdo*, 24 novembre 2011, pp. 38-39

‘Les Suisses votent sur l’instauration d’un salaire minimum’, *Le Figaro*, 26 novembre 2011, p. 24

‘Quella frontiera che non aiuta come si pensa’, *il Caffè*, 27 novembre 2011, p. 2

‘Serve una maggiore integrazione’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 29 novembre 2011, p. 9

‘Il mio nome è Bond, Euro Bond...’, *Plusvalore, RSI 2*, 5 décembre 2011

‘Il risultato del vertice UE a Bruxelles è modesto e poco credibile’, *Radiojournal de la Radio de la Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 9 décembre 2011, émission de 18h30

‘Con il naufragio dell’euro affogheremo tutti?’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 12 décembre 2011

‘Nubi nere sull’economia’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 13 décembre 2011

‘Et si l’euro disparaissait?’, *L’illustré*, interview à Sergio Rossi, 14 décembre 2011, pp. 96-97

‘Cambio forzato’, *Contesto, RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 15 décembre 2011

‘L’Europa deve uscire dall’Unione europea’, *Plusvalore*, RSI 2, 19 décembre 2011

‘Le franc, un refuge qui affiche complet’, *L’Hebdo*, 22 décembre 2011, p. 83

‘L’euro compie 10 anni di carta: un bene o un male?’, *Agenda*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 31 décembre 2011

‘Le facce di Rubik’, *Il Quotidiano*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 31 décembre 2011

2012 ‘10 anni di zona euro’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 1er janvier 2012, émission de 20h00

‘L’assalto al franco’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 4 janvier 2012, p. 2

‘Dimissioni di Philipp Hildebrand: quali conseguenze per la credibilità della Banca nazionale?’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 9 janvier 2012, émission de 18h30

‘Il caso Hildebrand: «si mantenga la stessa rotta»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 11 janvier 2012, p. 2

‘Affaire Hildebrand: le prix du scandale’, *L’Hebdo*, 12 janvier 2012, pp. 14-19

‘Declassamento della Francia da parte di Standard & Poor’s’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 13 janvier 2012, émission de 20h00

‘Banca nazionale in zona utile’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 13 janvier 2012, émission de 20h00

‘Une bouffée d’air pour la BNS’, *la Liberté*, 14 janvier 2012, p. 7

‘AAA = Austerità Autoritaria Antisociale’, *Plusvalore*, RSI 2, 16 janvier 2012

‘Moody’s conferma la tripla A alla Svizzera’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 19 janvier 2012 (audio)

‘Wegelin nelle braccia di Raiffeisen’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 28 janvier 2012, p. 9

‘Riflessioni sul Forum economico mondiale di Davos’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 29 janvier 2012 (audio)

‘La grande abbuffata del Forum economico di Davos’, *Plusvalore*, RSI 2, 30 janvier 2012

‘I risultati del vertice UE a Bruxelles’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 31 janvier 2012, émission de 8h00

‘Rapporti Svizzera-Italia’, *60 Minuti*, RSI La2, débat avec Sergio Rossi, 6 février 2012

‘Ricette ulteriormente recessive’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 8 février 2012, p. 7

- ‘I grandi interrogativi su una grande crisi’, *Moby Dick*, RSI 2, débat avec Sergio Rossi, 11 février 2012
- ‘L’Unione europea assomiglia all’Unione sovietica’, *Plusvalore*, RSI 2, 13 février 2012
- ‘Salviamo le banche dai banchieri’, *Plusvalore*, RSI 2, 27 février 2012
- ‘Una tradizione da rinnovare’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, vol. 24, n° 3, mars 2012, pp. 46-47
- ‘Una lezione di economia dagli Stati Uniti all’Europa’, *Plusvalore*, RSI 2, 12 mars 2012
- ‘La Svizzera rischia la bolla immobiliare?’, *60 Minuti*, RSI La2, débat avec Sergio Rossi, 19 mars 2012
- ‘Commerce mondial: du libre au juste échange’, *L’Hebdo*, 22 mars 2012, pp. 51-53
- ‘Mercato immobiliare svizzero e stabilità finanziaria’, *Plusvalore*, RSI 2, 26 mars 2012
- ‘Unione monetaria europea di nome ma non di fatto’, *Plusvalore*, RSI 2, 9 avril 2012
- ‘Suisse-USA: coup de frein à l’entraide fiscale’, *la Liberté*, 12 avril 2012, p. 9
- ‘I Bernasconi diventano i nuovi Simpson’, *il Caffè*, 15 avril 2012, p. 47
- ‘Thomas Jordan, nuovo presidente della BNS’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 18 avril 2012, émission de 18h30
- ‘Nomine ai vertici BNS’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 18 avril 2012, émission de 20h00
- ‘UBS in cattedra’, *Modem*, RSI 1, 20 avril 2012
- ‘Roba da ricchi’, *Moby Dick*, RSI 2, 21 avril 2012
- ‘L’austerità espansiva è una chimera per Eurolandia’, *Plusvalore*, RSI 2, 23 avril 2012
- ‘Banker zweifeln am Abgeltungsmodell’, *Handelszeitung*, 26 avril 2012, p. 1
- ‘«Le prochain outil de la BNS? Une taxe Tobin sur les achats de francs»’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> mai 2012, p. 17
- ‘UBS offre un pasto gratuito per i prossimi dieci anni’, *Plusvalore*, RSI 2, 7 mai 2012
- ‘La Svizzera e la «nuova» Europa’, *60 Minuti*, RSI La2, débat avec Sergio Rossi, 7 mai 2012
- ‘Ci vogliono crescita e più Europa’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 8 mai 2012, p. 7

- ‘La crisi in Grecia e i rischi di una sua uscita dalla zona euro’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 17 mai 2012, émission de 20h00
- ‘Le riforme strutturali demoliranno l’Unione europea’, *Plusvalore, RSI 2*, 21 mai 2012
- ‘La Germania emette obbligazioni a tasso zero’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 23 mai 2012, émission de 7h00
- ‘Grèce: quitter l’Euroland, une catastrophe!’, *L’Hebdo*, interview à Sergio Rossi, 24 mai 2012, p. 98
- ‘Sergio Rossi, l’humaniste de la théorie monétaire’, *L’Hebdo*, interview à Sergio Rossi, 24 mai 2012, p. 185
- ‘Au cœur du Forum des 100’, *Faut qu’on parle, La Télé*, débat avec Sergio Rossi, 24 mai 2012
- ‘Le ripercussioni per la Svizzera dell’uscita della Grecia dalla zona euro’, *Cronache della Svizzera italiana, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 28 mai 2012
- ‘Berna teme il collasso dell’euro e alza le barriere intorno al franco svizzero’, *La Repubblica*, 29 mai 2012, version Internet
- ‘Mercantilismo monetario e hooliganismo monetarista’, *Plusvalore, RSI 2*, 4 juin 2012
- ‘1.20: rischi e benefici della strategia della Banca nazionale’, *Modem, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 8 juin 2012
- ‘I ricchi greci scappano... persino dalla Svizzera’, *il Caffè*, 10 juin 2012, p. 13
- ‘Quale «piano B» per la zona euro?’, *Plusvalore, RSI 2*, 18 juin 2012
- ‘L’Ue ha un’altra possibilità’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 19 juin 2012, p. 9
- ‘Le conclusioni del vertice europeo a Bruxelles’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 29 juin 2012, émission de 18h30
- ‘«Ich plädiere für eine Tobin-Steuer»’, *Wochenzeitung*, interview à Sergio Rossi, 12 juillet 2012, pp. 3-4
- ‘I risultati della BNS e di UBS’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 31 juillet 2012, émission de 18h30
- ‘Nulla di fatto per la BCE’, *Téléjournal de la Télévision Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 2 août 2012, émission de 20h00
- ‘Aumenti salariali per il 2013’, *Téléjournal de la Télévision Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 2 août 2012, émission de 20h00
- ‘L’Italia tratta con la Svizzera per fare emergere i capitali evasi’, *La Repubblica*, 3 août 2012, version Internet

‘La vie dans 100 ans: une seule monnaie universelle’, *Le Journal du matin*, RSR La lère, interview à Sergio Rossi, 7 août 2012

‘«Si intravede la volontà di diversificazione puntando sui mercati emergenti»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 14 août 2012, p. 6

‘Abgeltungssteuer: Musik der Zukunft oder lediglich Zeitgewinn?’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 29 août 2012

‘Segreto bancario svizzero tra delatori e «banksters»’, *Plusvalore*, RSI 2, 3 septembre 2012

‘Speciale franco... forte’, *Téléjournal de la Télévision Suisse Italienne*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 5 septembre 2012, émission de 20h00

‘Un anno di uno e venti’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 6 septembre 2012, émission de 12h30

‘Le plan Draghi soulage le franc suisse’, *la Liberté*, 8 septembre 2012, p. 3

‘Karlsruhe non boccia Berlino’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 13 septembre 2012, p. 2

‘Inizia oggi un nuovo anno accademico pieno di sfide’, *Plusvalore*, RSI 2, 17 septembre 2012

‘«I «forfait» violano la Costituzione»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 23 septembre 2012, p. 2

‘Neoliberalismo economico: sotto il vestito niente’, *Plusvalore*, RSI 2, 1er octobre 2012

‘Piazza finanziaria svizzera: aria di tempesta’, *60 Minuti*, RSI La2, débat avec Sergio Rossi, 8 octobre 2012

‘Le principal enjeu suisse sera de maintenir son siège au FMI’, *Le Nouvelliste*, 12 octobre 2012, p. 27

‘Lo scudo e il bazooka contro i popoli di Eurolandia’, *Plusvalore*, RSI 2, 15 octobre 2012

‘Banche svizzere in fuga verso Panama per proteggere gli ultimi capitali occulti’, *La Repubblica*, 17 octobre 2012, version Internet

‘Du rififi chez les professeurs d’économie’, *la Liberté*, 29 octobre 2012, p. 11

‘Unione bancaria europea: dalla padella alla brace?’, *Plusvalore*, RSI 2, 29 octobre 2012

‘Ubs licenzia 10mila dipendenti. Conti in rosso per 2,2 miliardi’, *La Repubblica*, 30 octobre 2012, version Internet

‘UBS supprime dix mille emplois’, *la Liberté*, 31 octobre 2012, p. 3

‘Obama riletto per altri quattro anni’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 7 novembre 2012, émission de 20h00

‘Too big to... fire? Troppo grandi per (non) licenziare?’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 8 novembre 2012

‘La Svizzera e il destino dell’euro’, *Ticino Sette*, interview à Sergio Rossi, 9 novembre 2012, pp. 4-7

‘Una sentenza che deve far riflettere gli economisti’, *Plusvalore, RSI 2*, 12 novembre 2012

‘«Politici, a questo punto dovete stare alla larga dal vertice dell’istituto!»’, *il Caffè*, 18 novembre 2012, p. 3

‘Addio Lugano bella?’, *Moby Dick, RSI 2*, 24 novembre 2012

‘A lezione di spread’, *il Caffè*, 25 novembre 2012, p. 47

‘Stati Uniti tra burrone fiscale e precipizio ideologico’, *Plusvalore, RSI 2*, 26 novembre 2012

‘Gli accordi «Rubik» sono un regalo avvelenato’, *Plusvalore, RSI 2*, 10 décembre 2012

‘FATCA drängt Banken zur Erledigung ihrer Aufgaben’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 10 décembre 2012

‘Finanze della Svizzera italiana’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 17 décembre 2012

‘Ticino in tempesta’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 17 décembre 2012

‘BNS apre filiale a Singapore’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2012, émission de 12h30

‘Tasso Libor: multa salata a UBS’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 19 décembre 2012, émission de 20h00

‘Scandalo Libor: multa record per UBS’, *Modem, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 20 décembre 2012

‘«Rich and famous», ma ora cominciano a snobbare la Svizzera’, *il Caffè*, 23 décembre 2012, p. 12

2013 ‘L’importanza crescente della politica monetaria’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> janvier 2013, émission de 18h30

‘La crisi nella zona euro e le sue ripercussioni sul franco svizzero’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 4 janvier 2013, émission de 20h00

‘L’Epifania i problemi non se li è portati via’, *Plusvalore, RSI 2*, 7 janvier 2013

‘Tassi negativi sempre possibili’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 12 janvier 2013, p. 9

‘Franco più debole, a 1,24 per un euro’, *Cronache della Svizzera italiana*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2013, émission de 12h05

‘Le prospettive per il tasso di cambio del franco svizzero nei confronti dell’euro’, *Cronache della Svizzera italiana*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2013, émission de 18h00

‘Le ragioni dell’indebolimento del franco sull’euro e le prospettive per l’economia della Svizzera italiana’, *Il Quotidiano*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2013

‘Dal «Fiscal compact» al «Fiscal cliff» il passo è breve’, *Plusvalore*, RSI 2, 21 janvier 2013

‘L’Italia e la Svizzera devono imparare a conoscersi’, *Plusvalore*, RSI 2, 4 février 2013

‘Mille bolle blu: i rischi del settore immobiliare svizzero secondo gli esperti’, *Modem*, RSI 1, débat avec Sergio Rossi, 5 février 2013

‘Cause e conseguenze dell’aumento dei tassi di interesse in Svizzera’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 10 février 2013, émission de 18h30

‘Tassi ipotecari in aumento in Svizzera’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 11 février 2013, émission de 7h00

‘Il Consiglio federale attiva il cuscinetto anticiclico per raffreddare il mercato immobiliare’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 13 février 2013, émission de 12h30

‘Le banche cantonali sulla falsariga dei «subprime»’, *Plusvalore*, RSI 2, 18 février 2013

‘Il servizio pubblico in Svizzera’, *Il Quotidiano*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 26 février 2013

‘Der Traum vom eigenen Heim’, *Wochenzeitung*, 28 février 2013, p. 7

‘Les Suisses votent sur les rémunérations des grands patrons’, *Le Journal du jour*, RMC, interview à Sergio Rossi, 3 mars 2013, émission de 12h00

‘L’iniziativa «Minder» e l’utopia del mercato liberale’, *Plusvalore*, RSI 2, 4 mars 2013

‘L’etica nell’economia e nella finanza: gli insegnamenti dell’iniziativa Minder’, *60 Minuti*, RSI La2, débat avec Sergio Rossi, 4 mars 2013

‘L’appello internazionale per la tutela dell’indipendenza scientifica’, *La Corrispondenza*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 5 mars 2013

‘Tra il dire e il fare, c’è di mezzo... la BCE’, *Plusvalore*, RSI 2, 18 mars 2013

‘La crisi di Cipro: c’era una volta la Svizzera del Mediterraneo’, *il Caffè*, 24 mars 2013, p. 33

- ‘Cipro, salvataggio da 10 miliardi di euro’, *Albachiara, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 25 mars 2013
- ‘Crisi Eurozona: avanti il prossimo’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 26 mars 2013, p. 2
- ‘A rischio i 40 milioni di Roger Federer: la Svizzera prepara un tetto agli stipendi’, *La Repubblica*, 28 mars 2013, version Internet
- ‘L’Unione europea alimenta l’eurofobia’, *Plusvalore, RSI 2*, 1er avril 2013
- ‘Offshore Leaks: les paradis fiscaux portent atteinte à l’économie’, *L’Actu en direct, La Télé*, interview à Sergio Rossi, 8 avril 2013, émission de 18h30
- ‘Les «Offshore Leaks» soulèvent beaucoup de questions’, *L’invité du matin, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 10 avril 2013
- ‘Thomas Minder: un eroe borghese’, *Report, RAI 3*, interview à Sergio Rossi, 14 avril 2013
- ‘I vantaggi dell’euro ne impediranno la sparizione’, *Plusvalore, RSI 2*, 15 avril 2013
- ‘Il carattere nefando del neoliberalismo economico’, *Plusvalore, RSI 2*, 29 avril 2013
- ‘Quella Svizzera un po’ approfittatrice e un po’ furbetta’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 30 avril 2013
- ‘Svizzera, uno stipendio per tutti: referendum sul reddito di cittadinanza’, *La Repubblica*, 3 mai 2013, version Internet
- ‘Introdurre il reddito di cittadinanza in Italia? Rischi e vantaggi’, *Forexinfo.it*, interview à Sergio Rossi, 10 mai 2013
- ‘Contro evasione e riciclaggio via le banconote da 500 euro’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 12 mai 2013, p. 7
- ‘L’evidenza empirica mostra i fallimenti dell’austerità’, *Plusvalore, RSI 2*, 13 mai 2013
- ‘Le Bitcoin, la nouvelle monnaie virtuelle’, *Toutes Taxes Comprises, TSR 1*, interview à Sergio Rossi, 13 mai 2013
- ‘«Heidiland può esser presa d’esempio dall’Ue»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 19 mai 2013, p. 39
- ‘I supermanager globali sono formati in Svizzera’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 19 mai 2013, p. 45
- ‘Le phrasé des banquiers centraux, l’autre outil de politique monétaire’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 25 mai 2013, p. 17
- ‘Big-Bang sur le Bitcoin’, *Le Journal de la Télévision de la Suisse Romande, TSR 1*, interview à Sergio Rossi, 26 mai 2013, émission de 12h45
- ‘Più che la Banca nazionale, poté il segreto bancario...’, *Plusvalore, RSI 2*, 27 mai 2013

‘Crisi, moneta e debito’, *Debito e democrazia*, *Radio Gamma 5*, interview à Sergio Rossi, 28 mai 2013

‘«Les chiffres sont bons, mais il ne faut pas s’emballer»’, *Bilan*, *Le Matin*, *Tribune de Genève*, *24 Heures*, interview à Sergio Rossi, 28 mai 2013, version Internet

‘Bitcoin: la monnaie virtuelle au fonctionnement opaque’, *Sci-Tech*, *Euronews*, interview à Sergio Rossi, 28 mai 2013

‘Accordo fiscale tra Svizzera e Usa, ma prima una maxi multa miliardaria’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 29 mai 2013, version Internet

‘Conflit fiscal: le Conseil fédéral ne devra plus rien cacher’, *Le Nouvelliste*, 6 juin 2013, p. 20

‘Conflit fiscal: les élus veulent tout savoir’, *la Liberté*, 6 juin 2013, p. 5

‘Coup de frein au National sur le «deal américain»’, *20 Minutes*, 6 juin 2013, p. 7

‘Le blocage de la Lex USA: la division des grands experts’, *L’Agefi*, 6 juin 2013, p. 3

‘Steuerstreit USA–Schweiz. Gesucht: die liberale Lösung’, *Wochenzeitung*, 6 juin 2013, p. 7

‘Amnistia fiscale cantonale: «ci sei o ci fai?»’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 10 juin 2013

‘Lex USA: le sale coup des grandes oreilles’, *la Liberté*, 11 juin 2013, p. 3

‘Lex USA: les révélations très embarrassantes’, *L’Agefi*, 11 juin 2013, p. 9

‘Espoirs et craintes autour du revenu de base inconditionnel’, *L’Objectif*, 14 juin 2013, pp. 2-3

‘L’ora della verità per la Lex U.S.A.’, *60 Minuti*, *RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 17 juin 2013

‘Amnistiati e contenti?’, *Il Quotidiano*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 19 juin 2013

‘Crisi e disuguaglianza’, *la Regione Ticino*, 5 juillet 2013, p. 2

‘The tax deal between Switzerland and the UK is disappointing’, *The National*, *World Radio Switzerland*, interview à Sergio Rossi, 9 juillet 2013

‘«Si all’aumento delle imposte come soluzione eccezionale»’, *il Caffè*, 21 juillet 2013, p. 10

‘Rivoluzione svizzera, addio al segreto bancario’, *La Repubblica: Affari & Finanza*, 22 juillet 2013, p. 12

‘Monopoli si adegua: Vicolo Stretto diventa Wall Street’, *La Repubblica*, 5 août 2013, p. 30

‘Les taux d’intérêt vont bientôt remonter’, *Le Journal de 7h*, *RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 22 août 2013

‘Kolkata: le donne, gli slum e la nuova India’, *Gange, i mille nomi dell’anima*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 24 août 2013

‘Conflit fiscal: une rédemption à plusieurs milliards’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 31 août 2013, p. 3

‘L’estate rovente delle banche centrali occidentali’, *Plusvalore*, RSI 2, 2 septembre 2013

‘«Il faut réorienter les exportations vers les pays émergents»’, *Bilan, Le Matin, Tribune de Genève, 24 Heures*, interview à Sergio Rossi, 3 septembre 2013, version Internet

‘Goldhandel Schweiz ist eine Dunkelkammer’, *20 Minuten*, interview à Sergio Rossi, 13 septembre 2013, version Internet

‘A cinque anni dal fallimento di Lehman Brothers, la finanza rimane sotto osservazione’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 15 septembre 2013, émission de 18h30

‘Economia gattopardo nel solco di Lehman Brothers’, *Plusvalore*, RSI 2, 16 septembre 2013

‘Cinque anni di crisi: che fa la scienza economica?’, *Prima pagina*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 17 septembre 2013

‘Anche a Parigi «la fête est finie!»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 22 septembre 2013, p. 3

‘Les dix faiblesses que la Suisse peine à s’avouer’, *Le Temps*, 25 septembre 2013, p. 18

‘La presidenza della Fed in bilico tra sesso e potere’, *Plusvalore*, RSI 2, 30 septembre 2013

‘Svizzera, isola felice nella tempesta Ue: gli occupati registrano il livello record’, *La Repubblica*, 30 septembre 2013, version Internet

‘Italia, la situazione potrebbe peggiorare’, *L’Indro*, interview à Sergio Rossi, 2 octobre 2013, version Internet

‘Obiettivi di bilancio missione impossibile’, *Wall Street Italia*, interview à Sergio Rossi, 3 octobre 2013, version Internet

‘Crise financière, bientôt la fin?’, *L’Hebdo*, 3 octobre 2013, pp. 12-18

‘Politique monétaire: la pompe à billets répand le trouble’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 3 octobre 2013, p. 3

‘Come è cambiato il modello produttivo cento anni dopo la prima catena di montaggio?’, *Foglio volante*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 8 octobre 2013

‘Banche centrali in crisi’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 9 octobre 2013, p. 9

- ‘Commercio invisibile: il trading di materie prime a Lugano’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 10 octobre 2013
- ‘«Premi Nobel» di economia ed economisti «ignobili»’, *Plusvalore, RSI 2*, 14 octobre 2013
- ‘Quali sono le lezioni tratte cinque anni dopo il salvataggio di UBS?’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 15 octobre 2013, émission de 20h00
- ‘«Un modello folle, che rende solo a chi sta ai vertici»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 20 octobre 2013, p. 35
- ‘A cinque anni dal salvataggio di UBS: banche centrali e finanza globale in quale direzione si muovono?’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 24 octobre 2013
- ‘Sgravi fiscali nel Ticino: «shut up» o «shut down»?’, *Plusvalore, RSI 2*, 28 octobre 2013
- ‘Il merito e la disparità’, *Confronti*, n° 57, interview à Sergio Rossi, 30 octobre 2013, pp. 7-9
- ‘Votation 1:12, les vrais chiffres’, *L’Hebdo*, interview à Sergio Rossi, 31 octobre 2013, pp. 12-20
- ‘Banche nella centrifuga, per la piazza comincia l’operazione candeggio’, *il Caffè*, 3 novembre 2013, p. 2
- ‘Que peut encore faire la BCE pour relancer la croissance dans la zone euro?’, *L’Echo*, interview à Sergio Rossi, 7 novembre 2013, p. 12
- ‘Salaires: la pression augmente sur les patrons’, *L’Actu en direct, La Télé*, interview à Sergio Rossi, 7 novembre 2013, émission de 12h30
- ‘Quindici anni di ineguaglianze allargano il fossato dei redditi’, *il Caffè*, 10 novembre 2013, p. 13
- ‘Iniziativa «1:12» – dove sta il merito?’, *Plusvalore, RSI 2*, 11 novembre 2013
- ‘La Banca cantonale di Zurigo è troppo grande per fallire’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 11 novembre 2013, émission de 20h00
- ‘La Bahnhofstrasse, cuore finanziario della Svizzera’, *Laser, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 15 novembre 2013
- ‘Vincoli che rafforzano’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 21 novembre 2013, p. 7
- ‘Piazza finanziaria sotto la lente’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 22 novembre 2013
- ‘La Germania ha spinto Eurolandia in una trappola’, *Plusvalore, RSI 2*, 25 novembre 2013

- ‘È giunta l’ora del condono?’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 25 novembre 2013
- ‘Austerità, proposte alternative e riforme monetarie’, *Debito e democrazia, Radio Gamma 5*, interview à Sergio Rossi, 26 novembre 2013
- ‘Il futuro delle banche e il ruolo della piazza’, *Ticino News, TeleTicino*, 26 novembre 2013, émission de 20h45
- ‘Paradiso perduto? La terza riforma della fiscalità delle imprese’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 27 novembre 2013
- ‘Bankkunden unter Druck: nur weisses Geld aus Deutschland und Frankreich’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 29 novembre 2013
- ‘Paperoni svizzeri più ricchi e italiani: nel 2013 patrimoni cresciuti del 12%’, *La Repubblica*, 29 novembre 2013, version Internet
- ‘«Quando i patrimoni non sono equi provocano l’instabilità finanziaria»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> décembre 2013, p. 35
- ‘Sponsoring controverso: la logica di mercato sta entrando negli atenei svizzeri «sponsorizzati» da ditte o banche?’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 2 décembre 2013
- ‘4000 francs par mois, un minimum?’, *Infrarouge, TSR 1*, débat avec Sergio Rossi, 3 décembre 2013
- ‘Il consiglio per i nostri giovani è imparare a guardare il mondo’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 8 décembre 2013, p. 51
- ‘Contro la deflazione in Eurolandia serve un Tesoro’, *Plusvalore, RSI 2*, 9 décembre 2013
- ‘Il valore del meno. Guida alla frattura sociale’, *Foglio volante, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 11 décembre 2013, émission de 8h00
- ‘Bitcoin: la moneta virtuale’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 14 décembre 2013, p. 2
- ‘«Siamo un Paese con otto milioni di economisti»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 15 décembre 2013, p. 53
- ‘Augmentation des salaires en Suisse pour 2014’, *Le Journal de la Télévision de la Suisse Romande, TSR 1*, interview à Sergio Rossi, 16 décembre 2013, émission de 19h30
- ‘Per un Ticino competitivo’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 28 décembre 2013
- 2014 ‘Maggiore trasparenza nel commercio svizzero di oro’, *Plusvalore, RSI 2*, 6 janvier 2014
- ‘Perdita di 9 miliardi per la BNS nel 2013’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 6 janvier 2014, émission de 18h30

- ‘Bitcoin: moneta virtuale, rischi reali’, *Modem, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 9 janvier 2014
- ‘2014: prospettive economiche’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 16 janvier 2014
- ‘Natura e rischi del bitcoin’, *Foglio volante, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 17 janvier 2014, émission de 8h00
- ‘USI e costumi universitari’, *Moby Dick, RSI 2*, 18 janvier 2014
- ‘L’allargamento di Eurolandia non fa il bene comune’, *Plusvalore, RSI 2*, 20 janvier 2014
- ‘Frontalieri: TI sostituisco’, *Falò, RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 23 janvier 2014
- ‘Bitcoin: le scepticisme des économistes’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 28 janvier 2014, p. 3
- ‘Golden Road: sur les traces du trafic d’or italo-suisse’, *La Cité*, interview à Sergio Rossi, février 2014, p. 6
- ‘La globalizzazione viaggia su 4 ruote’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 2 février 2014, p. 35
- ‘Finanza autoreggente e autoreferenziale’, *Plusvalore, RSI 2*, 3 février 2014
- ‘Schweizer Abgeltungssteuer, ein Auslaufmodell’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 5 février 2014
- ‘La «bella politica» si mischia e affoga nell’affarismo’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 9 février 2014, p. 35
- ‘Gli errori di Svizzera e Ue sul referendum sull’immigrazione’, *LiMes: rivista italiana di geopolitica*, interview à Sergio Rossi, 12 février 2014, version Internet
- ‘Fed Chief’s spouse advises academic center funded by UBS’, *Wall Street Journal*, interview à Sergio Rossi, 13 février 2014, pp. 15 et 22
- ‘Svizzera-Italia, verità e leggende sui frontalieri’, *Linkiesta.it*, interview à Sergio Rossi, 15 février 2014
- ‘Hollande vira a destra accecato dalla «legge di Say»’, *Plusvalore, RSI 2*, 17 février 2014
- ‘Die Zollverwaltung lüftet das Geheimnis ums Gold’, *20 Minuten*, interview à Sergio Rossi, 21 février 2014, p. 14
- ‘Una miniera d’oro disvelata: «Ma chi ci dice se è pulito? »’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 21 février 2014, p. 9
- ‘Vita da frontaliere: un Paese spaccato dal referendum’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 21 février 2014, version Internet
- ‘Challenges facing Renzi’s promises’, *Dukascopy TV*, interview à Sergio Rossi, 25 février 2014

- ‘Relazioni pericolose: i difficili negoziati fra Svizzera e Italia al centro dell’incontro fra Eveline Widmer-Schlumpf e il governo ticinese’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 26 février 2014
- ‘Il peso dello Stato’, *Ticino Sette*, interview à Sergio Rossi, 28 février 2014, pp. 4-6
- ‘La crisi è dovuta al lobbismo ideologico e normativo’, *Plusvalore, RSI 2*, 3 mars 2014
- ‘L’altro commercio: «Un’alternativa per gli esclusi dal credito bancario»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 8 mars 2014, p. 4
- ‘Addio dogane tra Usa e Ue: «Sì, ci sono dei rischi per l’export ma Berna certo non li sottovaluta»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 16 mars 2014, p. 35
- ‘La primavera europea sarà molto calda’, *Plusvalore, RSI 2*, 17 mars 2014
- ‘Di che lobby sei?’, *Moby Dick, RSI 2*, débat avec Sergio Rossi, 22 mars 2014
- ‘Moneta a prova di crisi: «C’è però un errore concettuale di fondo»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 26 mars 2014, p. 8
- ‘La crisi del neoliberalismo tra ipocrisie e contraddizioni’, *Plusvalore, RSI 2*, 31 mars 2014
- ‘La Riforma III dell’imposizione delle imprese’, *Cronache della Svizzera italiana, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 7 avril 2014, émission de 18h00
- ‘Segnali positivi per l’economia ticinese’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 8 avril 2014
- ‘Il ritorno in auge del salario minimo’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 10 avril 2014
- ‘«Welfare State e profitti dosati con intelligenza»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 13 avril 2014, p. 35
- ‘La rivoluzione monetaria della Banca d’Inghilterra’, *Plusvalore, RSI 2*, 14 avril 2014
- ‘Amnistia fiscale’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 14 avril 2014
- ‘«No all’amnistia, ingiusta e dannosa»’, *Ticino News, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 14 avril 2014
- ‘En Suisse, la hausse des rémunérations sur 20 ans a surtout profité aux hauts salaires’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 15 avril 2014, p. 16
- ‘Le retour en grâce du salaire minimum’, *SwissInfo*, interview à Sergio Rossi, 18 avril 2014
- ‘Pourquoi un salaire minimum à 3270 euros en Suisse n’est pas si élevé’, *FranceTv Info*, interview à Sergio Rossi, 25 avril 2014

- ‘«Forse piccolo non è più bello, ma il troppo grande non va»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 27 avril 2014, p. 35
- ‘Costo del lavoro e costo del capitale’, *Plusvalore*, RSI 2, 28 avril 2014
- ‘La deflazione è causata da dosi elevate di austerità’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 29 avril 2014, p. 7
- ‘Monatsinterview Mai’, *Xecutives.net*, interview à Sergio Rossi, 29 avril 2014
- ‘L’amnistia fiscale è inefficace e controproducente’, *Plusvalore*, RSI 2, 12 mai 2014
- ‘Les Suisses votent pour introduire un salaire minimum de 4000 francs’, *Sud Radio*, interview à Sergio Rossi, 16 mai 2014
- ‘La Suisse va-t-elle se doter du salaire minimum le plus élevé du monde?’, *Le Figaro*, interview à Sergio Rossi, 17 mai 2014, p. 26
- ‘Les secrets de la réussite économique suisse’, *Le Figaro*, interview à Sergio Rossi, 17 mai 2014, p. 26
- ‘Pourquoi un smic suisse à 3260 euros n’est pas si exorbitant’, *Le Figaro*, interview à Sergio Rossi, 18 mai 2014, version Internet
- ‘Che succede dopo le votazioni?’, *60 Minuti*, RSI La2, débat avec Sergio Rossi, 19 mai 2014
- ‘La multa: quasi tre miliardi di franchi a carico di Credit Suisse per chiudere la vertenza con il fisco USA’, *Modem*, RSI 1, débat avec Sergio Rossi, 21 mai 2014
- ‘La quadratura del cerchio? I rapporti fra Svizzera e UE dopo l’approvazione dell’iniziativa popolare sull’immigrazione di massa’, *Laser*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 21 mai 2014
- ‘«Per le banche elvetiche occorre il metodo Usa»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 25 mai 2014, p. 12
- ‘La crisi della «scienza economica» è ormai palese’, *Plusvalore*, RSI 2, 26 mai 2014
- ‘Classi dirigenti, crescita e bene comune’, *Seconda pagina*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 30 mai 2014
- ‘Une initiative veut réformer le système financier suisse’, *L’Actu en direct*, *La Télé*, interview à Sergio Rossi, 3 juin 2014, émission de 12h30
- ‘La BCE introduce dei tassi di interesse negativi’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse Italienne*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 5 juin 2014, émission de 20h00
- ‘L’offerta effettiva non è uguale all’offerta potenziale’, *Plusvalore*, RSI 2, 9 juin 2014
- ‘Berna vuole togliere il segreto bancario agli svizzeri: addio cittadinanze di comodo’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 23 juin 2014, version Internet
- ‘Italia: una presidenza dell’UE scomoda per la Svizzera’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 1er juillet 2014

‘Tasso di interesse di riferimento, strumento per influenzare l’andamento dell’economia’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 3 juillet 2014, émission de 18h30

‘Lo stesso stile di vita per chi vive in Ticino o abita alle Hawaii: «Sono dati interessanti per capire i nuovi trend»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 6 juillet 2014, p. 37

‘Quali pericolose incognite sulla fragile ripresa economica?’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 10 juillet 2014

‘La Suisse n’aura que des grains de riz’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 12 juillet 2014, p. 3

‘Si è inceppato l’allarme salute: anni di campagne inutili seppur per il nostro bene’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 13 juillet 2014, p. 18

‘Bsi ora è brasiliana: «Operazioni simili non sono mai senza conseguenze»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 15 juillet 2014, p. 2

‘La BNS pose les jalons du négoce suisse de renminbis’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 22 juillet 2014, p. 11

‘Bretton Woods a aussi façonné le franc’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 28 juillet 2014, p. 11

‘Banques: le scénario du pire refait surface’, *L’Hebdo*, 31 juillet 2014, p. 35

‘Ancora bancarotta per l’Argentina’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 31 juillet 2014, émission de 20h00

‘La banca dei Brics: «Uno stimolo concreto per cambiare l’approccio allo sviluppo»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 14 août 2014, p. 2

‘Credit Suisse coinvolto nel crac del Banco Espírito Santo’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 18 août 2014, version Internet

‘Dove va la classe media?’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 25 août 2014

‘Lo Stato si difende dalle grandi banche: «Ma in caso di crisi il problema resta irrisolto»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 31 août 2014, p. 12

‘Le pericolose illusioni della Banca centrale europea’, *Plusvalore, RSI 2*, 1er septembre 2014

‘«Etat et marché sont complémentaires»’, *Contact.SEV*, interview à Sergio Rossi, 11 septembre 2014, pp. 6-8

‘La BNS se cherche un nouveau dirigeant romand’, *Le Matin, Tribune de Genève, 24 Heures*, 12 septembre 2014, version Internet

‘Un profil académique pour le successeur de Jean-Pierre Danthine’, *Le Temps*, 13 septembre 2014, p. 17

- ‘Quel successeur à Danthine?’, *la Liberté*, 13 septembre 2014, p. 5
- ‘En quête d’un profil bien dans l’air du temps’, *L’Agefi*, 15 septembre 2014, p. 4
- ‘L’IVA va sostituita con una imposta sul risparmio’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 15 septembre 2014
- ‘Automatischer Informationsaustausch: «Steuerbetrüger werden sich nirgends mehr verstecken können»’, *Swissinfo*, 19 septembre 2014
- ‘Eredità alla cassa: finanziare l’AVS con una tassa del 20 per cento sulle eredità superiori ai 2 milioni di franchi’, *Modem*, *RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 24 septembre 2014
- ‘La Banca centrale europea crea un rischio sistemico’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 29 septembre 2014
- ‘La Banca centrale europea vara nuove misure non-convenzionali’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 2 octobre 2014, émission de 18h30
- ‘Le conseguenze per la Svizzera dell’indebolimento dell’euro’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 3 octobre 2014, émission de 7h00
- ‘La matematica dei teenager a colpi di spread’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 5 octobre 2014, p. 43
- ‘Le super città del futuro insidiano Zurigo e Ginevra: «Il problema non è ora ma il gap tra venti anni»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 12 octobre 2014, p. 39
- ‘Alle origini del plusvalore’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 13 octobre 2014
- ‘Il premio Nobel per l’economia 2014 a Jean Tirole’, *Foglio volante*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 13 octobre 2014
- ‘Piazza finanziaria ticinese, 1.500 esuberi’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 13 octobre 2014
- ‘L’economia ticinese dagli anni 80 a oggi’, *Seconda pagina*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 17 octobre 2014
- ‘La Svizzera alza la voce’, *60 Minuti*, *RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 20 octobre 2014
- ‘Stress test fatale per 25 banche’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse italienne*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 26 octobre 2014, émission de 20h00
- ‘I «forfait fiscali» nuocciono alla Svizzera’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 27 octobre 2014
- ‘Les enjeux pour la BNS de l’initiative «Sauvez l’or de la Suisse»’, *Forum*, *RSR La lère*, interview à Sergio Rossi, 27 octobre 2014
- ‘Denaro nell’ombra: «Con questo sistema i rischi sistemici aumentano»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 3 novembre 2014, p. 2

‘So bedeutungslos ist Gold heute in der Währungspolitik’, *Handelszeitung*, interview à Sergio Rossi, 9 novembre 2014

‘«L’or rassure, mais ne sert à rien»’, *20 Minutes, 24 Heures, Bilan, La Côte, Le Matin, Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 9 novembre 2014

‘«Es gibt kein einziges Land mit Zwängen, wie sie die Gold-Initiative verlangt»’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 9 novembre 2014

‘Riserve sull’oro della BNS: iniziativa al voto il 30 novembre’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 10 novembre 2014

‘Qual è la relazione tra la crescita e l’occupazione?’, *Plusvalore, RSI 2*, 10 novembre 2014

‘Das Gold hat in der Währungspolitik seinen Glanz verloren’, *Bündner Tagblatt*, interview à Sergio Rossi, 10 novembre 2014, p. 18

‘Gold ist nicht alles, was glänzt’, *Walliser Bote*, interview à Sergio Rossi, 10 novembre 2014, p. 20

‘Iniziativa popolare «Basta ai privilegi fiscali dei milionari»’, *Democrazia diretta, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 10 novembre 2014

‘Un nouveau scandale éclabousse UBS’, *la Liberté*, 13 novembre 2014, p. 3

‘A la recherche du nouveau gardien du taux plancher’, *Le Temps*, 15 novembre 2014, p. 13

‘Comment les riches menacent l’économie’, *Le Courrier*, 15 novembre 2014, pp. 4-5

‘Plaidoyer économique contre le deuxième tube du Gothard’, *Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 18 novembre 2014, p. 32

‘Allô les Romands? La BNS perd son Latin!’, *la Liberté*, 19 novembre 2014, p. 6

‘«Una spirale dannosa per la società nel suo insieme»’, *Eco: la rivista dell’Iniziativa delle Alpi*, interview à Sergio Rossi, 20 novembre 2014

‘Convienne ancora risparmiare?’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 22 novembre 2014

‘Tassi di interesse e distribuzione del reddito’, *Plusvalore, RSI 2*, 24 novembre 2014

‘In Svizzera la pensione diventa flessibile: da 62 a 70 anni’, *La Repubblica: Affari & Finanza*, interview à Sergio Rossi, 24 novembre 2014, p. 12

‘L’iniziativa Ecopop’, *Unicam*, interview à Sergio Rossi, 24 novembre 2014

‘Gold rush fears over «dangerous» Swiss vote’, *The Guardian*, 26 novembre 2014, p. 31

‘Référendum à risques sur l’or suisse’, *Le Figaro*, interview à Sergio Rossi, 28 novembre 2014, p. 22

‘The Swiss referendum on gold’, *Morning Money, Share Radio*, interview à Sergio Rossi, 28 novembre 2014, émission de 8h00

‘Or de la BNS: les Suisses n’ont pas désavoué les élites et dit «non» à l’initiative’, *L’Impartial*, interview à Sergio Rossi, 30 novembre 2014

‘L’accordo fra Usa ed Europa metterà all’angolo la Svizzera’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 30 novembre 2014, p. 22

‘L’importanza economica dello sport in Svizzera’, *Ventidisport, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 1er décembre 2014

‘La politica monetaria non è una scienza ma un’arte’, *Plusvalore, RSI 2*, 8 décembre 2014

‘Perché non vediamo le crisi’, *Seconda pagina, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 17 décembre 2014

‘Andréa Maechler, eine weitere Spitzenschwimmerin bei der SNB’, *Neue Zürcher Zeitung*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2014

‘Andréa Maechler: Championne de natation, elle combattra l’inflation’, *24 Heures, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2014

‘Une femme rejoint les gardiens du franc’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2014, p. 6

‘La BNS débauche une Genevoise au FMI’, *Le Temps*, 18 décembre 2014, p. 13

‘Andréa Maechler: Die Verteidigerin des Schweizer Frankens’, *Der Bund*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2014, p. 13

‘Die erste Frau im SNB-Direktorium’, *Die Südostschweiz, Höfner Volksblatt, Sarganserländer*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2014

‘Andréa Maechler, die Rückkehrerin’, *Tages Anzeiger*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2014

‘La baisse des cours du pétrole profite aux sociétés suisses’, *20 Minutes, Bilan, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2014

‘La BNS introduit un taux d’intérêt négatif’, *Journal de la mi-journée, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2014, émission de 12h00

‘La BNS introduce un tasso di interesse negativo’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2014, émission de 20h00

‘Les gardiens du franc sur la défensive’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 19 décembre 2014, p. 3

‘Sul franco si pagherà dazio: «Una mossa inutile e per nulla lungimirante»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 19 décembre 2014, p. 9

‘La pression sur le franc va rester importante’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 19 décembre 2014, p. 3

‘Ora Berna allontana gli investitori’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 19 décembre 2014, p. 31

‘Le franc suisse ne faiblit pas malgré le taux négatif introduit par la BNS’, *Forum, RSR La lère*, interview à Sergio Rossi, 21 décembre 2014

- 2015 ‘«La fragilità del sistema finanziario europeo è evidente»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 3 janvier 2015, p. 8
- ‘Il 2015 dal punto di vista degli economisti’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 3 janvier 2015
- ‘L’immobilier reste profitable’, *Le Courrier, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 5 janvier 2015
- ‘Euro sotto il dollaro e venti’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 5 janvier 2015, émission de 12h30
- ‘Ci sarà un «investment easing» europeo nel 2015?’, *Plusvalore, RSI 2*, 12 janvier 2015
- ‘Les économistes critiquaient de plus en plus le taux plancher’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2015
- ‘BNS, basta con il cambio a 1.20’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2015, émission de 12h30
- ‘BNS, tasso minimo abolito’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2015, émission de 12h30
- ‘La Banca nazionale svizzera abolisce la soglia minima di cambio’, *Esteri, Radio Popolare*, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2015
- ‘La BNS ha abolito il tasso minimo’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2015, émission de 20h00
- ‘Salari: la lista nera’, *Falò, RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 15 janvier 2015
- ‘Ora la soglia non c’è più’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 16 janvier 2015, p. 2
- ‘«Une très mauvaise décision»’, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 16 janvier 2015, p. 2
- ‘Décision de la BNS: les taux de change vont rester volatils’, *24 Heures, Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 16 janvier 2015
- ‘Trois raisons pour les frontaliers de ne pas se réjouir du renchérissement du franc suisse’, *FranceTv Info*, interview à Sergio Rossi, 17 janvier 2015
- ‘L’euro se stabilise légèrement en dessous de la parité’, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 17 janvier 2015, p. 21
- ‘L’abandon du taux plancher est un mauvais choix’, *Le Journal horaire, RSR La lère*, interview à Sergio Rossi, 17 janvier 2015, émission de 9h00

‘Dopo il terremoto monetario: pagheremo meno per mangiare, viaggiare e vestirci’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 18 janvier 2015, pp. 2-3

‘L’immobilier confronté à une incertitude de plus’, *24 Heures, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 19 janvier 2015

‘Il franco si sgancia dall’euro: un rischio per la Svizzera, un bene per l’Italia’, *Limes*, interview à Sergio Rossi, 19 janvier 2015, version Internet

‘Après le choc, la Suisse rebondira’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, 21 janvier 2015, pp. 12-15

‘Thomas Jordan, le Biennois qui a affolé l’économie planétaire’, *L’Illustré*, interview à Sergio Rossi, 21 janvier 2015, pp. 14-17

‘Politique monétaire: bienvenue dans le monde réel’, *L’Hebdo*, interview à Sergio Rossi, 22 janvier 2015, pp. 32-35

‘Plaidoyer pour repenser le rôle de la BNS’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 22 janvier 2015, p. 3

‘«L’indépendance de la BNS doit être repensée»’, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 22 janvier 2015, p. 15

‘Zone euro: le risque de désintégration accru’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 23 janvier 2015, p. 4

‘Il «bazooka» di Draghi: «Non contribuirà a risollevare le sorti dell’eurozona»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 23 janvier 2015, p. 2

‘Que fait la BCE?’, *Jamais trop tôt, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 23 janvier 2015

‘I depositi bancari avranno una data di scadenza?’, *Plusvalore, RSI 2*, 26 janvier 2015

‘Vittoria di Tsipras: «Vantaggi per la Svizzera»’, *RSI Web*, interview à Sergio Rossi, 26 janvier 2015

‘Taux de change: toute la Suisse respire à nouveau’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 28 janvier 2015, p. 11

‘Il divorzio da un euro in crisi’, *I conti in tasca, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 28 janvier 2015

‘Saldi da super franco, scatta per le famiglie lo slalom tra i risparmi’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 8 février 2015, p. 2

‘«L’alternative au franc fort, c’est Francfort»’, *Migros Magazine*, n° 7, interview à Sergio Rossi, 9 février 2015, pp. 20-23

‘Finanzplatz Schweiz: Auf dem Spiel steht die Glaubwürdigkeit’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 9 février 2015

‘Occorre una tassa Tobin sul franco svizzero’, *Plusvalore, RSI 2*, 9 février 2015

‘Le franc fort met les salaires suisses sous pression’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 9 février 2015

‘Non solo il franco forte fa paura’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 9 février 2015

‘Libero franco’, *Ticino Sette*, interview à Sergio Rossi, 13 février 2015, pp. 4-5

‘La BCF n’indique plus ses taux hypothécaires sur internet’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 13 février 2015, p. 11

‘Un fonds souverain ferait baisser le franc suisse’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 14 février 2015, p. 13

‘Meno paga o licenziamenti: misure giustificate?’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 15 février 2015

‘Un mese dopo lo sganciamento del franco dall’euro: bilancio e prospettive’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 16 février 2015, émission de 12h30

‘Cosa significa «valore aggiunto»?’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 18 février 2015

‘La protesta degli operai: «Sono scelte miopi» «Facile fare politica coi soldi degli altri»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 22 février 2015, pp. 2-3

‘Meglio un’Europa tedesca o una Germania europea?’, *Plusvalore, RSI 2*, 23 février 2015

‘Dopo la decisione della BNS, la crisi arriva anche in Svizzera?’, *Forum Alternativo Quaderno 2*, interview à Sergio Rossi, 25 février 2015, pp. 6-7

‘L’intervento dello Stato nell’economia ticinese: un bene o un male?’, *Cronache della Svizzera italiana, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 26 février 2015, émission de 18h00

‘Prospettive per l’economia svizzera nel 2015’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 3 mars 2015, émission de 20h00

‘La crisi degli economisti matematici’, *Plusvalore, RSI 2*, 9 mars 2015

‘Introduire une taxe sur le marché des changes pour calmer la force du franc?’, *Forum, RSR La 1ère*, débat avec Sergio Rossi, 12 mars 2015

‘Frankenstärke: SP schiesst gegen Spekulanten’, *Tages Woche*, interview à Sergio Rossi, 13 mars 2015, p. 13

‘«La privatisation d’un service public comporte, en général, une baisse de la qualité»’, *Services Publics*, interview à Sergio Rossi, n° 5, 13 mars 2015, p. 8

‘«Intervenire sui salari, così si potrà rilanciare anche il mercato interno»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 15 mars 2015, p. 3

- ‘«Je crains une crise immobilière»’, *24 Heures, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 19 mars 2015, p. 6
- ‘Franc fort: la résurgence d’une taxe pour limiter la spéculation’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 23 mars 2015, p. 3
- ‘Il franco è forte ma le idee della politica sono deboli’, *Plusvalore, RSI 2*, 23 mars 2015
- ‘Le milieu académique ébranlé par la fin du taux plancher?’, *Spectrum*, interview à Sergio Rossi, 23 mars 2015, p. 22
- ‘«Nous risquons le krach immobilier»’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 28 mars 2015, p. 3
- ‘«Nous risquons le krach immobilier»’, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 28 mars 2015, p. 17
- ‘I salari dei top manager sono ancora cresciuti, paghe lievitare del 17%’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 29 mars 2015, p. 19
- ‘Enciclopedia monetaria’, *Attualità culturale, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 30 mars 2015
- ‘Europe: les investisseurs chinois pourraient relancer la croissance’, *Le 19h30, RTS Un*, interview à Sergio Rossi, 3 avril 2015
- ‘L’analfabetismo economico fa comodo alla finanza’, *Plusvalore, RSI 2*, 6 avril 2015
- ‘Plaidoyer pour un nouvel ordre monétaire’, *Sept.info*, interview à Sergio Rossi, 8 avril 2015
- ‘Déflation: l’importance de la sémantique’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 10 avril 2015, p. 8
- ‘Georges Godel reste confiant dans son projet de loi d’amnistie fiscale: Non au «bricolage»’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 10 avril 2015, p. 9
- ‘L’insegnamento dell’economia nei licei del Ticino’, *Plusvalore, RSI 2*, 20 avril 2015
- ‘Il franco forte continua a preoccupare l’economia ticinese’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 22 avril 2015
- ‘Réserves de devises: un trésor qui gonfle tout seul’, *L’Hebdo*, interview à Sergio Rossi, 23 avril 2015, pp. 60-61
- ‘La Grecia è sull’orlo del baratro’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 23 avril 2015, p. 7
- ‘Bitcoin: rischi e prospettive’, *Tempi moderni, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 24 avril 2015
- ‘Franco forte pressiona salários na Suíça’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 30 avril 2015

- ‘Perte de la BNS: l’analyse de Sergio Rossi’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 30 avril 2015
- ‘La BNS a subi une perte record de 30 milliards’, *Le Courrier, la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> mai 2015
- ‘Le projet d’amnistie fiscale à Fribourg pourrait être bloqué’, *Le 19h30, RTS Un*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> mai 2015
- ‘La BNS croule sous les euros’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 2 mai 2015, p. 13
- ‘Un fondo sovrano’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 4 mai 2015, p. 2
- ‘L’attività economica è indotta soprattutto dai salari’, *Plusvalore, RSI 2*, 4 mai 2015
- ‘Il divario salariale tra i vari cantoni sta penalizzando ancora i ticinesi’, *il Caffè*, 10 mai 2015, p. 3
- ‘I rischi sistemici esistono anche se non si vedono’, *Plusvalore, RSI 2*, 18 mai 2015
- ‘Taxer les successions: un nouvel impôt anti-riches?’, *Infrarouge, RTS Un*, débat avec Sergio Rossi, 20 mai 2015
- ‘Présentation du magazine Uniéco’, *Uniflash SP15 #11, Unicam*, interview à Sergio Rossi, 26 mai 2015
- ‘«Un’esistenza dignitosa vuol dire poter pagare fatture, affitti e gli studi»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 31 mai 2015, p. 3
- ‘A che servono gli economisti (se sono tutti uguali)?’, *Plusvalore, RSI 2*, 1er juin 2015
- ‘Salari minimi differenziati in Ticino’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 1er juin 2015
- ‘Affitti in calo’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 1er juin 2015, émission de 20h00
- ‘Se non ci fossero Lombardia e Piemonte... Meno export e pochi posti, la via solitaria non è pagante’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 7 juin 2015, p. 16
- ‘Le professeur Rossi propose une taxe pour casser les reins du franc fort’, *Le Matin Dimanche*, interview à Sergio Rossi, 14 juin 2015, p. 27
- ‘Le moment est idéal pour investir dans les infrastructures et éviter une récession’, *Le Matin Dimanche*, interview à Sergio Rossi, 14 juin 2015, p. 35
- ‘Occorre tassare i flussi anziché gli stock di franchi’, *Plusvalore, RSI 2*, 15 juin 2015
- ‘L’iniziativa sui salari minimi sarà difficile da applicare’, *Radiogiornale, Radio3i*, interview à Sergio Rossi, 15 juin 2015, émission de 18h00
- ‘I salari minimi sono applicabili?’, *Radiogiornale, Radio3i*, interview à Sergio Rossi, 16 juin 2015, émission de 8h00

‘Les enjeux de la crise grecque’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 18 juin 2015, p. 17

‘L’économie des «idiots savants»’, *Services Publics*, interview à Sergio Rossi, n° 11, 19 juin 2015, p. 5

‘«Altra austerità sarebbe criminale»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 20 juin 2015, p. 9

‘«Une adhésion à l’UE ne résoudrait rien»’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, n° 12, 24 juin 2015, p. 43

‘Intervista al professore ed economista Sergio Rossi’, *Focus Magazine Franzosini Solutions*, interview à Sergio Rossi, no. 2, juillet-octobre 2015, pp. 6-9

‘Tidjane Thiam est le nouveau visage du Crédit Suisse’, *Le 19h30, RTS Un*, interview à Sergio Rossi, 2 juillet 2015

‘L’Europa all’indomani del referendum’, *Laser, RSI 2*, débat avec Sergio Rossi, 6 juillet 2015

‘Grexit o non Grexit? Le conseguenze del voto del 5 luglio’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 8 juillet 2015

‘La Grexit non ci conviene’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 9 juillet 2015, p. 7

‘Acquista in Ticino, ma nel tuo comune’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 12 juillet 2015, p. 10

‘Grecia, nuovo ultimatum’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 12 juillet 2015, émission de 20h00

‘Léman, nuova moneta tra Svizzera e Francia’, *Baobab, RSI 3*, interview à Sergio Rossi, 13 juillet 2015

‘Grecia: ultima spiaggia in un mare di debiti’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 13 juillet 2015

‘Soldi contro «rapide» riforme’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 14 juillet 2015, p. 2

‘«Per Migros sarà un buco nell’acqua»’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 15 juillet 2015

‘Migros pensa alla Germania: «Sarà un buco nell’acqua»’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 15 juillet 2015, p. 11

‘Le revenu inconditionnel, modèle d’avenir?’, *Forum, RSR La 1ère*, débat avec Sergio Rossi, 27 juillet 2015

‘È stato tolto un velo alla crescita cinese drogata’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 28 juillet 2015, p. 8

‘L’euro e la crisi di Eurolandia’, *Onda Libera, Radio Padania Libera*, interview à Sergio Rossi, 31 juillet 2015

‘La BNS a enregistré une perte de 50 milliards de francs’, *Journal de la mi-journée, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 31 juillet 2015, émission de 12h00

‘La perte de la BNS n’est pas grave’, *Journal du soir, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 31 juillet 2015, émission de 18h00

‘Combat sur le ring des salaires’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 12 août 2015, p. 6

‘L’euro si rafforza’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 12 août 2015

‘La récession pour les nuls’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 28 août 2015, pp. 14-15

‘PostFinance, too big to fail’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> septembre 2015, émission de 18h30

‘Y a-t-il trop d’établissements «too-big-to-fail» en Suisse?’, *Forum, RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> septembre 2015

‘Des voix s’élèvent pour réformer la BNS’, *Bilan*, 2 septembre 2015, pp. 46-47

‘L’inflazione non c’è più’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 5 septembre 2015, p. 7

‘L’Unione europea reincarna il leviatano’, *Plusvalore, RSI 2*, 7 septembre 2015

‘Informationsaustausch: Die Musik der Zukunft wird Realität’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 17 septembre 2015

‘La croissance en panne’, *24 Heures, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 18 septembre 2015, p. 11

‘La Banca nazionale svizzera stimola la deflazione’, *Plusvalore, RSI 2*, 21 septembre 2015

‘Scuole di management: la ricetta di San Gallo, la prima in Europa’, *La Repubblica: Affari & Finanza*, interview à Sergio Rossi, 21 septembre 2015, p. 25

‘Revenu ou travail pour tous?’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 23 septembre 2015, p. 11

‘Limiti ed effetti negativi della politica monetaria svizzera’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 3 octobre 2015

‘Le conseguenze economiche dei migranti in Europa’, *Plusvalore, RSI 2*, 5 octobre 2015

‘Il festival dell’economia a Bellinzona’, *Attualità culturale, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 5 octobre 2015, émission de 17h50

‘Du troc aux transactions numériques’, *Swiss Engineering*, vol. 31, n° 10, interview à Sergio Rossi, octobre 2015, p. 7

- ‘«Les entreprises ont besoin que les taux de change restent stables»’, *Swiss Engineering*, vol. 31, n° 10, interview à Sergio Rossi, octobre 2015, pp. 8-9
- ‘Premio Nobel di economia a Angus Deaton’, *Attualità culturale, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 12 octobre 2015, émission de 17h05
- ‘Nobel economia a Angus Deaton’, *Attualità culturale, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 13 octobre 2015, émission de 12h15
- ‘Il franco svizzero: una storia di successo?’, *Plusvalore, RSI 2*, 19 octobre 2015
- ‘Premio Nobel di economia a Angus Deaton’, *Tempi moderni, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 23 octobre 2015
- ‘«Abbiamo battuto il superfranco puntando sulla qualità e i servizi»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 1er novembre 2015, p. 3
- ‘Ministre des Finances: le profil du poste’, *L’Hebdo*, 5 novembre 2015, p. 34
- ‘Politica e cultura: cooperazione e conflitto’, *Moby Dick, RSI 2*, débat avec Sergio Rossi, 7 novembre 2015
- ‘Les robots veulent notre boulot’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 11 novembre 2015, pp. 14-15
- ‘La crisi di Eurolandia accentra il capitale finanziario’, *Plusvalore, RSI 2*, 16 novembre 2015
- ‘Se la polvere caduta a terra ha un odore di aria fritta’, *Plusvalore, RSI 2*, 30 novembre 2015
- ‘I compiti fatti e quelli da fare’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 30 novembre 2015
- ‘Vollgeld: Umstrittene Forderung gegen Finanzkrisen’, *ECO, SRF 1*, interview à Sergio Rossi, 30 novembre 2015
- ‘Initiative pour donner plus de pouvoir à la Banque Nationale Suisse’, *Le Journal de 7h, RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 1er décembre 2015
- ‘Quand on paiera ses courses avec des abonnements de bus’, *L’Hebdo*, interview à Sergio Rossi, 3 décembre 2015, p. 41
- ‘«Ma la politica monetaria da sola non funziona»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 4 décembre 2015, p. 7
- ‘Au tour des états de relancer l’économie’, *Forum, RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 6 décembre 2015
- ‘La charge fiscale atteint des niveaux records et pèse sur les particuliers’, *Forum, RSR La 1ère*, débat avec Sergio Rossi, 6 décembre 2015
- ‘Banque nationale: les investissements dans la zone euro’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 11 décembre 2015, p. 9

‘«Tassi negativi almeno fino al 2030»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 11 décembre 2015, p. 9

‘Sergio Rossi come un salmone nel mainstream’, in M. Gabuzzi (dir.), *Scuola Cantonale di Commercio: 120 anni di storia e di storie*, Bellinzone: Salvioni Edizioni, 2015, pp. 150-151

‘L’ignoranza monetaria è un fattore di crisi sistemica’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 14 décembre 2015

‘Crisi, moneta e reddito di base’, *Debito e democrazia*, *Radio Gamma 5*, interview à Sergio Rossi, 15 décembre 2015

‘È necessario cambiare mentalità sulla piazza bancaria ticinese’, *Cronache della Svizzera italiana*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 16 décembre 2015

‘Prévisions: 2016 sera un meilleur cru’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2015, pp. 16-17

‘FED: «la fine di un’era straordinaria»’, *Modem*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2015

‘FED: tanto tuonò che piovve’, *Tempi moderni*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2015

‘La mode des monnaies locales’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 29 décembre 2015, p. 25

‘Travail: «La Suisse va finir par s’épuiser»’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 29 décembre 2015, pp. 4-5

‘L’anno del superfranco’, *Il Quotidiano*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 29 décembre 2015

2016 ‘Le sfide dell’economia nel 2016’, *Il Quotidiano*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 3 janvier 2016

‘Chi guadagna dall’abbandono del tasso fisso?’, *Cronache della Svizzera italiana*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 4 janvier 2016

‘La mode des monnaies locales’, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 5 janvier 2016, p. 12

‘L’economia svizzera riuscirà a risalire la china nel 2016?’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 6 janvier 2016

‘All’origine della crisi: «Ma non tutto il debito è per forza nocivo»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 8 janvier 2016, p. 2

‘L’addio alla parità franco-euro mette in crisi l’economia svizzera’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 8 janvier 2016, version Internet

‘Un anno dopo l’abbandono della soglia di cambio...’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 11 janvier 2016

‘Le taux plancher disparaissait il y a un an’, *20 Minutes, 24 Heures, Le Matin, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 13 janvier 2016, version Internet

‘Cambio fisso franco-euro, svantaggi ma non per tutti’, *Corriere del Ticino, Swissinfo, Ticino News, Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 13 janvier 2016, version Internet

‘Auswirkungen werden noch gravierender’, *Walliser Bote*, interview à Sergio Rossi, 14 janvier 2016, p. 21

‘Auswirkungen: 2016 könnte der Stellenabbau noch gravierender sein’, *Schaffhauser Nachrichten*, interview à Sergio Rossi, 14 janvier 2016, p. 9

‘Vendita BSI: FINMA ha fatto gli interessi della piazza finanziaria?’, *Giornale del Popolo*, interview à Sergio Rossi, 14 janvier 2016, p. 23

‘Wirtschaft wird wohl 2016 Nachbeben verspüren’, *Freiburger Nachrichten*, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2016, p. 3

‘Une année plus tard, l’abandon du taux plancher pèse sur l’économie’, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2016, p. 15

‘Quel bilan une année après l’abandon du taux plancher?’, *Journal de 6h, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2016

‘Quels effets du franc fort en 2016?’, *Journal de 8h, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2016

‘Franco! Forte?’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 15 janvier 2016

‘Un anno dopo l’abbandono della soglia minima di cambio’, *Diario di mezzogiorno, Radio3i*, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2016

‘Nestlé, 150 anni di cioccolata e caffè ma ora il futuro è nella «nutraceutica»’, *La Repubblica: Affari & Finanza*, interview à Sergio Rossi, 18 janvier 2016, pp. 12-13

‘Fine cambio fisso franco-euro: svantaggi sì ma non per tutti’, *Corriere degli Italiani*, interview à Sergio Rossi, 20 janvier 2016, p. 4

‘On s’écharpe sur le terme «spéculer»’, *la Liberté*, 23 janvier 2016, p. 7

‘Eurolandia ha bisogno di un «piano B» sostenibile’, *Plusvalore, RSI 2*, 25 janvier 2016

‘On s’écharpe sur le terme «spéculer» sur les aliments’, *L’Express, La Côte, Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 25 janvier 2016

‘Cinq questions à Sergio Rossi’, *Newsletter du Nouveau Mouvement Européen Suisse*, interview à Sergio Rossi, 27 janvier 2016

‘La stratégie de Credit Suisse semble fonctionner malgré les mauvais résultats’, *Forum, RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 4 février 2016

‘Il miraggio dell’«austerità espansiva» in Eurolandia’, *Plusvalore, RSI 2*, 8 février 2016

- ‘Gegen den Hunger in der Welt’, *Freiburger Nachrichten*, interview à Sergio Rossi, 11 février 2016, p. 2
- ‘Crisi bancaria e il futuro di Eurolandia’, *Onda Libera, Radio Padania Libera*, interview à Sergio Rossi, 11 février 2016
- ‘Salvate i nostri risparmi! Ma più che i mercati a fare danni sono le paure’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 14 février 2016, pp. 2-3
- ‘RIE III vaudoise: «Au final, tous seront lésés par une diminution de la qualité des services publics»’, *Services Publics*, interview à Sergio Rossi, 17 février 2016, version Internet
- ‘Après les banques centrales, le déluge’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 17 février 2016, p. 3
- ‘En ce début d’année 2016, les politiques monétaires ont atteint leurs limites’, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 17 février 2016, p. 15
- ‘San Gottardo: un secondo tunnel? Soluzione azzardata e prematura’, *Futura Memoria*, interview à Sergio Rossi, 18 février 2016, version Internet
- ‘Après les banques, le déluge’, *La Côte*, interview à Sergio Rossi, 18 février 2016, p. 19
- ‘La rilevanza della Teoria generale 80 anni dopo’, *Plusvalore, RSI 2*, 22 février 2016
- ‘RIE III vaudoise: un débat dans le brouillard’, *Services Publics*, interview à Sergio Rossi, n° 4, 26 février 2016, p. 2
- ‘RIE III: grand flou sur les pertes fiscales’, *Le Courrier*, 4 mars 2016, p. 3
- ‘Fiscalité: une guerre des chiffres’, *la Liberté*, 5 mars 2016, p. 18
- ‘Ricordo di Marcello de Cecco e Sergio Ricossa’, *Prima pagina, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 7 mars 2016
- ‘Svizzera: è boom di valute locali alternative al franco’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 7 mars 2016, version Internet
- ‘Un reddito di base incondizionato per tutti i cittadini’, *Plusvalore, RSI 2*, 8 mars 2016
- ‘Revenu de base inconditionnel: «Le système actuel n’est plus viable à long terme»’, *L’Auditoire*, interview à Sergio Rossi, n° 231, mars 2016, p. 4
- ‘Da istituti di credito a istituti di debito’, *Tempi moderni, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 11 mars 2016
- ‘Le cadeau des banques centrales au peuple’, *Le Temps*, 15 mars 2016, p. 3
- ‘Dare un reddito a tutti si può: «Finanziabile e nell’interesse della società»’, *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 15 mars 2016, p. 6
- ‘2’500 franchi per tutti: il professor Sergio Rossi si schiera per il sì’, *Libera TV*, 15 mars 2016, version Internet

‘E se i robot ci sostituissero? 2’500 franchi per tutti è la soluzione’, *Ticino Libero*, 15 mars 2016, version Internet

‘2’500 franchi per tutti? «Si può fare»’, *Ticino News*, 15 mars 2016, version Internet

‘Per l’orologio è l’ora della crisi: pesano franco forte e dazi cinesi’, *La Repubblica*, 18 mars 2016, version Internet

‘Le revenu de base inconditionnel est-il économiquement valide?’, *Le Matin Dimanche*, interview à Sergio Rossi, 20 mars 2016, p. 14

‘Arc lémanique: l’immigration’, *Le Journal de 7h, RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 21 mars 2016

‘Sfide e opportunità per la piazza finanziaria ticinese’, *Plusvalore, RSI 2*, 21 mars 2016

‘Un minuto di un banchiere vale quattro ore di un lavoratore «normale»’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 23 mars 2016, version Internet

‘Les prix continuent de baisser en Suisse’, *Le 19h30, RTS Un*, interview à Sergio Rossi, 24 mars 2016

‘Switzerland’s flagging economy’, *Counting the Cost, Al Jazeera English*, interview à Sergio Rossi, 25 mars 2016

‘La Germania deve uscire da Eurolandia’, *Plusvalore, RSI 2*, 4 avril 2016

‘Il contante resisterà’, *Cooperazione*, interview à Sergio Rossi, 5 avril 2016, p. 17

‘La sûreté du liquide’, *Coopération*, interview à Sergio Rossi, 5 avril 2016, p. 17

‘Cash bleibt wichtig’, *Coopzeitung*, interview à Sergio Rossi, 5 avril 2016, p. 19

‘Un revenu pour tous, même sans travailler?’, *Infrarouge, RTS Un*, débat avec Sergio Rossi, 6 avril 2016

‘Les billets ne sont pas morts’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 7 avril 2016, p. 7

‘Et si l’utopie n’en était pas une?’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 9 avril 2016, p. 8

‘La fin du travail? Enquête sur une révolution qui s’annonce majeure’, *Le Matin Dimanche*, interview à Sergio Rossi, 17 avril 2016, p. 39

‘Le origini neoliberiste del terrorismo «jihadista»’, *Plusvalore, RSI 2*, 18 avril 2016

‘«Il reddito di base è il futuro»’, *Ticino News, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 19 avril 2016

‘Svizzera, perché lavorare se ho un reddito di base’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 22 avril 2016, version Internet

‘«Le salut ne viendra pas de la BCE»’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 23 avril 2016, p. 3

‘È un ceto medio depauperizzato dalla crisi globale’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 24 avril 2016, p. 24

‘Reddito di base incondizionato’, *Democrazia diretta*, RSI La2, débat avec Sergio Rossi, 25 avril 2016

‘Utile di 5,7 miliardi per BNS’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 28 avril 2016, émission de 12h30

‘Revenu de base inconditionnel: «La Suisse ouvre une nouvelle voie»’, *Mediapart*, interview à Sergio Rossi, 29 avril 2016

‘Reddito di cittadinanza?’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse italienne*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 30 avril 2016, émission de 20h00

‘«Eurizzare» la Svizzera non risolverebbe i problemi’, *Plusvalore*, RSI 2, 2 mai 2016

‘Le revenu de base, «dividende universel» ou «opération antisociale»?’, *L’invité de la rédaction*, RSR La 1ère, débat avec Sergio Rossi, 12 mai 2016

‘Zugo capitale del bitcoin’, *Radiojournal de la Radio Suisse Italienne*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 13 mai 2016, émission de 7h00

‘Swisscom et l’initiative populaire «En faveur du service public»’, *Journal de 7h*, *Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 14 mai 2016

‘La favola della disoccupazione «naturale» in Europa’, *Plusvalore*, RSI 2, 16 mai 2016

‘«Un revenu de base pour tous renforcerait la cohésion sociale»’, *24 Heures*, *Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 17 mai 2016, p. 5

‘Reddito di base incondizionato: esperimento azzardato o una soluzione a problemi futuri?’, *Modem*, RSI 1, débat avec Sergio Rossi, 17 mai 2016

‘Moneta per il popolo: «Meglio seguire la strada degli investimenti pubblici»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 17 mai 2016, p. 2

‘Eclairage RBI: interview de Sergio Rossi’, *Teletext.ch*, interview à Sergio Rossi, 19 mai 2016, pp. 473-480

‘Un revenu de base inconditionnel est-il finançable?’, *Les infos de 12h00*, *Yes FM*, interview à Sergio Rossi, 20 mai 2016

‘«La libera circolazione non ha ancora compensato i danni subiti dalla gente»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 22 mai 2016, p. 3

‘Gobierno socialista francés busca restar poder a los sindicatos y flexibilizar el mercado del trabajo’, *Estrategia: El Diario de Negocios Independiente de Chile*, interview à Sergio Rossi, 23 mai 2016, p. 29

‘Reddito di base incondizionato’, *Baobab*, RSI 3, interview à Sergio Rossi, 23 mai 2016

- ‘«Le RBI ne va pas encourager la paresse, mais l’esprit d’initiative»’, *RTS.info*, interview à Sergio Rossi, 24 mai 2016
- ‘Leurs salaires font polémique’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 26 mai 2016, pp. 4-5
- ‘«Bisogna agevolare i giovani e incentivare subito le famiglie»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 29 mai 2016, p. 10
- ‘Prepariamoci alla «quarta rivoluzione industriale»’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 30 mai 2016
- ‘Il terremoto BSI’, *60 Minuti*, *RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 30 mai 2016
- ‘Interview à Sergio Rossi sur le RBI’, *Radio Red*, 1er juin 2016
- ‘Per una Svizzera con banche sane’, *I conti in tasca*, *TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 1er juin 2016
- ‘Il giorno di AlpTransit: solo a lungo termine’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 2 juin 2016, p. 7
- ‘Reddito di base incondizionato’, *24 Mattino: attenti a noi due*, *Radio 24*, interview à Sergio Rossi, 2 juin 2016
- ‘Un reddito di base incondizionato in Svizzera?’, *Bianco e Nero*, *Radio Rai 1*, débat avec Sergio Rossi, 2 juin 2016
- ‘Referendum in Svizzera sul reddito di base’, *Voci del Mattino*, *Radio Rai 1*, interview à Sergio Rossi, 3 juin 2016
- ‘«È giusto condividere i profitti del progresso tecnologico»’, *Corriere della Sera*, interview à Sergio Rossi, 4 juin 2016, version Internet
- ‘L’economista: «È giusto condividere il progresso»’, *Corriere della Sera*, interview à Sergio Rossi, 5 juin 2016, p. 15
- ‘Reddito di base incondizionato’, *Si può fare*, *Radio 24*, interview à Sergio Rossi, 5 juin 2016
- ‘Revenu universel: «Ce système dynamisera le tissu économique suisse»’, *Courrier International*, interview à Sergio Rossi, 5 juin 2016, version Internet
- ‘Quattro «bombe» sulla piazza finanziaria’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 5 juin 2016, p. 8
- ‘Reddito di base: «Ci arriveremo lo stesso»’, *Diario speciale votazioni*, *Radio3i*, interview à Sergio Rossi, 5 juin 2016
- ‘Svizzera: a proposito del referendum sul reddito di base incondizionato’, *Radio Onda d’Urto*, interview à Sergio Rossi, 6 juin 2016
- ‘Il sogno marxista della Svizzera’, *Radio 3 Mondo*, *Radio Rai 3*, débat avec Sergio Rossi, 7 juin 2016
- ‘Revenu de base: pourquoi aucun pays n’en veut’, *Les Echos*, interview à Sergio Rossi, 8 juin 2016, version Internet

- ‘Swiss reject free income plan’, *Primetime, TPS eFM*, interview à Sergio Rossi, 8 juin 2016
- ‘Les Suisses disent non au revenu de base pour tous’, *Appels sur l’actualité, RFI*, interview à Sergio Rossi, 9 juin 2016
- ‘Laddove c’è il marcio, la Svizzera c’è’, *Area*, vol. 19, n° 10, interview à Sergio Rossi, 10 juin 2016, pp. 6-7
- ‘«Non si può andare avanti così»’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 9 juin 2016
- ‘Brexit a impatto europeo’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 11 juin 2016, p. 7
- ‘Debito greco: un compromesso compromettente’, *Plusvalore, RSI 2*, 13 juin 2016
- ‘Inquiétude pour l’immobilier’, *la Liberté, Le Courrier*, interview à Sergio Rossi, 17 juin 2016
- ‘La BNS a les yeux rivés sur Londres... et l’immobilier’, *L’Express, La Côte, Le Nouvelliste, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 17 juin 2016
- ‘Brexit: l’analyse de Sergio Rossi’, *RFJ, RJB, RTN*, interview à Sergio Rossi, 24 juin 2016
- ‘La place financière suisse pourrait profiter d’afflux d’argent après le vote britannique’, *la Liberté*, interview à Sergio Rossi, 24 juin 2016, version Internet
- ‘Brexit, piazza finanziaria ticinese’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 24 juin 2016
- ‘Dove va l’Europa? Il dopo Brexit’, *Speciale Brexit, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 24 juin 2016
- ‘Brexit: «Una parte dei capitali arriverà da noi»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 25 juin 2016, p. 5
- ‘Dopo Brexit: «Un clima d’incertezza che rischia di penalizzare tutta l’economia svizzera»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 26 juin 2016, p. 5
- ‘Le Brexit met à rude épreuve les résistances d’un système financier très malade’, *L’Hebdo*, interview à Sergio Rossi, 30 juin 2016, pp. 20-21
- ‘Les banques centrales fragilisées’, *la Liberté, Le Courrier*, interview à Sergio Rossi, 30 juin 2016
- ‘Le Brexit met en lumière des banques centrales plus fragiles que jamais’, *L’Express, La Côte, Le Nouvelliste, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 30 juin 2016
- ‘Le tourisme en baisse en Suisse pour l’année 2015’, *Le Journal de 12h30, RSR La Ière*, interview à Sergio Rossi, 1er juillet 2016
- ‘Sottrazione di imposte legalizzata’, *Confronti*, n° 89, interview à Sergio Rossi, 8 juillet 2016, p. 9

‘Avenir sombre pour le Credit Suisse’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 12 juillet 2016, pp. 4-5

‘Youpi, le monde va bien!’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 28 juillet 2016, pp. 2-3

‘Usage des robots: l’analyse du professeur Sergio Rossi’, *Le 19h30, RTS Un*, interview à Sergio Rossi, 2 août 2016

‘Faire face aux risques de change’, *Portail PME du SECO*, interview à Sergio Rossi, 3 août 2016

‘Les ménages suisses ont toujours le moral en berne’, *Le Journal de 12h30, RSR La lère*, interview à Sergio Rossi, 4 août 2016

‘Deux économistes veulent sortir de la pensée unique en économie’, *Forum, RSR La lère*, interview à Sergio Rossi, 13 août 2016

‘Un manuale di economia contro il pensiero unico’, *Prima pagina, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 25 août 2016

‘«Andiamo molto veloci e non sempre le aziende trovano degli specialisti»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 28 août 2016, pp. 12-13

‘L’economia sostenibile crea reddito e occupazione’, *Plusvalore, RSI 2*, 29 août 2016

‘«Vielen Unternehmen fehlte eine Strategie»’, *ValOr: das Kundenmagazin von Valiant*, interview à Sergio Rossi, 29 août 2016, pp. 18-19

‘L’ecologia fa bene anche all’economia’, *Area*, vol. 19, n° 13, interview à Sergio Rossi, 9 septembre 2016, p. 5

‘Il fallimento programmato della politica economica’, *Plusvalore, RSI 2*, 12 septembre 2016

‘«Basta con il dumping salariale in Ticino»’, *Diario, Radio3i*, interview à Sergio Rossi, 12 septembre 2016

‘«Mercato del lavoro opaco»’, *Cronache della Svizzera italiana, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 12 septembre 2016

‘Basta dumping: «più ispettori e più controlli»’, *Ticino News, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 12 septembre 2016

‘Il voto contro il dumping’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 12 septembre 2016

‘Patrick Odier, le banquier qui a enterré le secret bancaire’, *Le Temps*, supplément, 13 septembre 2016, p. 14

‘L’attualità di John Keynes’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 13 septembre 2016, p. 7

‘Conjoncture: la Suisse connaît une embellie précaire’, *24 Heures, Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 14 septembre 2016, version Internet

- ‘Quale soluzione contro il dumping salariale?’, *I conti in tasca, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 14 septembre 2016
- ‘Embellie plutôt précaire liée à des facteurs exceptionnels’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 15 septembre 2016, p. 5
- ‘Selon les experts, la Suisse connaît une embellie précaire’, *Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 15 septembre 2016, p. 30
- ‘Nur ein Zwischenhoch für die Schweizer Wirtschaft: keine generelle Erhöhung’, *Walliser Bote*, interview à Sergio Rossi, 15 septembre 2016, p. 21
- ‘Votazione federale del 25 settembre’, *Democrazia diretta, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 19 septembre 2016
- ‘Referendum per la preferenza indigena nel mercato del lavoro in Ticino’, *Voci del Mattino, Radio Rai 1*, interview à Sergio Rossi, 26 septembre 2016
- ‘Regole o discrezionalità nella politica monetaria?’, *Plusvalore, RSI 2*, 26 septembre 2016
- ‘«Senza frontalieri un autogol che affosserebbe l’economia ticinese»’, *Tribuna Politica*, interview à Sergio Rossi, 26 septembre 2016, version Internet
- ‘Dopo il voto in Ticino, Maroni batte cassa’, *Libero*, interview à Sergio Rossi, 27 septembre 2016, p. 7
- ‘Faire face aux risques de change’, *PME Magazine*, interview à Sergio Rossi, octobre 2016, p. 82
- ‘Smart Village: ovvero il Ticino e la sharing economy’, *Rete 2.0, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 1er octobre 2016
- ‘Come sta il ceto medio in Svizzera?’, *Prima pagina, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 4 octobre 2016
- ‘L’analfabetismo di ritorno dei banchieri centrali’, *Plusvalore, RSI 2*, 10 octobre 2016
- ‘Prix Nobel: La théorie du contrat récompensée’, *la Liberté, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 11 octobre 2016
- ‘Nobel d’économie: Un vaste champ de recherche’, *L’Express, La Côte, Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 11 octobre 2016
- ‘Come abbassare i prezzi: «Bisogna agire sulla leva delle assicurazioni sociali»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 23 octobre 2016, p. 2
- ‘L’«internazionalizzazione» della moneta cinese’, *Plusvalore, RSI 2*, 24 octobre 2016
- ‘L’apertura verso l’Italia è necessaria al cantone’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 30 octobre 2016, p. 18
- ‘La Posta del futuro’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 31 octobre 2016

‘«In Svizzera solo briciole se le banche d'affari abbandoneranno Londra»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 6 novembre 2016, p. 16

‘Elezioni presidenziali americane: Nessuno dei candidati piace davvero alla Svizzera’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 6 novembre 2016, p. 23

‘E se i frontalieri tornassero ad essere 35mila?’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 7 novembre 2016

‘Come sarebbe se i frontalieri ritornassero a essere 35mila’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 7 novembre 2016, p. 11

‘Il risparmio frena gli investimenti anziché sostenerli’, *Plusvalore*, RSI 2, 7 novembre 2016

‘Trump au pouvoir: quel impact sur la Suisse?’, *20 Minutes*, *24 Heures*, *L’Agefi*, *Bilan*, *Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 9 novembre 2016, version Internet

‘Trump à la Maison-Blanche: risques indirects pour la place économique suisse’, *20 Minutes*, interview à Sergio Rossi, 10 novembre 2016, p. 15

‘Election présidentielle américaine: après le choc, un lent déclin’, *L’Express*, *La Liberté*, *Le Courrier*, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 10 novembre 2016

‘Présidentielle américaine: «A long terme, le monde entier sera perdant»’, *La Gruyère*, interview à Sergio Rossi, 10 novembre 2016, p. 2

‘Trump presidente: in attesa dei fatti concreti’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 10 novembre 2016, p. 4

‘«Nord-Sud: la frontiera tra Svizzera e Unione Europea»’, *Attualità culturale*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 18 novembre 2016, émission de 12h15

‘La mercatizzazione del servizio pubblico postale’, *Plusvalore*, RSI 2, 21 novembre 2016

‘La parole est d’or pour les banquiers centraux’, *Le Journal de 6h*, RSR La 1ère, interview à Sergio Rossi, 25 novembre 2016

‘Renzi, le banche e il referendum costituzionale in Italia’, *Rassegna Stampa*, *Radio Padania Libera*, interview à Sergio Rossi, 30 novembre 2016

‘RIE III: le coût des cadeaux fiscaux’, *Services Publics*, interview à Sergio Rossi, n° 19, 2 décembre 2016, p. 3

‘Brexit e Trump spinti dal fallimento del neoliberismo’, *Plusvalore*, RSI 2, 5 décembre 2016

‘La BNS reconduira telle quelle sa politique monétaire actuelle’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 8 décembre 2016, p. 4

‘Politique monétaire: la BNS devrait maintenir le statu quo’, *L’Express*, *La Côte*, interview à Sergio Rossi, 8 décembre 2016

‘Quali alternative alla globalizzazione sfrenata?’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 8 décembre 2016

‘L’économie suisse peut-elle aborder 2017 sereinement?’, *Forum, RSR La 1ère*, débat avec Sergio Rossi, 9 décembre 2016

‘Eliminare l’IVA e tassare di più i redditi da capitale’, *Forum Alternativo Quaderno 9*, interview à Sergio Rossi, 12 décembre 2016, pp. 3-5

‘Giovedì è il giorno della verità per BNS’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 12 décembre 2016

‘Analisti: «Politica monetaria, la BNS non cambierà rotta»’, *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 13 décembre 2016, p. 24

‘«La RIE III augmentera le chômage»’, *Gauchebo*, n° 51, interview à Sergio Rossi, 16 décembre 2016, pp. 1-2

‘Le dollar se muscle’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 16 décembre 2016, pp. 16-17

‘Cosa ci attende nel 2017: il franco rimarrà forte per demerito delle altre valute’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2016, p. 25

‘Le conseguenze economiche del presidente Trump’, *Plusvalore, RSI 2*, 19 décembre 2016

‘Le coût des cadeaux fiscaux’, *Contact.SEV*, interview à Sergio Rossi, 22 décembre 2016, pp. 6-7

‘Il costo dei regali fiscali’, *I diritti del lavoro*, interview à Sergio Rossi, 22 décembre 2016, p. 17

‘L’Espagne se remet à l’heure’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 23 décembre 2016, pp. 12-13

‘Il boomerang degli sgravi fiscali: «Una riforma opaca e complessa»’, *Area*, vol. 19, n° 20, interview à Sergio Rossi, 23 décembre 2016, p. 5

‘Banques: Basés sur le court terme, les modèles d’affaires sont à revoir’, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 29 décembre 2016, p. 20

‘Les attentes démesurées sur la BNS pour relancer l’économie’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, 29 décembre 2016, version Internet

‘La BNS prend un virage en matière de change’, *24 Heures*, interview à Sergio Rossi, 29 décembre 2016, version Internet

‘Previsioni economiche per il 2017’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 29 décembre 2016

‘Banques: un modèle d’affaires à revoir’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 29 décembre 2016

‘Esperti: sulla BNS le aspettative sono eccessive’, *Corriere del Ticino, Giornale del Popolo, la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 30 décembre 2016

- ‘Les attentes démesurées envers la BNS pour relancer l’économie’, *L’Express, La Côte, La Liberté, Le Courrier, Le Matin, Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 30 décembre 2016
- ‘Les perspectives en 2017’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 31 décembre 2016, p. 3
- 2017 ‘Les espoirs démesurés sur la BNS’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 3 janvier 2017, p. 3
- ‘Deux ans après le choc du franc, une économie suisse encore convalescente’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 4 janvier 2017
- ‘Nouvelle baisse de l’indice des prix à la consommation en Suisse’, *Le Journal de 12h30, RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 5 janvier 2017
- ‘RBI, osservando la Finlandia: «Esperimento interessante per i cantoni con molti disoccupati»’, *Ticino Libero*, interview à Sergio Rossi, 6 janvier 2017
- ‘«Europa non illuderti. I bei tempi non torneranno più»’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 7 janvier 2017
- ‘I vizi della Riforma III dell’imposizione delle imprese’, *Plusvalore, RSI 2*, 9 janvier 2017
- ‘Dove va l’economia statunitense con l’arrivo di Donald Trump’, *Finestra aperta, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 12 janvier 2017
- ‘Kritik an Ausbildung an Wirtschaftsfakultäten’, *Rendez-vous, SRF 1*, interview à Sergio Rossi, 13 janvier 2017
- ‘Legge sulla riforma dell’imposizione delle imprese’, *Democrazia diretta, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 16 janvier 2017
- ‘L’immobilier commence à boiter’, *L’Express, La Côte, La Liberté, Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 20 janvier 2017
- ‘Riforma III dell’imposizione delle imprese’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 23 janvier 2017
- ‘Il franco resta forte ma le politiche sono deboli’, *Plusvalore, RSI 2*, 23 janvier 2017
- ‘Fiscalità delle imprese: toccasana per il paese o salasso per le tasche del cittadino?’, *Democrazia diretta, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 26 janvier 2017
- ‘La crisi finanziaria potrebbe ripetersi?’, *I conti in tasca, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> février 2017
- ‘Riforma fiscale delle imprese’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 3 février 2017
- ‘Perché gli Stati hanno dei debiti pubblici giganteschi?’, *Tempi moderni, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 3 février 2017

- ‘Un consenso popolare per la libertà di stampa’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 5 février 2017, p. 11
- ‘Una riforma che spacca la Svizzera: «Ci perderà il ceto medio, le famiglie e gli artigiani...»’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 5 février 2017, p. 16
- ‘Trump critique l’excédent commercial de la Suisse’, *Le Journal de 5h00, RSR La lère*, interview à Sergio Rossi, 6 février 2017
- ‘I primi dieci anni della crisi finanziaria globale’, *Plusvalore, RSI 2*, 6 février 2017
- ‘La Riforma III dell’imposizione delle imprese’, *Cronache della Svizzera italiana, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 6 février 2017
- ‘Svizzera, permesso di soggiorno in vendita a 45 mila euro. Ma solo per i ricchi’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 11 février 2017, version Internet
- ‘Rejet cinglant de la RIE III’, *Emission spéciale info, RSR La lère*, débat avec Sergio Rossi, 12 février 2017
- ‘Un «piano B» per la Riforma III’, *RSI Web*, interview à Sergio Rossi, 13 février 2017
- ‘Come affrontare il rifiuto popolare della Riforma III dell’imposizione delle imprese?’, *Diario, Radio3i*, interview à Sergio Rossi, 13 février 2017, émission de 18h00
- ‘«Tropo ottimismo in un momento cruciale per l’euro»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 14 février 2017, p. 7
- ‘Riforma III delle imprese’, *Diario, Radio3i*, interview à Sergio Rossi, 14 février 2017, émission de 8h00
- ‘Un patto di paese per il Ticino’, *I conti in tasca, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 15 février 2017
- ‘UBS sempre più ticinese’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 16 février 2017
- ‘Una moneta complementare per il Mendrisiotto?’, *Plusvalore, RSI 2*, 20 février 2017
- ‘Il ricordo di Michael Novak’, *Attualità culturale, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 21 février 2017, émission de 17h40
- ‘Hai assunto un robot? Paga!’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 5 mars 2017, p. 22
- ‘Trump è una minaccia per la stabilità finanziaria’, *Plusvalore, RSI 2*, 6 mars 2017
- ‘A zona euro na encruzilhada’, *Expresso*, interview à Sergio Rossi, 11 mars 2017, p. 37
- ‘Lavorare meno, studiare tutti’, *Attualità culturale, RSI 2*, débat avec Sergio Rossi, 15 mars 2017, émission de 17h05

- ‘Quanto vale un franco?’, *Tempi moderni, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 17 mars 2017
- ‘Collega Robot: la rivoluzione che cambia il lavoro’, *Moby Dick, RSI 2*, débat avec Sergio Rossi, 18 mars 2017
- ‘L’Unione europea a 60 anni dal Trattato di Roma’, *Plusvalore, RSI 2*, 20 mars 2017
- ‘Un eldorado pour les riches étrangers’, *L’Express, La Liberté, Le Courrier, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 3 avril 2017
- ‘I proprietari dei robot devono pagare più imposte’, *Plusvalore, RSI 2*, 3 avril 2017
- ‘Monnaie locale: besoin de mesures pour forcer leur acceptation’, *Mieux choisir*, n° 97, interview à Sergio Rossi, avril 2017, p. 7
- ‘La traiettoria post-keynesiana’, *Attualità culturale, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 4 avril 2017
- ‘Fisco, i ricchi ticinesi diventeranno frontalieri?’, *tvsvizzera.it*, interview à Sergio Rossi, 9 avril 2017
- ‘L’anthologie du post-keynésianisme’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 10 avril 2017, p. 1
- ‘Ricerca e accademia: l’affanno dell’ortodossia’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, vol. 29, n° 4, avril 2017, pp. 68-70
- ‘Le illusioni del «tasso naturale di disoccupazione»’, *Plusvalore, RSI 2*, 17 avril 2017
- ‘«Jean-Luc Mélenchon est le seul à avoir compris»’, *L’Express, La Liberté, Le Courrier, Le Nouvelliste, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 20 avril 2017
- ‘Election présidentielle en France: l’euro réagit positivement aux résultats’, *Journal de 17h30, Radio Lausanne FM*, interview à Sergio Rossi, 24 avril 2017
- ‘Emmanuel Macron booste déjà l’euro’, *Journal du soir, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 24 avril 2017, émission de 18h00
- ‘Francia: l’ora della scelta’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 24 avril 2017
- ‘«Il freno dell’eurozona è un decennio di mancata crescita»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 25 avril 2017, p. 6
- ‘Niente immigrati se la disoccupazione supera il 3,5%. La proposta della destra svizzera’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 25 avril 2017, version Internet
- ‘Primo maggio: festa del lavoro o dei lavoratori?’, *Plusvalore, RSI 2*, 1<sup>er</sup> mai 2017
- ‘La fin du travail, tel qu’on l’entend actuellement, est-elle sonnée?’, *Forum, RSR La lère*, débat avec Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> mai 2017

- ‘Présidentielle française: Deux candidats, deux visions opposées’, *La Gruyère*, interview à Sergio Rossi, 4 mai 2017, p. 5
- ‘Présidentielle française: Le succès de Macron bon pour l’économie suisse’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 8 mai 2017, version Internet
- ‘La Suisse accueille l’élection de Macron avec un certain enthousiasme’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 9 mai 2017, p. 3
- ‘Patrons suisses soulagés après l’élection de Macron’, *20 Minutes*, interview à Sergio Rossi, 9 mai 2017, p. 12
- ‘Macron: la mondialisation heureuse?’, *Infrarouge*, *RTS Un*, débat avec Sergio Rossi, 10 mai 2017
- ‘La salute delle persone non è una merce’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 15 mai 2017
- ‘L’amore degli svizzeri per il contante: ognuno ha 9mila euro cash’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 17 mai 2017, version Internet
- ‘Was bringen lokale Parallelwährungen wie der neue Farinet im Wallis?’, *Aktuell*, *SRF 4 News*, interview à Sergio Rossi, 17 et 18 mai 2017, émission de 7h15
- ‘«Wäre ich Handwerker im Wallis, könnte Farinet durchaus eine Option sein»’, *Migros Magazin*, n° 21, interview à Sergio Rossi, 22 mai 2017, p. 11
- ‘Ticinesi massacrati dalle tasse: ma è davvero così?’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 22 mai 2017
- ‘Ticinesi massacrati dalle tasse: un’esagerazione o è la verità?’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 23 mai 2017, p. 2
- ‘Le pericolose illusioni della Macron-economia’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 29 mai 2017
- ‘Près du tiers des Suisses ne peuvent épargner’, *24 Heures*, interview à Sergio Rossi, 31 mai 2017, version Internet
- ‘Le marché des actions est dopé par l’effet Macron’, *PME Magazine*, interview à Sergio Rossi, juin 2017, pp. 82-83
- ‘Riforma fiscale cantonale’, *Il Quotidiano*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 2 juin 2017
- ‘Le piccole monete... crescono: «Sono un’alternativa all’economia globale»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 4 juin 2017, p. 28
- ‘«Via la franchigia e abbassiamo i prezzi»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 11 juin 2017
- ‘Le bugie di Trump hanno le gambe corte’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 12 juin 2017
- ‘Le niveau des prix dans la zone euro’, *Le Journal de 6h*, *RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 4 juillet 2017
- ‘Une start-up va diriger l’Europe’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 4 juillet 2017, p. 11

‘Y a-t-il le plein-emploi en Suisse?’, *Le Journal de 12h15*, *Radio Jura Bernois*, *Radio Fréquence Jura*, *Radio Télévision Neuchâtel*, interview à Sergio Rossi, 7 juillet 2017

‘G20: réunion utile ou sommet de la discorde?’, *Forum*, *RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 7 juillet 2017

‘La classe lavoratrice va al cinema’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 9 juillet 2017, p. 21

‘Le franc suisse s’est affaibli face à l’euro’, *Le Journal de 18h00*, *Radio Jura Bernois*, *Radio Fréquence Jura*, *Radio Télévision Neuchâtel*, interview à Sergio Rossi, 28 juillet 2017

‘La Banque nationale suisse a-t-elle contribué à l’affaiblissement du franc suisse?’, *Le Journal de 7h00*, *Radio Jura Bernois*, *Radio Fréquence Jura*, *Radio Télévision Neuchâtel*, interview à Sergio Rossi, 29 juillet 2017

‘10 anni fa, la crisi dei mutui subprime’, *Il Quotidiano*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 8 août 2017

‘Decimo anniversario per la crisi finanziaria globale’, *Info Notte*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 8 août 2017

‘Dix années de crise’, *Le Journal de 6h*, *RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 9 août 2017

‘Questo sistema dovrà cambiare e saranno i nostri giovani a farlo’, *Ticino Sette*, interview à Sergio Rossi, 25 août 2017, pp. 10-11

‘Il costo della vita: Che costi in Svizzera!’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 27 août 2017, pp. 4-5

‘Repenser l’Europe sur les bases de nouvelles politiques économiques’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 30 août 2017, p. 17

‘«Lo Stato non limiti la libertà economica»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 3 septembre 2017, p. 16

‘Il denaro fa impazzire le persone più dell’amore’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 4 septembre 2017

‘Sergio Rossi e «L’economia elvetica nella globalizzazione»’, *Attualità culturale*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 11 septembre 2017

‘L’economia elvetica nella globalizzazione: problemi e opportunità di un sistema-paese’, *Cronache della Svizzera italiana*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 11 septembre 2017

‘Economia svizzera nella globalizzazione’, *Il Quotidiano*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 11 septembre 2017

‘La mania del Bitcoin simbolo della bolla finanziaria’, *I conti in tasca*, *TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 13 septembre 2017

- ‘Bitcoin: «Da maneggiare con cura»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 16 septembre 2017, p. 9
- ‘Nove anni di crisi finanziaria globale non bastano’, *Plusvalore*, RSI 2, 18 septembre 2017
- ‘Il nuovo Consiglio federale: le rivendicazioni degli ambienti economici’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse italienne*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 19 septembre 2017, émission de 20h00
- ‘Il Cantone Ticino prevede un avanzo dei conti pubblici nel 2018’, *Attualità culturale*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 28 septembre 2017, émission de 17h50
- ‘Flexibiliser pour mieux licencier’, *Services Publics*, interview à Sergio Rossi, n° 15, 29 septembre 2017, p. 3
- ‘La ricetta svizzera per la super-innovazione: tanti soldi e ottime università’, *Gli Stati Generali*, interview à Sergio Rossi, 30 septembre 2017
- ‘Assurance-maladie: 15% d’assurés dépasseront la barre symbolique des 500 francs’, *Le Matin Dimanche*, interview à Sergio Rossi, 1er octobre 2017, p. 3
- ‘È giunto il momento di mettere in pensione l’AVS’, *Plusvalore*, RSI 2, 2 octobre 2017
- ‘Catalogne: L’argent est au cœur des tensions’, *L’Express*, *La Côte*, *La Liberté*, *Le Nouvelliste*, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 5 octobre 2017
- ‘Le nouveau billet de 10 francs suisses’, *Place publique*, *Radio Jura Bernois*, *Radio Fréquence Jura*, *Radio Télévision Neuchâtel*, interview à Sergio Rossi, 11 octobre 2017
- ‘Le nouveau billet de 10 francs suisses: c’est peut-être le dernier’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 12 octobre 2017, pp. 14-15
- ‘L’iniziativa popolare per multinazionali responsabili’, *Plusvalore*, RSI 2, 16 octobre 2017
- ‘I rischi dei bitcoin: «Una moda che potrebbe sfociare in una pericolosa bolla»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 16 octobre 2017, p. 2
- ‘«Da noi arriveranno più investitori in cerca di sicurezza»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 22 octobre 2017, p. 5
- ‘Bitcoin di casa nostra’, *Modem*, RSI 1, débat avec Sergio Rossi, 24 octobre 2017
- ‘La Posta svizzera si dà all’e-commerce e trova in Irlanda il suo ricco Alibaba’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 29 octobre 2017, p. 17
- ‘Lo Stato deve stare alla larga dalle «criptovalute»’, *Plusvalore*, RSI 2, 30 octobre 2017
- ‘L’économie et la politique, intimement liées’, *Spectrum*, interview à Sergio Rossi, novembre-décembre 2017, p. 6

- ‘«Il Ticino si sta spegnendo e la colpa è delle banche»’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 5 novembre 2017
- ‘«Il Ticino si sta spegnendo e la colpa è delle banche»’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 6 novembre 2017, p. 9
- ‘Il limite della ricchezza’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 8 novembre 2017, p. 7
- ‘COP 23, economia e clima’, *Attualità culturale, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 8 novembre 2017, émission de 17h05
- ‘Festival dell’economia a Bellinzona per riflettere sulla distribuzione del reddito’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 10 novembre 2017
- ‘Attenzione alle sirene neolibériste degli sgravi fiscali’, *Plusvalore, RSI 2*, 13 novembre 2017
- ‘Digital day’, *Il Quotidiano, RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 21 novembre 2017
- ‘Tra i meandri della moneta’, *Tempi moderni, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 24 novembre 2017
- ‘Prolungare gli orari di apertura dei negozi non serve’, *Plusvalore, RSI 2*, 27 novembre 2017
- ‘1,3 miliardi all’UE, soldi ben spesi?’, *Ticino News, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 27 novembre 2017
- ‘Bitcoin: «È una catena di numeri digitali»’, *Cooperazione*, interview à Sergio Rossi, 28 novembre 2017, pp. 94-97
- ‘La Suisse a su rebondir après le non à l’EEE’, *20 Minutes, 24 Heures, Le Matin, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 29 novembre 2017, version Internet
- ‘Gli sfruttati nel mondo dei balocchi’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 3 décembre 2017, p. 33
- ‘Bitcoin, in Ticino un nuovo polo delle criptovalute’, *tvsvizzera.it*, interview à Sergio Rossi, 4 décembre 2017
- ‘Il commercio e le sue frontiere’, *Piazza del Corriere, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 5 décembre 2017
- ‘25 ans après le non à l’EEE: la Suisse a su rebondir’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 6 décembre 2017
- ‘La Ville de Zurich pourrait tester un revenu de base inconditionnel’, *Le Journal de 6h, RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 8 décembre 2017
- ‘Bitcoin, in Ticino un nuovo polo delle criptovalute’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 8 décembre 2017
- ‘Zurigo lancia il «reddito incondizionato»: 2.200 euro a tutti’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 9 décembre 2017, version Internet

‘L’integrazione «non adesiva» della Svizzera all’UE’, *Plusvalore*, RSI 2, 11 décembre 2017

‘Inflazione e ripresa economica: una relazione controversa’, *Millevoci*, RSI 1, débat avec Sergio Rossi, 15 décembre 2017

‘Sgravi fiscali ai ricchi e misure sociali: il compromesso che divide il Ticino’, *60 Minuti*, RSI La2, débat avec Sergio Rossi, 18 décembre 2017

‘A 360 gradi sull’economia con Sergio Rossi’, *ACP Network*, interview à Sergio Rossi, 20 décembre 2017

‘Monnaie pleine: L’initiative en débat’, *Pages de gauche*, interview à Sergio Rossi, n° 166, 27 décembre 2017, pp. 14-15

2018 ‘Le previsioni economiche per il 2018’, *Il Quotidiano*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 2 janvier 2018

‘Defiscalizzare gli alti redditi per attivare la crescita economica è un’illusione’, *Il Mancino*, interview à Sergio Rossi, 7 janvier 2018

‘Un incentivo fiscale per l’investimento produttivo’, *Plusvalore*, RSI 2, 8 janvier 2018

‘Monete come il bitcoin, virtuali o reali?’, *Millevoci*, RSI 1, débat avec Sergio Rossi, 8 janvier 2018

‘Stretta sull’evasione e concorrenza da Oriente: gli Gnomi del private banking lasciano la Svizzera’, *La Repubblica, Affari e Finanza*, interview à Sergio Rossi, 8 janvier 2018

‘Google ha trasferito 16 miliardi di euro nelle isole Bermuda’, *Il Mancino*, interview à Sergio Rossi, 8 janvier 2018

‘BNS: bénéfice record à relativiser’, *L’Express*, *La Côte*, *La Liberté*, *Le Nouvelliste*, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 10 janvier 2018

‘Epargner? On n’y arrive plus!’, *Temps présent*, RTS Un, interview à Sergio Rossi, 11 janvier 2018

‘Verso la fine la febbre del bitcoin?’, *I conti in tasca*, *TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 17 janvier 2018

‘La BNS non rispetta il mandato costituzionale’, *Plusvalore*, RSI 2, 22 janvier 2018

‘Bitcoin: moda o investimento sicuro?’, *Il Quotidiano*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 22 janvier 2018

‘Anche in Svizzera si evade: riemersi 26 miliardi dallo scudo fiscale’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 25 janvier 2018

‘Cette semaine, la Suisse et la Norvège ont toutes les deux été élues meilleurs pays du monde’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 27 janvier 2018

‘Che cosa resta del WEF?’, *60 Minuti*, RSI La2, débat avec Sergio Rossi, 29 janvier 2018

‘Il Ticino dell’illegalità di Stato’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 4 février 2018, pp. 4-5

‘Confondere moneta e credito è molto rischioso’, *Plusvalore*, RSI 2, 5 février 2018

‘Iniziativa No Billag: «È una questione identitaria»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 6 février 2018, p. 2

‘Les chiffres cachés de l’inflation’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, 14 février 2018, pp. 28-37

‘Eccedenze di Stato’, *Attualità culturale*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 15 février 2018, émission de 17h05

‘Initiative monnaie pleine... pour qui?’, *Alma&Georges*, interview à Sergio Rossi, 16 février 2018

‘La banca centrale americana al servizio della finanza’, *Plusvalore*, RSI 2, 19 février 2018

‘Dove sono finite le centinaia di miliardi che la BCE ha immesso sul mercato negli ultimi tre anni?’, *Tempi Moderni*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 23 février 2018

‘L’iniziativa «Moneta intera» in Svizzera’, *Onda Libera*, *Radio Padania Libera*, interview à Sergio Rossi, 28 février 2018

‘Richiamo Onu alla Svizzera: «Troppe agevolazioni fiscali, un danno per i Paesi più poveri»’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 2 mars 2018, version Internet

‘Addio cambio fisso’, *Tempi Moderni*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 2 mars 2018

‘L’iniziativa «No Billag» è stata respinta’, *TG Talk*, *TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 4 mars 2018

‘Lavorare meno per (far) lavorare tutti’, *Plusvalore*, RSI 2, 5 mars 2018

‘Economia e diritti umani: la Svizzera può fare di più’, *Attualità culturale*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 13 mars 2018, émission de 12h45

‘«Protektionismus ist nicht Nationalismus»’, *Wochenzeitung*, interview à Sergio Rossi, 15 mars 2018, p. 11

‘Farà male alla Svizzera la guerra dei dazi scatenata da Trump’, *Il Caffè*, 18 mars 2018, p. 15

‘L’integralismo della «scienza economica» dominante’, *Plusvalore*, RSI 2, 19 mars 2018

‘Initiative «Monnaie pleine»’, *La Matinale*, RSR La 1ère, interview à Sergio Rossi, 23 mars 2018

‘Continueremo a sostenere tesi fallimentari?’, *Ticino Today*, interview à Sergio Rossi, 26 mars 2018

‘L’homme se révèle dans son rapport à la monnaie’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 28 mars 2018, p. 11

‘Riforma fiscale: vantaggi per chi?’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 29 mars 2018

‘Un «salario giovanile» in Svizzera’, *I Funamboli, Radio 24*, interview à Sergio Rossi, 30 mars 2018

‘Gli sgravi fiscali sono un’arma a doppio taglio’, *Plusvalore, RSI 2*, 2 avril 2018

‘«Una riforma controproducente»’, *informatazioni PS.CH*, interview à Sergio Rossi, n° 25, avril 2018, p. 2

‘L’initiative «Monnaie pleine»’, *Mise au point, RTS Un*, interview à Sergio Rossi, 8 avril 2018

‘«Altro che riscossa ticinese»’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 9 avril 2018

‘«Altro che riscossa ticinese»’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 9 avril 2018, p. 2

‘Riforma fiscale e sociale, sgravi al voto’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 9 avril 2018

‘Le salaire minimum est réaliste»’, *L’Express, L’Impartial, La Côte, La Liberté, Le Journal du Jura, Le Nouvelliste, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 10 avril 2018

‘La Svizzera è il paese ideale per introdurre un reddito di base’, *Forum Alternativo Quaderno 15*, interview à Sergio Rossi, 13 avril 2018, pp. 15-16

‘«Come aiutare chi è nel bisogno? Non col reddito di cittadinanza»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 15 avril 2018, p. 15

‘«Moneta intera» e bolle creditizie: c’è una terza via’, *Plusvalore, RSI 2*, 16 avril 2018

‘Aiuti alle Startup’, *Baobab, RSI 3*, interview à Sergio Rossi, 17 avril 2018

‘Les clés pour comprendre l’initiative «Monnaie pleine»’, *L’Express, L’Impartial, La Côte, La Liberté, Le Journal du Jura, Le Nouvelliste, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 18 avril 2018

‘La Finlandia abbandona il reddito di base incondizionato’, *Info Notte, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 23 avril 2018

‘«Riforme cosmetiche non impediranno un’altra crisi finanziaria»’, *SwissInfo*, interview à Sergio Rossi, 24 avril 2018

‘*Strange Days*: un festival per cambiare rotta’, *Plusvalore, RSI 2*, 30 avril 2018

‘Iniziativa «Moneta intera»’, *Telegiornale, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 5 mai 2018, émission de 20h00

‘Lavoratori appesi a un voto e il cliente sceglie da 1 a 10’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 6 mai 2018, p. 28

- ‘L’economia del Ticino: performance e punti deboli’, *La Provincia di Como: Imprese & Lavoro*, interview à Sergio Rossi, 7 mai 2018, pp. II-III
- ‘La génération X sous la loupe’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 8 mai 2018, p. 20
- ‘«Con la moneta intera più soldi all’economia reale»’, *Ticino Today*, interview à Sergio Rossi, 8 mai 2018
- ‘L’economia ticinese nel... bicchiere della statistica’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 11 mai 2018
- ‘Sergio Rossi, l’esprit critique de la finance’, *24 Heures, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 12 mai 2018
- ‘L’inflazione c’è, ma non si vede!’, *Plusvalore, RSI 2*, 14 mai 2018
- ‘«Une réforme structurelle du système bancaire est nécessaire»’, *Gauchebo*, interview à Sergio Rossi, 18 mai 2018, p. 2
- ‘«Monnaie pleine» aimerait redessiner le paysage bancaire’, *La Gruyère*, interview à Sergio Rossi, 22 mai 2018, p. 4
- ‘Monnaie pleine: un remède contre les crises financières?’, *Infrarouge, RTS Un*, débat avec Sergio Rossi, 23 mai 2018
- ‘Moneta intera: «Rischi inutili, attese irrealistiche»’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, vol. 30, no. 5, mai 2018, pp. 40-42
- ‘Décryptage de l’initiative «Monnaie pleine»’, *La Fribune*, interview à Sergio Rossi, 24 mai 2018
- ‘L’initiative «Monnaie pleine»’, *Votations, Radio Fribourg*, débat avec Sergio Rossi, 24 mai 2018
- ‘Italiens neuer Populismus: «Der Euro könnte abgewertet werden»’, *SRF.ch*, interview à Sergio Rossi, 24 mai 2018
- ‘«Il freno alla spesa dei Cantoni blocca gli investimenti sociali»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 27 mai 2018, p. 23
- ‘L’ipocrisia dello scambio automatico di informazioni’, *Plusvalore, RSI 2*, 28 mai 2018
- ‘La complexité de l’initiative «Monnaie pleine»’, *L’Actu, La Télé*, interview à Sergio Rossi, 30 mai 2018, émission de 18h00
- ‘La sfida della tecnofinanza’, *Azione*, interview à Sergio Rossi, 4 juin 2018, p. 29
- ‘Perché le grandi imprese licenziano in Svizzera?’, *Radiogrammi, Radio Fiume Ticino*, interview à Sergio Rossi, 8 juin 2018
- ‘La banca centrale deve essere aperta al pubblico’, *Plusvalore, RSI 2*, 11 juin 2018

- ‘L’iniziativa «Moneta intera»’, *Onda Libera, Radio Padania Libera*, interview à Sergio Rossi, 11 juin 2018
- ‘«La ripresa è fragile perché molto dipende dai mercati stranieri»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 17 juin 2018, p. 19
- ‘Frontalieri disoccupati, si cambia’, *Radiogrammi, Radio Fiume Ticino*, interview à Sergio Rossi, 22 juin 2018
- ‘Addio piano sociale?’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 27 juin 2018
- ‘Nestlé, il sapore amaro del gigante svizzero’, *La Repubblica: Affari & Finanza*, interview à Sergio Rossi, 9 juillet 2018
- ‘L’argent liquide va disparaître?’, *La Matinale, RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 6 août 2018
- ‘Euro a 1,134: e adesso che si fa?’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 13 août 2018
- ‘La lira turca apprezza il franco: «Temete Trump, non Erdogan»’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 13 août 2018, p. 10
- ‘Imposte, la manovra di Vitta’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 21 août 2018
- ‘Riduzione di imposta in Ticino?’, *Il Regionale, Radio Fiume Ticino*, interview à Sergio Rossi, 21 août 2018
- ‘L’avertissement de Donald Trump’, *ArcInfo, La Côte, La Liberté, Le Journal du Jura, Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 22 août 2018
- ‘Sgravi fiscali? «Campagna politica»’, *La Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 22 août 2018, p. 3
- ‘Meno imposte, un futuro economico che divide’, *Ticino News, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 22 août 2018
- ‘RFFA et l’argent public’, *Services Publics*, interview à Sergio Rossi, n° 13, 24 août 2018, p. 3
- ‘Argentina: crisi da pensiero unico’, *La Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 1er septembre 2018, p. 7
- ‘Dieci anni di crisi non bastano per cambiare rotta’, *Plusvalore, RSI 2*, 3 septembre 2018
- ‘PostFinance pourrait avaler 5% à 10% du gâteau hypothécaire suisse’, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 7 septembre 2018, p. 17
- ‘Avec son arrivée, PostFinance secoue le marché hypothécaire’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 7 septembre 2018, p. 17

- ‘Gli effetti del «taglio» su finanze, economia e società’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 9 septembre 2018, p. 5
- ‘Commercio, il caso svizzero: con i negozi chiusi la domenica rotta verso Italia, Francia e Germania’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 11 septembre 2018
- ‘Dieci anni fa la bolla scoppiò’, *Area*, interview à Sergio Rossi, n° 13, 14 septembre 2018, p. 3
- ‘Dieci anni dopo il tonfo di Lehman’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 14 septembre 2018
- ‘Il fallimento di Lehman Brothers dieci anni dopo’, *Téléjournal de la Télévision Suisse Italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 15 septembre 2018
- ‘L’illusione del «tasso naturale di disoccupazione»’, *Plusvalore, RSI 2*, 17 septembre 2018
- ‘Un bilan mitigé pour la promotion économique cantonale’, *Le Journal de 19h30, RTS Un*, interview à Sergio Rossi, 17 septembre 2018
- ‘Mon salaire va-t-il enfin augmenter?’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, 19 septembre 2018, pp. 28-35
- ‘Projet fiscal 17 / RFFA: «Il existe un plan B»’, *Services Publics*, interview à Sergio Rossi, 21 septembre 2018, p. 7
- ‘Fiscalità e finanze pubbliche’, *Attualità culturale, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 25 septembre 2018
- ‘Sgravi fiscali e promozione economica: *quo vadis?*’, *Plusvalore, RSI 2*, 1er octobre 2018
- ‘Finanze pubbliche, tra sgravi, concorrenza fiscale e scelte politiche’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 2 octobre 2018
- ‘Nel «paese solidale» il reddito di base va anche agli under 18’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 14 octobre 2018, p. 13
- ‘Una moneta digitale al posto delle banconote?’, *Plusvalore, RSI 2*, 15 octobre 2018
- ‘Bitcoin: C’è chi dice no’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 23 octobre 2018, p. 5
- ‘Bitcoin: «Solo speculazione»’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 23 octobre 2018
- ‘Digitalizzazione, occupazione e remunerazione: la prossima crisi economica è programmata’, *Plusvalore, RSI 2*, 29 octobre 2018
- ‘La Banque nationale perd 7,8 milliards’, *ArcInfo, La Côte*, interview à Sergio Rossi, 1er novembre 2018
- ‘Lo Stato deve investire invece d’insistere sugli sgravi fiscali’, *Forum Alternativo Quaderno 18*, interview à Sergio Rossi, 2 novembre 2018, pp. 16-18

‘Comment un pays peut-il atteindre une inflation estimée à 1 million de pourcent en un an? La triste réalité du Venezuela’, *Spectrum*, interview à Sergio Rossi, 5 novembre 2018, p. 26

‘Ridurre le imposte alle imprese peggiora l’economia’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 12 novembre 2018

‘Climat: douze profs en colère’, *Le Courrier*, interview à Sergio Rossi, 23 novembre 2018, p. 7

‘Des économistes invitent la BNS à opter pour l’investissement durable’, *Forum*, *RTS La 1ère*, débat avec Sergio Rossi, 23 novembre 2018

‘Le cinque fasi della guerra (in)civile in economia’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 26 novembre 2018

‘Coup de frein brutal pour l’économie’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 30 novembre 2018, pp. 1, 11

‘L’économie suisse freine’, *Journal de 12h15*, *Radio Jura Bernois*, *Radio Fréquence Jura*, *Radio Lac*, *Radio Télévision Neuchâtel*, interview à Sergio Rossi, 30 novembre 2018

‘«La politica monetaria da sola non basta per indebolire il franco»’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 1er décembre 2018, p. 8

‘Amazon, marcia indietro dalla Svizzera per sfuggire all’Iva sul commercio elettronico’, *La Repubblica: Economia e Finanza*, interview à Sergio Rossi, 7 décembre 2018

‘L’euro è un fattore di crisi sistemica’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 10 décembre 2018

‘Tra accordo quadro e Brexit’, *60 Minuti*, *RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 10 décembre 2018

‘Les 15 milliards promis par Macron inquiètent l’Europe’, *24 Heures*, *Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 12 décembre 2018, p. 15

‘Ecco quale economia ci darà il lavoro: «I settori chiave saranno quattro, ma bisognerà trattenere i giovani»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 16 décembre 2018, p. 4

‘Polveri, veleni e poca etica: multinazionali sotto accusa’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 16 décembre 2018, p. 37

‘La Suisse’, *Stéréotrip*, *Canal+ Décalé*, interview à Sergio Rossi, 17 décembre 2018

‘Le mensonge des chiffres conjoncturels’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 18 décembre 2018, p. 12

‘«Salari e lavoratori, merce di scambio»’, *Area*, vol. 21, n° 20, interview à Sergio Rossi, 21 décembre 2018, p. 7

‘Das Tessin setzt auf Fintech’, *Neue Zürcher Zeitung*, interview à Sergio Rossi, 28 décembre 2018, p. 14

- 2019      ‘Come sarà il 2019 sul piano macroeconomico?’, *Plusvalore*, RSI 2, 7 janvier 2019
- ‘Il calo della disoccupazione è positivo? Il precariato resta e non aiuta i consumi’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 13 janvier 2019, p. 20
- ‘Il bitcoin ha compiuto dieci anni’, *Baobab*, RSI 3, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2019
- ‘Come sarà questo 2019?’, *I Conti in Tasca*, *TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 16 janvier 2019
- ‘Perché la svalutazione del tasso di cambio fa aumentare le esportazioni?’, *Tempi Moderni*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 18 janvier 2019
- ‘La Svizzera ha dieci anni di ritardo...’, *Plusvalore*, RSI 2, 21 janvier 2019
- ‘Italia-Svizzera: scintille sull’accordo fiscale dei frontalieri’, *Corriere del Ticino*, 22 janvier 2019
- ‘Ticino: frontalieri, l’accordo del ’74 non si tocca’, *la Regione Ticino*, 22 janvier 2019
- ‘Frontalieri: «L’accordo del 1974 resta attuale»’, *Ticino News*, 22 janvier 2019
- ‘Accordo su frontalieri? «Ancora attuale»’, *Ticinonline*, 22 janvier 2019
- ‘WEF 2019’, *Attualità culturale*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 23 janvier 2019
- ‘L’intramontabile stilografica resiste all’attrazione digitale’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 3 février 2019, p. 29
- ‘Dove portano quattro anni di tassi negativi?’, *Plusvalore*, RSI 2, 4 février 2019
- ‘Vers un salaire minimum dans le canton de Fribourg?’, *Eclairages*, *Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 4 février 2019
- ‘La strategia del «denaro pulito» ha riportato in Svizzera i capitali’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 17 février 2019, p. 3
- ‘Il lavoro precario fa invecchiare la popolazione’, *Plusvalore*, RSI 2, 18 février 2019
- ‘Il futuro racchiuso nei nuovi lavori che realizzeranno i nostri figli: «Tanti disoccupati e senza possibilità di ricollocamento»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 24 février 2019, p. 21
- ‘Quale politica monetaria per la Svizzera?’, *Plusvalore*, RSI 2, 4 mars 2019
- ‘Imposte innovative’, *Il Quotidiano*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 8 mars 2019
- ‘Si è rotto l’ascensore sociale’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 10 mars 2019, pp. 4-5
- ‘La criptovaluta nella bufera: guai anche per i ticinesi?’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 14 mars 2019, p. 5

- ‘Criptovalute bulgare nella bufera: guai anche per i ticinesi?’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 14 mars 2019
- ‘Gli investimenti «verdi» fanno bene alla finanza’, *Plusvalore*, RSI 2, 18 mars 2019
- ‘La Réserve fédérale américaine renonce à une hausse des taux’, *Le Journal de 12h30*, RTS La 1ère, interview à Sergio Rossi, 21 mars 2019
- ‘Economia ticinese sotto la lente’, *Il Quotidiano*, RSI La 1, interview à Sergio Rossi, 22 mars 2019
- ‘Folgen der Finanzkrise dauern an: «Die Rezepte haben versagt»’, *NZZ am Sonntag*, interview à Sergio Rossi, 24 mars 2019, p. 25
- ‘Le statistiche sulla disoccupazione sono opinabili’, *Plusvalore*, RSI 2, 1<sup>er</sup> avril 2019
- ‘Ubs, il titolo resta al palo tra inchieste e superstipendi’, *La Repubblica Affari & Finanza*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> avril 2019, p. 18
- ‘Vers un ralentissement contrasté’, *ArcInfo*, *La Côte*, *Liberté*, *Le Journal du Jura*, *Le Nouvelliste*, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 9 avril 2019
- ‘Perché pagare le imposte’, *Moby Dick*, RSI 2, débat avec Sergio Rossi, 13 avril 2019
- ‘Riforme fiscali e finanziamento della spesa pubblica’, *Plusvalore*, RSI 2, 15 avril 2019
- ‘L’attualità del pensiero di John Maynard Keynes’, *Attualità culturale*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 17 avril 2019, émission de 17h15
- ‘Réforme fiscale, tous gagnants?’, *Infrarouge*, RTS Un, débat avec Sergio Rossi, 17 avril 2019
- ‘Réforme fiscale et financement de l’AVS: les cantons temporisent’, *Le 19h30*, RTS Un, interview à Sergio Rossi, 28 avril 2019
- ‘Surriscaldamento immobiliare e tassi negativi’, *Plusvalore*, RSI 2, 29 avril 2019
- ‘Le pouvoir d’achat des Suisses recule’, *La Côte*, *La Liberté*, *Le Courrier*, *Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> mai 2019
- ‘Will die UBS jetzt wirklich das Klima retten?’, *Basellandschaftliche Zeitung*, interview à Sergio Rossi, 3 mai 2019, p. 21
- ‘La RFFA déjà caduque? Cadre international ou paravent?’, *Le Courrier*, interview à Sergio Rossi, 8 mai 2019, p. 3
- ‘Le finanze pubbliche nell’era della digitalizzazione’, *Plusvalore*, RSI 2, 13 mai 2019
- ‘Immobilier: le mécanisme d’une nouvelle crise’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 17 mai 2019, p. 3
- ‘Banksy: «Napalm (Can’t Beat That Feeling)»’, *Voci dipinte*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 19 mai 2019

- ‘«Per investire nel futuro bisogna privilegiare imprese responsabili e legate al territorio»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 26 mai 2019, pp. 4-5
- ‘I limiti della crescita economica sono ormai evidenti’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 27 mai 2019
- ‘Les banques centrales en état d’alerte’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 5 juin 2019, p. 11
- ‘Réduire l’âge de pensionnement est utile et possible’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 10 juin 2019
- ‘La BNS pieds et poings liés’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 13 juin 2019
- ‘Ma l’inflation? I mercati cantano’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, juin-juillet 2019, pp. 32-43
- ‘Les Etats-Unis pourraient sanctionner les pays qui affaiblissent leur monnaie’, *Le Journal de 12h30*, *RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 24 juin 2019
- ‘30 ans de finance: la place helvétique résiste’, *PME Magazine*, interview à Sergio Rossi, n° 7, juillet 2019, pp. 27-29
- ‘Christian Vitta non molla, ora dobbiamo ridurre il moltiplicatore cantonale: «Un taglio che vale solo una pizza e nemmeno cara»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 7 juillet 2019, p. 14
- ‘Tassi negativi, problemi gravi’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 8 juillet 2019, p. 3
- ‘«Con gli sgravi fiscali? Una pizza in più... ma salari ancora bassi»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 14 juillet 2019, pp. 4-5
- ‘I rischi di libra’, *Diderot – Le voci dell’attualità*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 22 juillet 2019
- ‘Quand le Rhin affole le cours du fioul’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 26 juillet 2019, p. 6
- ‘Le jeu des taux d’intérêt n’est plus l’arme ultime’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 2 août 2019, p. 9
- ‘Pourquoi le franc suisse s’apprécie?’, *Journal de 12h15*, *Radio Jura Bernois*, *Radio Fréquence Jura*, *Radio Télévision Neuchâtel*, interview à Sergio Rossi, 2 août 2019
- ‘Stell dir vor, die UBS wird klimaneutral’, *Republik*, interview à Sergio Rossi, 5 août 2019
- ‘Le succès du franc suisse’, *Radio Lac Matin Journal*, *Radio Lac*, interview à Sergio Rossi, 5 août 2019, émission de 07h00
- ‘Verso una società senza contanti?’, *TG*, *TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 7 août 2019, émission de 18h45
- ‘Verso una società senza contanti?’, *TicinoNews*, interview à Sergio Rossi, 8 août 2019

- ‘Glasson passe en mains américaines’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 8 août 2019, p. 9
- ‘Le scénario d’une récession se précise’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 12 août 2019, p. 7
- ‘Franc fort: que peut faire la BNS?’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, 21 août 2019, pp. 14-15
- ‘Une alternative pour l’AVS’, *Services publics*, interview à Sergio Rossi, n° 13, 23 août 2019, p. 3
- ‘L’attualità del pensiero di J.M. Keynes 100 anni dopo il Trattato di Versailles’, *Diderot – Le voci dell’attualità*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 23 août 2019, émission de 17h05
- ‘Cuáles son los países con las tasas de interés más bajas del mundo (y por qué no es una buena señal económica)’, *BBC News Mundo*, interview à Sergio Rossi, 26 août 2019
- ‘Monete locali per mini affari, febbre che attraversa le città’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> septembre 2019, p. 3
- ‘La prossima crisi potrebbe nascere da Facebook’, *Plusvalore*, RSI 2, 2 septembre 2019
- ‘Le banconote “hanno un futuro”’, *La Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 4 septembre 2019, p. 5
- ‘L’Impero è Europeo’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, août-septembre 2019, pp. 28-41
- ‘Economia e finanza dopo undici anni di crisi globale’, *Plusvalore*, RSI 2, 16 septembre 2019
- ‘Maison-Blanche vs Fed, une tradition américaine’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 18 septembre 2019, p. 15
- ‘Tassi e ribassi’, *Modem*, RSI 1, débat avec Sergio Rossi, 20 septembre 2019
- ‘L’homme qui veut donner 120 000 euros à tous en prenant aux ultra-riches’, *Le Matin Dimanche*, interview à Sergio Rossi, 21 septembre 2019, pp. 15-16
- ‘Le conseguenze economiche del “sovranoismo”’, *Plusvalore*, RSI 2, 30 septembre 2019
- ‘La libra en Suisse? «Je n’y crois pas»’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, 3 octobre 2019
- ‘Face à la libra, les banques centrales frémissent’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 4 octobre 2019, p. 15
- ‘Pourquoi la Fed tente de calmer le marché interbancaire’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 9 octobre 2019, p. 17

‘La guerre commerciale entre la Chine et les États-Unis a de lourdes conséquences pour les pays pauvres’, *Le Journal de 12h30, RSR La 1<sup>ère</sup>*, interview à Sergio Rossi, 9 octobre 2019

‘Libra, la supermoneta di Facebook’, *Il giardino di Albert, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 10 octobre 2019

‘Da Draghi ai falchi il passo (verso il baratro) è breve’, *Plusvalore, RSI 2*, 14 octobre 2019

‘La libra, c’est quoi?’, *Le Journal de 07h00, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 15 octobre 2019

‘La libra, c’est quoi?’, *Éclairages, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 15 octobre 2019

‘Venti franchi l’ora (non) possono bastare’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 20 octobre 2019, pp. 4-5

‘Ce qui pourrait changer à Berne: «Très peu de changements»’, *La Gruyère*, interview à Sergio Rossi, 22 octobre 2019, p. 10

‘La Germania deve ringraziare la BCE’, *Plusvalore, RSI 2*, 28 octobre 2019

‘Ein Gesetz mit Anlaufschwierigkeiten’, *Spectrum*, interview à Sergio Rossi, n° 5, 28 octobre 2019, p. 5

‘“Libra” una moneta digitale’, *Radar, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 30 octobre 2019

‘Banques centrales en bout de course’, *ArcInfo, La Côte, La Liberté, Le Nouvelliste, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 31 octobre 2019

‘Per quale motivo il dollaro è la moneta più importante del mondo?’, *Tempi moderni, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> novembre 2019

‘Dalla recessione economica a quella democratica’, *Plusvalore, RSI 2*, 11 novembre 2019

‘Il sogno d’una microtassa’, *La Regione*, interview à Sergio Rossi, 16 novembre 2019, p. 3

‘L’economia ha un’età’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, novembre 2019, pp. 28-41

‘Clima e finanza’, *Diderot – Le voci dell’attualità, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 21 novembre 2019

‘La prossima crisi è più vicina di quanto si creda’, *Plusvalore, RSI 2*, 25 novembre 2019

‘Ospedali aziende?’, *Diderot – Le voci dell’attualità, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 2 décembre 2019

‘Fanno utili e licenziano. Ma con «responsabilità sociale»’, *Area*, interview à Sergio Rossi, vol. 22, n° 19, 6 décembre 2019, pp. 8-9

‘Politica monetaria e rischi climatici: che fa la BNS?’, *Plusvalore*, RSI 2, 9 décembre 2019

‘Sopravvivenza di frontiera’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 15 décembre 2019, p. 3

‘Soll die Schweizerische Nationalbank das Klima retten?’, *ECO*, SRF 1, interview à Sergio Rossi, 16 décembre 2019

‘Libertà da ritrovare... fra troppa burocrazia’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 22 décembre 2019, p. 35

2020

‘Svizzera, il tragitto casa-ufficio adesso vale come orario di lavoro’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 4 janvier 2020, p. 22

‘Tragitto casa-ufficio: la rivoluzione elvetica impossibile in Italia’, *Corriere di Como*, interview à Sergio Rossi, 7 janvier 2020

‘«Une partie du bénéfice est virtuel, et ce n'est pas le rôle de la BNS de distribuer les bénéfices»’, *Le 19h30*, RTS Un, interview à Sergio Rossi, 9 janvier 2020

‘BNS, 49 miliardi di utile nel 2019’, *Info Notte*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 9 janvier 2020

‘BNS, due miliardi da spartire’, *La Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 10 janvier 2020, p. 4

‘Réformer le capitalisme. Joseph Stiglitz: «Le capitalisme est un mélange de marchés privés et d’Etat»’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, n° 1, 15 janvier 2020, p. 31

‘Réformer le capitalisme. Thomas Piketty: «L’inégalité est idéologique et politique»’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, n° 1, 15 janvier 2020, p. 31

‘Quale bilancio dopo cinque anni di tassi negativi?’, *Plusvalore*, RSI 2, 20 janvier 2020

‘Les banques fribourgeoises sont-elles éthiques?’, *Éclairages*, Radio Fribourg, interview à Sergio Rossi, 29 janvier 2020

‘Salari e lavoro in Ticino: è necessario cambiare rotta’, *Plusvalore*, RSI 2, 3 février 2020

‘L’initiative sur le logement crée des inégalités’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 3 février 2020, p. 12

‘Vent’anni controvento’, *Cronache della Svizzera italiana*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 14 février 2020

‘In difesa del servizio pubblico’, *Il Regionale*, Radio Ticino, interview à Sergio Rossi, 14 février 2020

‘20 anni in difesa del servizio pubblico’, *Il Quotidiano*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 14 février 2020

‘Lo Stato controvento’, *La Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 15 février 2020, p. 3

‘Controvento per contrastare il «meno Stato»’, *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 15 février 2020

‘La Banca Centrale Europea potrebbe cambiare rotta’, *Plusvalore, RSI 2*, 17 février 2020

‘Competitività a doppio taglio’, *La Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 25 février 2020, p. 4

‘Coronavirus: «Un révélateur des déséquilibres existants»’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 25 février 2020, p. 4

‘Coronavirus: «Un révélateur des problèmes»’, *Arc Info, L’Impartial, L’Express*, interview à Sergio Rossi, 25 février 2020, p. 21

‘Coronavirus: «Un révélateur des déséquilibres existants»’, *Le Courrier*, interview à Sergio Rossi, 25 février 2020, p. 8

‘Coronavirus: «Un révélateur des problèmes»’, *Le Journal du Jura*, interview à Sergio Rossi, 25 février 2020, p. 17

‘Coronavirus: «Un révélateur des problèmes»’, *Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 25 février 2020, p. 25

‘Un micro-impôt sur le trafic des paiements’, *Journal de 12h00, Radio Lausanne FM*, interview à Sergio Rossi, 25 février 2020

‘Un micro-impôt sur le trafic des paiements’, *Journal de 12h15, Radio Jura Bernois, Radio Fréquence Jura, Radio Télévision Neuchâtel*, interview à Sergio Rossi, 25 février 2020

‘Le nazioni esistono al di là del “sovranismo”’, *Plusvalore, RSI 2*, 2 mars 2020

‘Il «viaggio è lavoro» e va da casa all’ufficio’, *Imprese e Territorio*, interview à Sergio Rossi, no. 1, 2020, pp. 22-23

‘Les failles de l’économie suisse mises à nu’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 4 mars 2020, p. 13

‘Comment lire les données du chômage en Suisse?’, *Le Journal de 6h, RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 9 mars 2020

‘Quali effetti del nuovo coronavirus sull’economia ticinese?’, *Il Regionale, Radio Fiume Ticino*, interview à Sergio Rossi, 9 mars 2020

‘Il coronavirus riporterà l’industria in Europa?’, *Cooperazione*, interview à Sergio Rossi, 10 mars 2020, p. 93

‘Firme per la microimposta’, *La Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 10 mars 2020, p. 8

‘Chute historique de la bourse’, *La Liberté, Le Courrier*, interview à Sergio Rossi, 13

mars 2020, p. 2

‘La bourse plonge’, *La Côte, Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 13 mars 2020

‘Microimposta: Un’opportunità per tutta la popolazione e per l’economia svizzera’, *Quaderni del Forum Alternativo*, interview à Sergio Rossi, no. 25, 14 mars 2020, pp. 4-5

‘Occorre uno “sciopero per il Keynesismo”’, *Plusvalore, RSI 2*, 16 mars 2020

‘Les experts réclament des aides pour les PME’, *20 Minutes, 24 Heures, Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 20 mars 2020

‘Un plan à 40 milliards: une bouffée d’oxygène sans précédent pour l’économie’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 21 mars 2020, pp. 8-9

‘Speciale Coronavirus’, *60 Minuti, RSI La2*, interview à Sergio Rossi, 23 mars 2020

‘Les banques donnent de l’air aux PME’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 25 mars 2020, p. 15

‘Coronavirus: che cos’è “essenziale” in Svizzera?’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 25 mars 2020

‘“I 20 miliardi della Bns non rilanceranno l’economia”’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 26 mars 2020, p. 5

‘«Pour combattre la crise du Covid-19, il faut une relance par la demande»’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, 26 mars 2020

‘«Lo Stato subentri alle aziende in crisi»’, *Area*, interview à Sergio Rossi, n° 5, 27 mars 2020, pp. 4-5

‘Coronavirus: gli aiuti pubblici sono insufficienti’, *Cronache della Svizzera italiana, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 29 mars 2020

‘Il nuovo coronavirus è un cigno nero’, *Plusvalore, RSI 2*, 30 mars 2020

‘Et si Berne payait tous les salaires?’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 31 mars 2020, p. 11

‘D’où viennent les bénéfices de la BNS?’, *Éclairages, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 2 avril 2020

‘«Il faut des aides à fonds perdu»’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 2 avril 2020, p. 2

‘«Ora il ruolo dello Stato nell’economia andrà rivalutato»’, *Ticino Today*, interview à Sergio Rossi, 2 avril 2020

‘Come sarà l’evoluzione economica dopo la crisi sanitaria?’, *TG Speciale, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 4 avril 2020

‘“La ripresa sarà lenta, graduale e incerta”’, *Ticino News*, interview à Sergio Rossi, 4 avril 2020

- “Potrebbero crescere sino al 10%” Previsioni pessime per i disoccupati’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 5 avril 2020, p. 10
- ‘In Svizzera vaccino da 60 miliardi contro la caduta del Pil’, *La Repubblica: Affari & Finanza*, interview à Sergio Rossi, 6 avril 2020, pp. 18-19
- ‘Tante aziende in bilico, dopo il Covid-19 sarà crisi nera?’, *Ticinonline*, interview à Sergio Rossi, 9 avril 2020
- ‘La vita dopo il coronavirus: avremo le tasche più vuote?’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 9 avril 2020, p. 3
- ‘Il vaccino contro il coronavirus si chiama eurobond’, *Plusvalore, RSI 2*, 13 avril 2020
- ‘Contro la crisi, un reddito di base’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 14 avril 2020, p. 5
- ‘Toujours plus de Tessinois dans le besoin’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 20 avril 2020, p. 6
- ‘Lo Stato come imprenditore’, *Syndicom Rivista*, interview à Sergio Rossi, n° 16, avril-mai, p. 24
- ‘Corona et récession, qui va payer la facture?’, *Forum, RTS 2*, débat avec Sergio Rossi, 21 avril 2020
- ‘Les dépenses piétinent en Suisse’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, 22 avril 2020, pp. 26-29
- ‘La crisi immobiliare si avvicina drammaticamente’, *Plusvalore, RSI 2*, 27 avril 2020
- ‘E i consumi?’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, vol. 32, n° 4, avril 2020, pp. 26-35
- ‘Ces PME qui se réinventent à l’heure du coronavirus’, *PME Magazine*, interview à Sergio Rossi, mai 2020, pp. 41-43
- ‘Il 1° maggio si trasferisce in rete’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 1er mai 2020
- ‘«È tempo di pensare ad un altro modello di sviluppo»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 3 mai 2020, p. 9
- ‘«Les prêts cautionnés n’éviteront pas les faillites»’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 4 mai 2020, pp. 1-2
- ‘Le monde de demain: le rôle de l’Etat’, *Du monde au balcon, La Télé Vaud Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 4 mai 2020
- ‘La confiance des consommateurs est au plus bas, selon le SECO’, *Le Journal de 12h30, RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 5 mai 2020
- ‘Aumenta la disoccupazione’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 7 mai 2020

- ‘«Il faut repenser l’économie»’, *Services Publics*, interview à Sergio Rossi, 8 mai 2020, p. 3
- ‘La crisi economica sarà peggiore della crisi sanitaria’, *Plusvalore, RSI 2*, 11 mai 2020
- ‘Covid-19 e crisi climatica’, *Radio Futuro*, interview à Sergio Rossi, 15 mai 2020
- ‘Rischi di una falsa ripartenza’, *Area*, n° 9, interview à Sergio Rossi, 22 mai 2020, p. 3
- ‘Le trésor de la BNS est très convoité’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 22 mai 2020, p. 9
- ‘In attesa di un aiuto, la fila si fa sempre più lunga’, *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 23 mai 2020
- ‘Una microimposta per uscire dalla crisi del covid-19’, *Plusvalore, RSI 2*, 25 mai 2020
- ‘La disoccupazione aumenterà drammaticamente’, *TG Speciale, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 25 mai 2020
- ‘BNS, un trésor très convoité’, *ArcInfo, Le Journal du Jura, Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 26 mai 2020
- “‘Serve un piano di rilancio basato su un forte aumento della spesa pubblica’”, *Forum Alternativo Quaderno 26*, interview à Sergio Rossi, 29 mai 2020, pp. 6-7
- ‘Cette crise qui menace davantage l’emploi’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 9 juin 2020, p. 13
- ‘Nationalbanken in der Coronakrise: Das Spiel muss weitergehen’, *Wochenzeitung*, interview à Sergio Rossi, 11 juin 2020, p. 6
- ‘Svizzera, economia e il comune senso del futuro’, *Corriere dell’italianità*, interview à Sergio Rossi, 16 juin 2020
- ‘Neue Abgabe soll Franken schwächen’, *NZZ am Sonntag*, interview à Sergio Rossi, 21 juin 2020, p. 11
- ‘Covid-19: Plaidoyer pour une sortie de crise alternative’, *SIT Info*, interview à Sergio Rossi, n° 3, juin 2020, p. 13
- ‘Coniare su filigrana’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, vol. 32, n° 6-7, juin-juillet 2020, pp. 28-37
- ‘L’impatto della crisi sul mercato del lavoro in Ticino’, *TG Estate, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 8 juillet 2020
- ‘C’entra il dumping, ma non solo’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 9 juillet 2020, p. 6
- ‘Suisse: fin du cash?’, *Echo Magazine*, interview à Sergio Rossi, 16 juillet 2020
- ‘I rischi macroeconomici dell’intervento pubblico nella crisi del coronavirus’, *Info*

*Notte, TSI La1*, interview à Sergio Rossi, 18 juillet 2020

‘Les raisons de l’envolée du prix de l’or’, *Le Journal de 18h00*, *Radio Jura Bernois*, *Radio Fréquence Jura*, *Radio Télévision Neuchâtel*, interview à Sergio Rossi, 28 juillet 2020

‘Modello economico innovativo e valido che centra più obiettivi’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 9 août 2020, p. 31

‘Come nasce e dove porta la concorrenza fiscale tra cantoni’, *TvSvizzera.it*, interview à Sergio Rossi, 11 août 2020

‘La Fed déplore les inégalités de revenu’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 12 août 2020, p. 5

‘Inégalités de revenu déplorées par la Fed’, *La Côte*, *Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 19 août 2020

‘Les entreprises technologiques tirent vers le haut les indices boursiers, des performances qui interrogent’, *Le 19h30*, *RTS Un*, interview à Sergio Rossi, 20 août 2020

‘Nel trading ticinese il rame come l’oro e il valore precede una timida ripresa’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 23 août 2020, p. 17

‘Svizzera ed Europa, quale futuro?’, *Falò*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 27 août 2020

‘«Crisi economica senza precedenti»’, *Area*, interview à Sergio Rossi, n° 12, 28 août 2020, p. 7

‘Il cantone si rafforza con il tunnel del Ceneri unendo nord e sud più relazioni e business’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 30 août 2020, pp. 22-23

‘Combattre l’érosion des salaires’, *Services Publics*, interview à Sergio Rossi, 4 septembre 2020, p. 11

‘La “seconda ondata” sarà di natura economica’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 7 septembre 2020

‘Bastionate fiscali a chi crea precarietà’, *Area*, interview à Sergio Rossi, n° 13, 11 septembre 2020, p. 11

‘Libera circolazione, faccia a faccia Rossi vs Baranzini’, *TicinoNews*, *TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 15 septembre 2020

‘L’effetto sostituzione nel mercato del lavoro ticinese’, *Cronache della Svizzera italiana*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 17 septembre 2020

‘Potere di mercato, disparità e instabilità finanziaria’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 21 septembre 2020

‘Il futuro dell’economia per il post pandemia’, *La Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 22 septembre 2020, p. 4

‘Les grands centres urbains souffrent du coronavirus’, *Le Matin Dimanche*, interview

à Sergio Rossi, 27 septembre 2020, p. 2

‘Nidwald, champion incontesté de la fiscalité des entreprises’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 30 septembre 2020, p. 15

‘Quali prospettive per BancaStato e l’economia svizzera?’, *Info Notte, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 30 septembre 2020

‘«L’obiettivo dell’equilibrio finanziario è un’impostazione errata»’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> octobre 2020

‘L’indebitamento pubblico fa bene all’economia’, *Cronache della Svizzera italiana, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> octobre 2020

‘Lo Stato deve indebitarsi per sostenere l’economia’, *Radiogiornale, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 2 octobre 2020, émission de 07h00

‘Come gestire l’emergenza finanziaria in Ticino?’, *Il Quotidiano, RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 2 octobre 2020

‘«La tecnologia è un’opportunità se non si usa per ridurre i costi»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 4 octobre 2020, p. 4

‘L’autunno sarà caldo sul piano economico’, *Plusvalore, RSI 2*, 5 octobre 2020

‘Finanze ticinesi in rosso’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 5 octobre 2020

‘Le prospettive economiche della Seco’, *Diario, Radio 3i*, interview à Sergio Rossi, 12 octobre 2020

‘Il Nobel per l’economia premia “le aste”’, *Diderot – Le voci dell’attualità, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 12 octobre 2020

‘50 millions de francs pour soutenir l’économie fribourgeoise’, *Eclairages, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 13 octobre 2020

‘Dove è finita l’inflazione?’, *Plusvalore, RSI 2*, 19 octobre 2020

‘Opere di precisione’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, vol. 32, n° 10, octobre 2020, pp. 24-34

‘Coronavirus: Reconfiner, un luxe pour la Suisse?’, *Arc Info, La Côte, La Liberté, Le Courrier, Le Journal du Jura, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 20 octobre 2020

‘UBS, finisce l’era Ermotti’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 21 octobre 2020

‘Vers une crise hypothécaire en Suisse?’, *Forum, RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 24 octobre 2020

‘La festa dei morti che resuscitano come degli zombi’, *Plusvalore, RSI 2*, 2 novembre 2020

‘L’iniziativa contro i commerci bellici’, *PS.ch*, interview à Sergio Rossi, n° 45,

novembre 2020, p. 4

‘Cosa fare se la Banca vi regala 7'500 franchi... e tutti esentasse’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 8 novembre 2020, p. 21

‘“Vogliamo un secondo lockdown”’, *Téléjournal, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 10 novembre 2020, émission de 20h00

‘Un secondo lockdown è necessario’, *Il Diario, Radio 3i*, interview à Sergio Rossi, 11 novembre 2020

‘Il confinamento che divide: Pamini vs Rossi’, *TicinoNews, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 12 novembre 2020

‘Faut-il un deuxième confinement en Suisse?’, *Le Journal de 7h00, RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 13 novembre 2020

‘Quel secondo lockdown che alcuni economisti propongono’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 13 novembre 2020

‘Quando confinare costa meno che curare’, *Plusvalore, RSI 2*, 16 novembre 2020

‘Iniziativa «Per il divieto di finanziare i produttori di materiale bellico»’, *Democrazia diretta, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 16 novembre 2020

‘Soutiens publics en questions’, *ArcInfo, La Côte, La Liberté, Le Courrier, Le Journal du Jura, Le Nouvelliste, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 17 novembre 2020

‘L’inverno dei tassi’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, novembre 2020, pp. 28-35

‘Nouveau confinement? «Il en va du sort de l’économie et de la société»’, *Alma & Georges*, interview à Sergio Rossi, 20 novembre 2020

‘Quelle politique économique pour la deuxième vague de pandémie?’, *Forum, RTS La 1ère*, débat avec Sergio Rossi, 21 novembre 2020

‘Iniziativa per imprese responsabili e iniziativa per il divieto di finanziare i produttori di materiale bellico’, *Speciale votazioni, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 29 novembre 2020

‘L’indebitamento privato è ormai un rischio sistemico’, *Plusvalore, RSI 2*, 30 novembre 2020

‘L’importanza economica del volontariato’, *Cronache della Svizzera italiana, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 5 décembre 2020

‘Manipulateur monétaire’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 9 décembre 2020, p. 5

‘Pandémie: La Suisse a les moyens d’aider les commerces’, *24 Heures, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 11 décembre 2020, p. 15

‘Che cosa resterà di questo decennio turbolento?’, *Plusvalore, RSI 2*, 14 décembre 2020

‘Le risque de crédit, potentielle bombe à retardement’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 16 décembre 2020

‘Vizi e virtù del debito pubblico’, *Nel ventre della balena*, *TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 16 décembre 2020

‘Brexit: L’isola che c’è’, *Moby Dick*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 19 décembre 2020

‘Un’economia senza consumo è possibile?’, *Radio Futuro*, interview à Sergio Rossi, 19 décembre 2020

‘Pandemia dell’economia? Da dove ripartire per una ripresa?’, *Millevoci*, *RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 22 décembre 2020

2021 ‘«La BNS doit rendre sa richesse au peuple»’, *PME Magazine*, interview à Sergio Rossi, janvier 2021, pp. 56-59

‘Les petits patrons face à la crise, quel espoir pour l’économie en 2021?’, *Le Journal de 12h30*, *RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> janvier 2021

‘La Svizzera spende 92 miliardi per difendere il suo franco’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 2 janvier 2021, p. 24

‘UBS va supprimer 44 de ses 240 succursales en Suisse d’ici la fin mars’, *Le Journal de 12h30*, *RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 12 janvier 2021

‘La terza ondata è in arrivo e sarà una catastrofe’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 18 janvier 2021

‘Dopo la pandemia’, *Forum Alternativo Quaderno 30*, interview à Sergio Rossi, 28 janvier 2021, pp. 14-17

‘Le secret bancaire reste un modèle d’affaire pour les banques suisses’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 29 janvier 2021

‘La Banque nationale suisse lâche un peu de lest’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 30 janvier 2021, p. 7

‘La BNS versera 6 milliards aux pouvoirs publics’, *Le 19h30*, *RTS Un*, interview à Sergio Rossi, 30 janvier 2021

‘La Bidenomics non basterà per salvare il pianeta’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 1<sup>er</sup> février 2021

‘Covid-19: nulla più come prima?’, *60 Minuti*, *RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> février 2021

‘GameStop: Davide contro Golia?’, *Modem*, *RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 3 février 2021

‘FinTech: è vera rivoluzione?’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, février 2021, pp. 22-32

‘Chi approfitta della crisi economica del Covid-19?’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 15 février 2021

- ‘«Frontalieri indispensabili ma attenti alle ricadute»’, *La Provincia di Como: Frontiera*, interview à Sergio Rossi, 18 février 2021, p. I
- ‘Disoccupazione su e Pil giù: anche la Svizzera ha il mal di Covid’, *La Repubblica: Affari & Finanza*, interview à Sergio Rossi, 22 février 2021, p. 18
- ‘Il braccio corto della Banca Nazionale’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 26 février 2021
- ‘Se la salute è una merce, la pandemia è un affare!’, *Plusvalore, RSI 2*, 1<sup>er</sup> mars 2021
- ‘La “Teoria Generale” 85 anni dopo’, *Diderot – Le voci dell’attualità, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 2 mars 2021, émission de 17h10
- ‘Criptovalute, queste sconosciute’, *Borotalk, RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 2 mars 2021
- ‘Se la salute diventa una merce’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 5 mars 2021
- ‘Comment les vaccins Covid font grimper le prix de l’essence’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 12 mars 2021
- ‘Quando il lavoro diventa un pacco’, *La Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 12 mars 2021, p. 6
- ‘Le sfide epocali di Mario Draghi al governo italiano’, *Plusvalore, RSI 2*, 15 mars 2021
- ‘Il super-bazooka di Biden, 1900 miliardi per rilanciare l’economia USA’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 19 mars 2021
- ‘Business Svizzera-Cina, e i diritti umani?’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 26 mars 2021
- ‘In viaggio con il virus: «Si organizzeranno vacanze più lunghe ma in posti vicini»’, *Il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 28 mars 2021, p. 7
- ‘Le nombre de travailleurs frontaliers explose au Tessin’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 29 mars 2021, p. 6
- ‘La responsabilità sociale delle imprese: quo vadis?’, *Plusvalore, RSI 2*, 29 mars 2021
- ‘L’économie suisse s’en sortira bien, selon le Centre de recherches conjoncturelles de l’EPFZ’, *Le 12h30, RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 30 mars 2021
- ‘Le complotisme nuit aussi à la santé des entreprises’, *PME Magazine*, interview à Sergio Rossi, avril 2021, pp. 36-39
- ‘«La speculazione resta sistemica»’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 2 avril 2021, p. 5
- ‘Credit Suisse e terremoto a Wall Street’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 2 avril 2021
- ‘Tassare i mega profitti dei produttori di vaccini’, *Naufraghi*, interview à Sergio

Rossi, 9 avril 2021

‘La Teoria generale ha 85 anni, ma non li dimostra’, *Plusvalore*, RSI 2, 12 avril 2021

‘Fatture in bitcoin: rivoluzione o puro marketing?’, *TicinoNews*, *TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 13 avril 2021

‘Criptovalute: attenzione, pericolo!’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 16 avril 2021

‘Covid-19 e intervento dello Stato’, *In altre parole*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 19 avril 2021

‘Il piano di rilancio di Joe Biden’, *In altre parole*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 20 avril 2021

‘Brexit, UE e rapporti con la Svizzera’, *In altre parole*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 21 avril 2021

‘Dove portano le politiche monetarie ultraespansive?’, *In altre parole*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 22 avril 2021

‘Criptovalute: rischi e opportunità’, *In altre parole*, RSI 2, interview à Sergio Rossi, 23 avril 2021

‘Svizzera, l’annuncio di Postfinance: «Cercasi manager, meglio se donna. Sono più sensibili ai cambiamenti»’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 24 avril 2021

‘Aiutare lo Stato per aiutare le imprese’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 24 avril 2021

‘La Svizzera è in ritardo con la finanza durevole’, *Plusvalore*, RSI 2, 26 avril 2021

‘Quel plan de relance va être adopté en Suisse?’, *Le Journal de 12h30*, *RSR La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 28 avril 2021

‘Per Biden la Svizzera è un paradiso fiscale’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 2 mai 2021

‘101 misure, 25 anni, due interpretazioni’, *La Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 4 mai 2021, p. 5

‘Les matières premières s’envolent, préparez-vous, les prix vont flamber’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 4 mai 2021

‘Aumentano ancora i frontalieri, sono 70'325’, *TicinoNews*, *TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 4 mai 2021

‘Disoccupazione in calo in Ticino, ma i dati sono parziali’, *Il diario di mezzogiorno*, *Radio 3i*, interview à Sergio Rossi, 7 mai 2021

‘«Dati illusori sulla disoccupazione»’, *TicinoNews*, interview à Sergio Rossi, 7 mai 2021

‘Biden, le resistenze saranno enormi’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 8 mai 2021

- ‘I bitcoin non sono dei tulipani, ma la bolla è gonfia!’, *Plusvalore*, RSI 2, 10 mai 2021
- ‘Capitali coraggiosi’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, vol. 33, no. 5, mai 2021, pp. 28-38
- ‘Reddito base: si può fare ma...’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 15 mai 2021
- ‘(Re)localiser l’économie pour engendrer un cercle vertueux’, *Le Courrier*, interview à Sergio Rossi, vol. 154, no. 93, 21 mai 2021, p. 4
- ‘Lo sciopero per il futuro’, *TeleFuturo*, interview à Sergio Rossi, 21 mai 2021
- ‘Green economy, il grave ritardo della Svizzera’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 22 mai 2021
- ‘La Svizzera soddisfatta del mancato accordo-quadro con la Ue. Bene la Borsa di Zurigo’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 27 mai 2021
- ‘Accordo quadro: i rischi di un fallimento’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 29 mai 2021
- ‘I conti in tasca a chi ci governa’, *La Domenica del Corriere*, *TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 30 mai 2021
- ‘Hoffnung auf neue Abkommen mit der EU’, *Tessiner Zeitung*, interview à Sergio Rossi, 4 juin 2021, p. 5
- ‘Emigrazione giovanile, o si cambia politica o sarà declino’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 5 juin 2021
- ‘La Svizzera di fronte a una tassazione minima del G7’, *Info Notte*, RSI La1, interview à Sergio Rossi, 6 juin 2021
- ‘Monete digitali, chi le vuole e chi le teme’, *Uno Oggi*, RSI 1, interview à Sergio Rossi, 7 juin 2021
- ‘Bisogna ripensare il sistema fiscale post-pandemia’, *Plusvalore*, RSI 2, 7 juin 2021
- ‘Grâce à l’impôt mondial, la Suisse pourrait «construire cinq hôpitaux»’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 8 juin 2021
- ‘Multinazionali, tassazione globale e molto tempo per poterla affossare’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 13 juin 2021
- ‘Un Everest di debiti’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 19 juin 2021
- ‘Economia svizzera e scenari post Covid’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 27 juin 2021
- ‘Responsabilità sociale delle imprese: se le promesse hanno il naso lungo’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 3 juillet 2021

- ‘The enormous takeaways from Covid towards universal basic income and retirement’, *Expert on the Spot, Senior Boulevard TV*, interview à Sergio Rossi, 8 juillet 2021
- ‘È possibile lavorare meno con lo stesso salario?’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 11 juillet 2021
- ‘La tassa minima globale non preoccupa la Svizzera’, *tvsvizzera.it*, interview à Sergio Rossi, 15 juillet 2021
- ‘John Maynard Keynes – Il ruolo economico dello Stato’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 18 juillet 2021
- ‘Bernard Schmitt – La moneta conta’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 24 juillet 2021
- ‘Karl Marx – Il lavoratore non è una merce’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> août 2021
- ‘La Suisse aurait tout intérêt à partager ses vaccins. Voici pourquoi’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 6 août 2021
- ‘Hyman Minsky – La stabilità finanziaria è destabilizzante’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 7 août 2021
- ‘A 50 anni dalla fine del sistema di Bretton Woods’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 15 août 2021
- ‘Basil Moore – Il credito bancario gonfia le bolle’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 18 août 2021
- ‘La fine di Bretton Woods’, *Diderot – Le voci dell’attualità, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 18 août 2021
- ‘Micro-imposta, l’imposizione fiscale del futuro’, *Forum Alternativo Quaderno 33*, interview à Sergio Rossi, 20 août 2021, pp. 16-17
- ‘John Kenneth Galbraith – Libera volpe in libero pollaio’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 23 août 2021
- ‘Le secteur des machines paie son rebond au prix fort’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 25 août 2021, p. 15
- ‘Dibattito sull’iniziativa "Sgravare i salari, tassare equamente il capitale"', *Mille voci, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 26 août 2021
- ‘Proprietario di casa, in Svizzera rimane un sogno’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 29 août 2021
- ‘La pandemia sta esacerbando le disuguaglianze’, *Plusvalore, RSI 2*, 30 août 2021
- ‘Iniziativa 99%, le votazioni a breve’, *Radiogiornale, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 30 août 2021, émission de 12h30
- ‘Vier Profs für 99 Prozent’, *Wochenzeitung*, interview à Sergio Rossi, 2 septembre 2021, p. 3

- ‘Iniziativa 99%, le ragioni dei sostenitori’, *TicinoNews, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 3 septembre 2021, émission de 18h00
- ‘Più equità fiscale aiuta l’economia’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 4 septembre 2021
- ‘A colloquio col professor Sergio Rossi’, *La Turrita*, interview à Sergio Rossi, août-septembre 2021, pp. 26-29
- ‘Una Svizzera più giusta e attrattiva’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 10 septembre 2021, pp. 4-5
- ‘Sorpresa, manca la manodopera’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 12 septembre 2021
- ‘Si va avanti per inerzia, ma piano piano si sprofonda’, *Plusvalore, RSI 2*, 13 septembre 2021
- ‘Dibattito sull’iniziativa popolare “sgravare i salari, tassare equamente il capitale”’, *Democrazia diretta, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 13 septembre 2021
- ‘Iniziativa 99%, il confronto tra favorevoli e contrari’, *TicinoNews sera, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 16 septembre 2021
- ‘Initiative 99%: 100% de désaccord, ou presque’, *Alma&Georges*, interview à Sergio Rossi, 21 septembre 2021
- ‘Un reddito di base a vita per tutti i cittadini’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 21 septembre 2021
- ‘Sindacato “giallo” e minimi salariali’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 22 septembre 2021
- ‘Spesa oltre frontiera, verso la riduzione della franchigia’, *TicinoNews, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 22 septembre 2021
- ‘Franchigia più bassa per spesa all’estero, sì o no?’, *TicinoNews*, interview à Sergio Rossi, 23 septembre 2021
- ‘Perché boccio la Merkel in economia’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 25 septembre 2021
- ‘Perché sgravare i salari e tassare i redditi da capitale?’, *Plusvalore, RSI 2*, 27 septembre 2021
- ‘Acque agitate a Carona’, *La Domenica*, interview à Sergio Rossi, 3 octobre 2021, p. 9
- ‘Rotto il tabù del confine’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 8 octobre 2021, p. 3
- ‘Energia a prezzi record, una fiammata che gela l’economia’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 10 octobre 2021
- ‘Fatta la legge, trovato l’inganno!’, *Plusvalore, RSI 2*, 11 octobre 2021

‘Face à la hausse du prix de l'essence, «on pourrait baisser les taxes»’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 13 octobre 2021

‘Nobel 2021 per l'economia’, *Diderot – Le voci dell'attualità*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 13 octobre 2021

‘Un riconoscimento all'economia sociale’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 18 octobre 2021

‘Combien va coûter le cannabis suisse une fois légalisé?’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 21 octobre 2021

‘Pareggio dei conti, «così andiamo a sbattere»’, *La Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 21 octobre 2021, p. 4

‘«Non ti assicuro paghe minime»’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 22 octobre 2021, p. 10

‘Sempre e solo “Reaganomics”’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 23 octobre 2021

‘Un reddito di base incondizionato per tutti’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 25 octobre 2021

‘I problemi nella catena di approvvigionamento renderanno necessario ricorrere alle indennità per lavoro ridotto?’, *Radiogiornale della Radio Svizzera Italiana*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 25 octobre 2021, émission de 07h00

‘Le difficoltà economiche sono legate all'andamento nel mercato del lavoro’, *Radiogiornale della Radio Svizzera Italiana*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 25 octobre 2021, émission de 08h00

‘La pianta della discordia diventerà legale, ma a quale costo?’, *Tio.ch*, interview à Sergio Rossi, 26 octobre 2021

‘Canapa, legale sarà più cara?’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 26 octobre 2021, p. 3

‘Les taux hypothécaires augmentent en Suisse’, *Radio Fribourg*, *Journal de 18h00*, interview à Sergio Rossi, 28 octobre 2021

‘Les taux hypothécaires s'envolent en Suisse’, *Radio Fribourg*, *Journal de 08h00*, interview à Sergio Rossi, 29 octobre 2021

‘Fuga dei cervelli dal Ticino’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 29 octobre 2021

‘Bisogna temere un aumento dell'inflazione?’, *Modem*, *RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 2 novembre 2021

‘Frontalieri in continua crescita’, *Il Quotidiano*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 4 novembre 2021

‘L'economia non è una scienza da Premio Nobel’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 8 novembre 2021

‘L'ingorgo gigantesco’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 8 novembre 2021

‘«On a qu'à se twinter!»’ *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 8 novembre 2021, p. 45

‘Chi deve pagare la transizione green’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 13 novembre 2021

‘Se galoppa l’inflazione’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 18 novembre 2021

‘Reati finanziari, solo la punta dell’iceberg’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 21 novembre 2021

‘Lo “zero nero” fa presagire un futuro molto oscuro’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 22 novembre 2021

‘Fuga di cervelli: allarmismo esagerato?’, *Cooperazione*, interview à Sergio Rossi, 23 novembre 2021, p. 13

‘L’economia del lavoro e il lavoro dell’economia’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 6 décembre 2021

‘Schengen, sanità, qualità della vita: la Svizzera resta il paradiso dei ricchi’, *La Repubblica: Affari & Finanza*, interview à Sergio Rossi, 6 décembre 2021

‘Super-franco, moneta rifugio’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 8 décembre 2021

‘Premi Nobel, salario minimo e dominio dell’ideologia neoliberista’, *Forum Alternativo Quaderno 35*, interview à Sergio Rossi, 12 décembre 2021, pp. 12-13

‘Economia, quo vadis?’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 13 décembre 2021

‘Il 2021 che fa male al lavoro’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 17 décembre 2021, p. 3

‘Gli accordi sul clima sono come Babbo Natale’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 20 décembre 2021

‘Le transnazionali non fuggiranno, Svizzera sempre molto attrattiva’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 20 décembre 2021

‘AVS21, una riforma che non s’ha da fare’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 26 décembre 2021

- 2022      ‘Super-franco e inflazione, benefici e rischi per la Svizzera’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 2 janvier 2022
- ‘Les salaires vont augmenter en 2022, mais comment faire pour gagner plus?’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 6 janvier 2022
- ‘La Suisse mesurée à l’UE: «Développer l’intégration»’, *La Liberté, Le Journal du Jura, Le Nouvelliste, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 8 janvier 2022
- ‘L’esperienza svizzera del Covid-19’, *Diderot – Le voci dell’attualità, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 11 janvier 2022
- ‘Passata la festa, gabbato lo santo!’, *Plusvalore, RSI 2*, 17 janvier 2022
- ‘Scandali e perdite, Credit Suisse brucia un altro top manager’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 18 janvier 2022, p. 9
- ‘I Paperon de Paperoni sono ancora più ricchi’, *Ticinonews sera, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 19 janvier 2022
- ‘La politica industriale, ancora una chimera’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 23 janvier 2022
- ‘Tassa mondiale e concorrenza intercantonale’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 31 janvier 2022
- ‘Das Schweizer Nummernkonto – Paradebeispiel der Intransparenz’, *Kompendium: Financial Transparency, Qiio Magazine*, interview à Sergio Rossi, 31 janvier 2022
- ‘L’euro ha 20 anni, ma dovrebbe essere in pensione...’, *Plusvalore, RSI 2*, 31 janvier 2022
- ‘Scandali bancari, il settore si interroga: come evitare gli errori?’, *Swissinfo*, interview à Sergio Rossi, 4 février 2022
- ‘Mieux réglementer la place financière suisse’, *ArcInfo, Le Journal du Jura, Le Nouvelliste, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 5 février 2022
- ‘UBS: super-profitti, e mannaia sul personale’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 5 février 2022
- ‘Facebook: un crollo da libri di storia’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 9 février 2022
- ‘Questione di fiducia’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, février 2022, pp. 28-39
- ‘Wie das Tessin seine Talente verliert’, *NZZ am Sonntag*, interview à Sergio Rossi, 13 février 2022, p. 13
- ‘Comment le canton du Tessin perd ses talents’, *Le Matin.ch*, interview à Sergio Rossi, 13 février 2022
- ‘L’insegnamento dell’economia post-Covid-19’, *Plusvalore, RSI 2*, 14 février 2022

- ‘Destra e sinistra si scontrano sulla fiscalità’, *Forum Alternativo Quaderno 36*, interview à Sergio Rossi, 14 février 2022, pp. 8-9
- ‘Fino a quando la Svizzera “isola felice”?’’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 16 février 2022
- ‘La Suisse, Eldorado mais «îlot de cherté»’, *Pour l’Éco*, interview à Sergio Rossi, n° 38, février 2022, pp. 30-31
- ‘Il costo economico della pandemia in Svizzera’, *Info Notte, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 16 février 2022
- ‘Swiss secrets & Pandora papers: why are US, EU politicians & tycoons notably absent from the lists?’’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 22 février 2022
- ‘Russia: le sanzioni occidentali e i rischi anche per noi’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 24 février 2022
- ‘How Russia’s SWIFT ban could backfire on West & pave way for alternative payment systems’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 27 février 2022
- ‘L’economia appesa al filo dell’elicottero monetario’, *Plusvalore, RSI 2*, 28 février 2022
- ‘Sanzioni contro la Russia: perché non bastano’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 3 mars 2022
- ‘Le ripercussioni della guerra in Ucraina si fanno sentire anche sulle tasche dei consumatori elvetici’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 7 mars 2022, émission de 12h30
- ‘Il franco svizzero ha raggiunto la parità con l’euro’, *tvsvizzera.it*, interview à Sergio Rossi, 7 mars 2022
- ‘Tempi duri per i mercati’, *Téléjournal de la Télévision de la Suisse italienne, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 7 mars 2022, émission de 20h00
- ‘Benzina alle stelle’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 8 mars 2022
- ‘Sanzioni, consumi e speculatori’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 10 mars 2022
- ‘Dalle auto al big tech, tutti in fuga dalla Russia’, *TicinoNews, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 10 mars 2022
- ‘Il paradiso degli oligarchi’, *Area*, interview à Sergio Rossi, n° 4, 11 mars 2022, pp. 6-7
- ‘La pandemia non è finita, ma lo Stato si ritira...’, *Plusvalore, RSI 2*, 14 mars 2022
- ‘La guerra in Ucraina e le sanzioni alla Russia: le lezioni della storia’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 14 mars 2022
- ‘Il gran mediatore sta a Pechino’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 15 mars 2022

‘Will American consumers & businesses benefit from Federal Reserve’s interest rate hikes?’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 17 mars 2022

‘Menaces sur les prix’, *ArcInfo*, *La Liberté*, *Le Journal du Jura*, interview à Sergio Rossi, 19 mars 2022

‘Congelati nei forzieri svizzeri 150 miliardi dei ricchi russi’, *La Repubblica: Affari & Finanza*, interview à Sergio Rossi, 21 mars 2022, p. 7

‘Menace sur les prix’, *La Côte*, interview à Sergio Rossi, 23 mars 2022, p. 16

‘Poutine ne veut plus de dollars et d’euros pour le gaz russe livré à l’UE’, *Le Journal de 07h00*, *RTS La 1<sup>ère</sup>*, interview à Sergio Rossi, 24 mars 2022

‘Giochi d’azzardo (o di bitcoin)’, *Area*, interview à Sergio Rossi, n° 5, 25 mars 2022, p. 3

‘Con il rublo contromossa dello zar’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 25 mars 2022

‘La guerra dei prezzi: Bollette in aumento’, *Patti Chiari*, *RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 25 mars 2022

‘Criptomonete private o monete digitali centrali?’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 28 mars 2022

‘Les entreprises zombies’, *Le Journal de 09h00*, *RTS La 1<sup>ère</sup>*, interview à Sergio Rossi, 29 mars 2022

‘In movimento nonostante il lockdown, l’esperienza svizzera’, *TicinoNews sera*, *TéléTicino*, interview à Sergio Rossi, 29 mars 2022

‘La guerra e la fame’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 31 mars 2022

‘Quei limiti ecologici che sfidano l’economia’, *La Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 4 avril 2022, p. 3

‘La svolta ecologica adesso sembra un po’ più vicina’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 11 avril 2022

‘E dopo il Covid ci mancava la guerra’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 12 avril 2022

‘Une Russie «souveraine»’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 16 avril 2022, p. 3

‘Casse malati, aumenti “drammatici”’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 18 avril 2022

‘Gli ucraini e il lavoro (se) verrà’, *Area*, interview à Sergio Rossi, n° 7, 22 avril 2022, pp. 6-7

‘Putin e il nuovo ordine monetario internazionale’, *Plusvalore*, *RSI 2*, 25 avril 2022

‘Dimanches sans voitures’, *Couleurs locales*, *RTS Un*, interview à Sergio Rossi, 28 avril 2022

- ‘Il giorno del lavoro e l’ex “isola felice”’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> mai 2022
- “‘Friend-shoring”, nuova globalizzazione ma solo tra amici’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 8 mai 2022
- ‘Il dollaro come arma’, *Tempi Moderni, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 8 mai 2022
- ‘La primavera russa sarà lunga e molto fredda’, *Plusvalore, RSI 2*, 9 mai 2022
- ‘«Si les salaires compenseront l’inflation? Permettez-moi de rire»’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 12 mai 2022
- ‘Les problèmes du renchérissement en Suisse’, *La Matinale, RTS La 1<sup>ère</sup>*, interview à Sergio Rossi, 13 mai 2022
- ‘Pareggio dei conti, un decreto contro-senso’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 13 mai 2022
- ‘Cantons et Confédération vont pâtir des lourdes pertes de la Banque nationale’, *Le Matin Dimanche*, interview à Sergio Rossi, 15 mai 2022, p. 13
- ‘Les pressions américaines rappellent de sombres souvenirs aux banques suisses’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 18 mai 2022, p. 3
- ‘Campanello d’allarme per l’economia svizzera’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 18 mai 2022
- ‘Is the US economy doomed to plunge into recession?’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 18 mai 2022
- ‘Les Français et le travail, un amour déçu’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 21 mai 2022, pp. 2-3
- ‘Crisi sanitaria, geopolitica e alimentare: quo vadis?’, *Plusvalore, RSI 2*, 23 mai 2022
- ‘BlackRock: Larry si fa largo in Svizzera’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 3 juin 2022, p. 3
- “‘Il carovita deve preoccupare’”, *Seidisera, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 5 juin 2022
- ‘Il conflitto sociale tra capitale e lavoro si aggrava’, *Plusvalore, RSI 2*, 6 juin 2022
- ‘Voici les produits dont les prix flambent en Suisse et pourquoi’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 7 juin 2022
- ‘La Banca nazionale alza il tasso guida prima del previsto’, *La Regione*, interview à Sergio Rossi, 17 juin 2022, p. 3
- ‘Quelles solutions pour lutter contre la vie chère?’, *Radar fribourgeois, La Télé Vaud Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 17 juin 2022
- ‘Il franco si rafforza’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 17 juin 2022

- ‘Sopraffatti dal carovita’, *La Domenica*, interview à Sergio Rossi, 19 juin 2022, p. 4
- ‘Zinsanstieg: «Ein Entscheid im Interesse der Banken»’, *Wochenzeitung*, interview à Sergio Rossi, 23 juin 2022, p. 4
- ‘Des secteurs profitent de l’inflation pour gonfler leurs marges’, *Le Matin Dimanche*, interview à Sergio Rossi, 26 juin 2022, pp. 2-3
- ‘China’s yuan pooling scheme to erode US dollar hegemony & open door to new currency zones’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 28 juin 2022
- ‘Euro e franco in perfetta parità, cosa sta succedendo?’, *TicinoNews sera, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 30 juin 2022
- ‘New normal? How US dollar and energy crunch are eating away at euro’s strength’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 14 juillet 2022
- ‘Vivere... in vacanza’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, juillet 2022, pp. 28-39
- ‘L’inflazione corre fra maggio e giugno, soprattutto in Ticino’, *TicinoNews, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 28 juillet 2022
- ‘Aumento dei prezzi: “Le prospettive non rassicurano”’, *TicinoNews*, interview à Sergio Rossi, 29 juillet 2022
- ‘Sfide epocali necessitano soluzioni radicali’, *Forum Alternativo Quaderno 39*, interview à Sergio Rossi, 18 août 2022, pp. 10-11
- ‘Russia’s ouster from WTO would jeopardize West & global South development, scholars warn’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 22 août 2022
- ‘Prezzi in... salita libera’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 2 septembre 2022
- ‘Energia, gli appelli al risparmio e la bolletta salata’, *Radar, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 2 septembre 2022
- ‘Italia, Meloni ha le carte per guidare il governo?’, *Radar, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 3 septembre 2022
- ‘Pourquoi le franc fort ne fait plus peur aux entreprises suisses’, *SwissInfo*, interview à Sergio Rossi, 6 septembre 2022
- ‘Il potere dei soldi’, *Alphaville, RSI 2*, débat avec Sergio Rossi, 7 septembre 2022
- ‘Le drastiche mosse della BCE’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 9 septembre 2022
- ‘«Le blocage salarial nourrit les profits»’, *Services Publics*, interview à Sergio Rossi, 16 septembre 2022, p. 3
- ‘La lotta di classe dei salari’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 16 septembre 2022, p. 3
- ‘Bollette bollenti’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 19 septembre 2022
- ‘L’impôt anticipé en trois questions’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 21

septembre 2022, p. 15

“Decrescita felice”, una soluzione o un’illusione?”, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 23 septembre 2022

‘Implicazioni e conseguenze del voto su AVS21’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 26 septembre 2022

‘Why British pound will remain weak over short term & even weaker in long run’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 26 septembre 2022

‘La stangata’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 28 septembre 2022

‘Quando la Bns investe sporco’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 30 septembre 2022, p. 6

‘Inflazione, visioni e ricette diverse per tutelare i salari’, *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 3 octobre 2022, p. 3

‘Pourquoi le recul de l’inflation est «inquiétant» pour votre porte-monnaie’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 4 octobre 2022

‘Credit Suisse, spettro default. Spunta il salvataggio di Stato’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 4 octobre 2022, p. 26

‘Der Staat muss umdenken und aufhören, die Strategien der Privatwirtschaft zu befolgen’, *PVB Magazin-e*, interview à Sergio Rossi, no. 3, octobre 2022, p. 14

‘Credito Svizzero sull’orlo del fallimento’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 7 octobre 2022

‘Soldi gratis per tutti: due domande a Sergio Rossi’, *Forum Alternativo Quaderno 40*, interview à Sergio Rossi, 10 octobre 2022, p. 9

‘US Fed’s dogged rate hikes may worsen macroeconomic situation amid looming recession, expert warns’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 11 octobre 2022

‘Il mondo volatile delle criptovalute’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 14 octobre 2022

‘Les sphères complotistes craignent la fin du cash en Suisse’, *24 Heures, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 15 octobre 2022, p. 9

‘«Non pensiamo al nucleare, è tempo di una svolta green»’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 17 octobre 2022, p. 4

‘«Il nuovo nucleare? Meno problematico, ma è tempo di una svolta “green”»’, *Tio.ch*, interview à Sergio Rossi, 17 octobre 2022

‘La povertà sta aumentando in Svizzera’, *Info Notte, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 18 octobre 2022

‘CriptoLugano: il mondo volatile delle criptovalute’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 20 octobre 2022

- ‘Quando i salari ristagnano’, *Syndicom Rivista*, interview à Sergio Rossi, n° 31, septembre-octobre 2022, p. 14
- ‘L’inflation, cette grande absente’, *Syndicom Magazine*, interview à Sergio Rossi, n° 31, septembre-octobre 2022, p. 14
- ‘Inflation – die grosse Abwesende ist zurück am Verhandlungstisch’, *Syndicom Magazin*, interview à Sergio Rossi, n° 31, septembre-octobre 2022, p. 14
- ‘Il Nobel della discordia’, *Tempi Moderni*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 23 octobre 2022
- ‘I venti che agitano la Francia’, *Millevoci*, *RSI*, interview à Sergio Rossi, 24 octobre 2022
- ‘Sanzioni e costi energetici in vista di un freddo inverno’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 26 octobre 2022
- ‘Bitcoin mon amour’, *Il Federalista*, interview à Sergio Rossi, 26 octobre 2022
- “‘La situazione peggiorerebbe di molto per diversi cantoni’”, *La Regione*, interview à Sergio Rossi, 27 octobre 2022, p. 3
- ‘Credit Suisse se restructure: la cure ne fait que commencer’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 28 octobre 2022, p. 3
- ‘Mercantilismo 4.0’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, octobre 2022, pp. 28-38
- ‘L’euro continue de chuter face au dollar’, *PME Magazine*, interview à Sergio Rossi, novembre 2022, p. 8
- ‘Un periodo nero per le banche in rosso’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 2 novembre 2022
- ‘L’economia e lo Stato fra sgravi e sussidi’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 10 novembre 2022
- ‘Pressione migratoria costante, scontro tra Italia e Francia’, *Radar*, *TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 11 novembre 2022
- ‘COP27 e crisi climatica: quali soluzioni?’, *Radar*, *TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 12 novembre 2022
- ‘77mila frontalieri per quale economia?’, *60 Minuti*, *RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 14 novembre 2022
- ‘Reddito di base? Oggi no, ma dopodomani sicuramente’, *RSI News*, interview à Sergio Rossi, 15 novembre 2022
- ‘La crisi attuale potrebbe favorire il reddito di base’, *tvsvizzera.it*, interview à Sergio Rossi, 15 novembre 2022
- ‘«Reddito di base, valida soluzione»’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 18 novembre 2022, p. 4

‘A Lugano serve al più presto un «Piano C»?’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 18 novembre 2022

‘Ghana's Shift from Dollar in Oil Trade is Step Toward Multipolar Global Economy, Expert Says’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 29 novembre 2022

‘Les fausses promesses de la théorie du ruissellement’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, n° 547, décembre 2022, pp. 30-31

‘Da penuria a recessione. Le parole per descrivere la situazione economica’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 2 décembre 2022

‘US “monetizing” approach to African nations won’t work at US–Africa summit, expert says’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 13 décembre 2022

‘Per la SECO nel 2023 l’inflazione diminuirà, così come il PIL’, *TicinoNews*, *TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 13 décembre 2022

‘Have all the promises of the 2014 US–Africa summit been kept?’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 14 décembre 2022

‘Che anno dobbiamo aspettarci sul fronte finanziario?’, *Diario*, *Radio3i*, interview à Sergio Rossi, 14 décembre 2022, émission de 08h00

‘Crescita economica nel 2023? "La SECO sta in realtà cercando di creare ottimismo"’, *TicinoNews*, interview à Sergio Rossi, 14 décembre 2022

‘Africa’s free trade area: how to turn dream of single continental market into reality?’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 16 décembre 2022

‘Rétrospective 2022: le 16 juin 2022, la BNS relève ses taux’, *Forum*, *RTS La 1ère*, débat avec Sergio Rossi, 29 décembre 2022

2023 ‘Une perte colossale pour la BNS en 2022’, *Le Journal horaire de 12h00*, *RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 9 janvier 2023

‘Perte de 132 milliards pour la BNS, quelles conséquences pour les cantons?’, *Le 12h30*, *RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 9 janvier 2023

‘Causes et conséquences de la perte de 132 milliards pour la BNS’, *Le Journal de 07h00*, *Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 10 janvier 2023

‘La rémunération de l’épargne remonte chez les petites banques suisses’, *Le Journal de 08h00*, *RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 11 janvier 2023

‘I numeri della disoccupazione’, *Millevoci*, *RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 16 janvier 2023

‘Le parole dell’economia: crisi’, *Alphaville*, *RSI 2*, 23 janvier 2023

‘Salari al ribasso, esiste qualche soluzione?’, *TicinoNews*, *TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 26 janvier 2023

‘Salari al ribasso in Ticino, due economisti a confronto’, *TicinoNews.ch*, interview à

Sergio Rossi, 26 janvier 2023

‘Salari, Ticino fanalino di coda’, *Diario, Radio3i*, interview à Sergio Rossi, 27 janvier 2023

‘Aspettando l’euro digitale’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 30 janvier 2023

‘Les taux se resserrent sur les plus précaires’, *Voix populaire*, interview à Sergio Rossi, n° 11, février 2023, pp. 8-9

‘Misure economiche importanti annunciate da Biden nel discorso sullo stato della Nazione’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 10 février 2023

‘La crisi delle big tech’, *RSI.ch*, interview à Sergio Rossi, 11 février 2023

‘La vulgata dei tassi’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, vol. 35, n° 2, février 2023, pp. 22-33

‘Western sanctions aim to pressure nations to ditch trade with Russia and follow US-Diktat: Experts’, *Sputnik News India*, interview à Sergio Rossi, 14 février 2023

‘La “fronda” economica degli eredi di Keynes’, *La Regione*, interview à Sergio Rossi, 21 février 2023, p. 5

‘Un anno di guerra in economia, o di economia in guerra’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 24 février 2023

‘Franco forte e idroelettrico: così la Svizzera ha schivato l’anno nero dei rincari’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 28 février 2023

‘Auto elettriche: fulminati dalle batterie. «L’economia svizzera potrà trarne giovamento a patto di...»’, *La Domenica*, interview à Sergio Rossi, 5 mars 2023, p. 13

‘Far la spesa in Italia (perché conviene)’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 10 mars 2023

‘Fonds publics russes dans le viseur’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 11 mars 2023, p. 6

‘Bilanci in rosso per Banca Nazionale Svizzera e Banca Centrale Europea: chi pagherà?’, *Moby Dick, RSI 2*, débat avec Sergio Rossi, 11 mars 2023

‘Fonds publics russes dans le viseur’, *Le Courrier*, interview à Sergio Rossi, 13 mars 2023, p. 7

‘SVB and Signature Bank collapses may herald recession in United States’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 13 mars 2023

‘Un lunedì nero e contagioso’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 14 mars 2023

‘La mise en faillite de Silicon Valley Bank doit-elle préoccuper les Suisses?’, *Le Journal, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 14 mars 2023, émission de 17h00

‘Faut-il courir acheter des euros pour les vacances? Un expert répond’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 15 mars 2023

‘Les conséquences pour les investisseurs suisses du crash bancaire aux États-Unis’, *Le Journal, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 15 mars 2023, émission de 06h00

‘Les déposants suisses doivent-ils s’inquiéter de la situation?’, *Le Journal, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 15 mars 2023, émission de 08h00

‘Qui doit intervenir pour éviter une nouvelle crise financière globale?’, *Le Journal, Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 15 mars 2023, émission de 12h00

‘Credit Suisse, nuova tempesta: il titolo crolla ai minimi storici dopo il no saudita a nuova liquidità’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 15 mars 2023

‘Credit Suisse chahuté’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 16 mars 2023, p. 3

‘Credit Suisse chahuté’, *Le Courrier*, interview à Sergio Rossi, 16 mars 2023, p. 8

‘Il tonfo del Credit Suisse’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 16 mars 2023

‘Credit Suisse crisis may trigger domino effect and eventual capital flight from Europe’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 16 mars 2023

‘«I problemi di Credit Suisse non si risolveranno a breve»’, *Tio.ch*, interview à Sergio Rossi, 16 mars 2023

‘Dal lunedì nero della SVB al mercoledì nero di Credit Suisse: e non finisce qui’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 16 mars 2023

‘Credit Suisse: salvagente da 50 miliardi. “I problemi non saranno risolti in una settimana”’, *La Regione*, interview à Sergio Rossi, 17 mars 2023, p. 4

‘«La Banque nationale ne pouvait rester sans agir»’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 17 mars 2023, pp. 2-3

‘Die nächsten Tagen sind entscheidend’, *Südostschweiz Bündner Zeitung*, interview à Sergio Rossi, 17 mars 2023, p. 17

‘L’esperto: “Ubs non acquisirà Credit Suisse. In caso di necessità, sarà lo Stato a salvare la banca”’, *La Stampa*, interview à Sergio Rossi, 17 mars 2023

‘Nel vortice dei rincari’, *Patti Chiari, RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 17 mars 2023

‘Credit Suisse: il piano di salvataggio deciso dalle autorità federali svizzere’, *Téléjournal, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 19 mars 2023, émission de 20h00

‘Credit Suisse: la banca è salva, il lavoro un po’ meno’, *La Regione*, interview à Sergio Rossi, 20 mars 2023, p. 4

‘Da una banca zombie a una banca monstre’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 20 mars 2023

‘Credit Suisse: «Längerfristig könnte die UBS viel Geld verlieren»’, *Blick.tv*, interview à Sergio Rossi, 20 mars 2023

- ‘Credit Suisse: «Banche sempre più grandi, consapevoli che saranno salvate. È un brutto segnale»’, *Tio.ch*, interview à Sergio Rossi, 20 mars 2023
- ‘Chute de Credit Suisse: «Nos retraites pourraient être touchées»’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 20 mars 2023
- ‘L’union? «Un brutto segnale»’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 21 mars 2023, p. 3
- ‘«Pas conforme au droit de la concurrence en Suisse»’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 21 mars 2023, pp. 2-3
- ‘«Pas conforme au droit de la concurrence en Suisse»’, *Le Courrier*, interview à Sergio Rossi, 21 mars 2023, pp. 2-3
- ‘Die Bank-Bank’, *Republik.ch*, interview à Sergio Rossi, 22 mars 2023
- ‘La Confédération à la rescousse’, *Echo Magazine*, interview à Sergio Rossi, 23 mars 2023, pp. 4-7
- ‘Sotto il peso del forziere scricchiola la democrazia’, *La Regione*, interview à Sergio Rossi, 23 mars 2023, p. 2
- ‘La Bns alza il tasso guida all’1,5%. Sergio Rossi, UniFr: «Così la stabilità finanziaria è a rischio»’, *Moneymag.ch*, interview à Sergio Rossi, 23 mars 2023
- ‘Nervosismo e preoccupazione all’ombra del “mostro bancario svizzero”’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 24 mars 2023
- ‘Credit Suisse e le obbligazioni della discordia’, *TicinoNews, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 24 mars 2023, émission de 12h00
- ‘Il crac Credit Suisse: politica assente, controlli deboli, e gli svizzeri pagano’, *L’Espresso*, interview à Sergio Rossi, 26 mars 2023, pp. 74-78
- ‘Das Ende der Credit Suisse: einiges ist gleich, vieles anders’, *Blick*, interview à Sergio Rossi, 27 mars 2023, p. 2
- ‘«La question du management est essentielle dans cette débâcle»’, *Direct-magazine.ch*, interview à Sergio Rossi, 28 mars 2023
- ‘Sergio Ermotti: Esperte erklärt CEO-Wechsel in UBS-Führungsetage’, *Nau.ch*, interview à Sergio Rossi, 29 mars 2023
- ‘Il ritorno di Ermotti, salvatore della patria?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 29 mars 2023
- ‘Sergio Ermotti torna alla guida di UBS’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 29 mars 2023
- ‘Not by yuan alone: whole set of national currencies to deep-six US dollar dominance’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 31 mars 2023
- ‘Credit Suisse: l’heure des comptes’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 5 avril 2023, p. 3

- ‘Credit Suisse: l’heure des comptes a sonné’, *Le Courrier*, interview à Sergio Rossi, 5 avril 2023, p. 8
- ‘«La prochaine crise financière est en train d’éclater»’, *Voix populaire*, interview à Sergio Rossi, n° 13, avril 2023, pp. 10-11
- ‘Gli attivisti bloccano l’autostrada al San Gottardo’, *Radar, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 7 avril 2023
- ‘La grande UBS è un pericolo per il nostro paese?’, *Radar, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 8 avril 2023
- ‘«Si sarebbe potuto evitare questa operazione di salvataggio» se...’, *Forum Alternativo Quaderno 43*, interview à Sergio Rossi, 13 avril 2023, pp. 6-7
- ‘Lugano: Il centro finanziario scala le classifiche’, *La Regione*, interview à Sergio Rossi, 14 avril 2023, p. 11
- ‘Tanto rumore per nulla?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 14 avril 2023
- ‘Debatte um Kapitalisierung der Banken voll entbrannt’, *Nau.ch*, interview à Sergio Rossi, 14 avril 2023
- ‘Capitalizzazione delle banche: i pareri divergono’, *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 14 avril 2023
- ‘Lo Stato e la super banca, chi comanda?’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 17 avril 2023
- ‘Affaire Credit Suisse: les imprévus décryptés’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 18 avril 2023, p. 3
- ‘Credit Suisse: «Le droit n’a pas été respecté»’, *Le Courrier*, interview à Sergio Rossi, 18 avril 2023, p. 6
- ‘Credit Suisse: «Il faut exiger davantage de responsabilité»’, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 18 avril 2023, p. 20
- ‘Rossoverde, un progetto pieno di contraddizioni da sciogliere’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 18 avril 2023
- ‘Is Yellen extending oil branch to China with tongue in cheek?’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 21 avril 2023
- ‘World shifts away from using the dollar’, *China Daily*, interview à Sergio Rossi, 25 avril 2023, pp. 1-2
- ‘Trimestrale Ubs e nuova crisi bancaria all’orizzonte: «Basta poco per scatenare la corsa agli sportelli»’, *Moneymag.ch*, interview à Sergio Rossi, 26 avril 2023
- ‘La Finma veut tirer les leçons de la crise chez Credit Suisse’, *Le Journal de 06h00, RTS La 1<sup>ère</sup>*, interview à Sergio Rossi, 27 avril 2023
- ‘C’è del marcio in California’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 2 mai 2023
- ‘US default would cause systemic financial crisis, destabilize global economy’,

- Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 2 mai 2023
- ‘«Untergang der First Republic Bank erhöht auch Risiko für UBS-CS-Deal»’, *Blick*, interview à Sergio Rossi, 2 mai 2023
- ‘Ongoing US banking crisis evokes strong memories of 2008’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 3 mai 2023
- ‘Inflazione da profitti’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 4 mai 2023
- ‘«La perdita di potere d’acquisto è inquietante»’, *Tio.ch*, interview à Sergio Rossi, 9 mai 2023
- ‘«La perdita del potere d’acquisto è inquietante»’, *TicinoNews.ch*, interview à Sergio Rossi, 9 mai 2023
- ‘«Perdita potere d’acquisto è inquietante in Svizzera»’, *Swissinfo.ch*, interview à Sergio Rossi, 9 mai 2023
- ‘«La perdita del potere d’acquisto in Svizzera è inquietante»’, *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 9 mai 2023
- ‘«La perte de pouvoir d’achat est inquiétante»’, *24 Heures, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 10 mai 2023, p. 18
- ‘«Il Ticino può risultare stretto»’, *Cooperazione*, interview à Sergio Rossi, n° 21, 23 mai 2023, p. 69
- ‘Meta: une amende de 1,2 milliard de francs’, *Le Journal de 07h00, Le Journal de 09h00, RTS La 1<sup>ère</sup>*, interview à Sergio Rossi, 23 mai 2023
- ‘La Suisse veut se doter d’un nouvel outil de garantie des liquidités pour les banques’, *Forum, RTS La 1<sup>ère</sup>*, interview à Sergio Rossi, 25 mai 2023
- ‘Why debt ceiling deal doesn’t mean US economy out of woods’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 29 mai 2023
- ‘Comment répartir les gains de l’impôt des grandes sociétés?’, *Forum, RTS La 1<sup>ère</sup>*, débat avec Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> juin 2023
- ‘Affitti e aumento del tasso ipotecario’, *Seidisera, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 2 juin 2023
- ‘De-dollarization drive, economic growth prospects fueling BRICS appeal’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 16 juin 2023
- ‘US dollar “losing soft power” as “new economic order” ushered in’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 16 juin 2023
- ‘“Bidenomics” campaign branding conceals deep economic weaknesses’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 29 juin 2023
- ‘È solo un numero’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, vol. 35, n° 5-6, mai-juin 2023, pp. 26-37
- ‘Questione di tassi’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 4 juillet 2023

‘I patrimoni mondiali vanno ancora in Svizzera’, *La Repubblica: Affari & Finanza*, interview à Sergio Rossi, 10 juillet 2023, p. 23

‘Gold rush: sanctions fears push investors to dump Western holdings’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 11 juillet 2023

‘Migros e Coop rassicurano: “I prezzi scenderanno”’, *Tio.ch*, interview à Sergio Rossi, 14 juillet 2023

‘Cala l’inflazione ma al supermercato i prezzi restano elevati’, *TvSvizzera.it*, interview à Sergio Rossi, 14 juillet 2023

‘L’inflazione rallenta, la spesa resta cara’, *La Regione*, interview à Sergio Rossi, 15 juillet 2023, p. 2

‘Produits alimentaires toujours très chers’, *ArcInfo, Le Journal du Jura, Le Nouvelliste, Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 15 juillet 2023

‘Riforma fiscale: piace a industria e economia, o quasi’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 17 juillet 2023

‘Produits alimentaires toujours très chers’, *La Côte*, interview à Sergio Rossi, 19 juillet 2023, p. 14

‘US headed toward “hard recession” as Fed implements highest rate hike in 22 years’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 27 juillet 2023

‘Salario minimo, “9 euro all’ora non bastano per vivere in Italia”’, *tvsvizzera.it*, interview à Sergio Rossi, 30 juillet 2023

‘EU sanctions punish European businesses more than Russia’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 7 août 2023

‘Italia, arriva il cap sugli extra-margini delle banche: quali conseguenze?’, *MoneyMag.ch*, interview à Sergio Rossi, 9 août 2023

‘Ubs rinuncia ai 9 miliardi pubblici: “Al salvataggio di Credit Suisse pensiamo da soli”’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 11 août 2023

‘BRICS expansion “main catalyst” of new world order marked by “end of petrodollar”’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 24 août 2023

‘«Die Manager der UBS werden noch grössere Risiken eingehen»’, *Blick TV*, interview à Sergio Rossi, 31 août 2023

‘Was bedeutet die neue UBS für die Schweizer Wirtschaft?’, *Radio Energy, Energy Downtown*, interview à Sergio Rossi, 31 août 2023

‘La giungla nella libera circolazione’, *Area*, interview à Sergio Rossi, n° 12, 1er septembre 2023, pp. 8-9

‘Il potere d’acquisto mai stato così basso’, *Area*, interview à Sergio Rossi, n° 12, 1er septembre 2023, p. 9

‘«UBS wird weitere Stellen streichen»’, *Finanz und Wirtschaft*, interview à Sergio

Rossi, 2 settembre 2023, p. 5

‘«La mia nuova vita a basso costo e senza stress»’, *Tio.ch*, interview à Sergio Rossi, 8 settembre 2023

‘Via da stress e vita cara’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 8 settembre 2023, p. 3

‘«Une inflation par les profits»’, *Services publics*, interview à Sergio Rossi, 15 settembre 2023, p. 10

‘Si può fare una cassa malati pubblica: è finanziariamente sostenibile’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 21 settembre 2023

‘Un’altra stangata delle casse malati’, *Info Notte, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 26 settembre 2023

‘L’erosione del potere d’acquisto’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 27 settembre 2023

‘La classe media è uno dei motori dell’economia’, *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 28 settembre 2023, p. 3

‘Immigrazione: politica ed economia, guardate oltre il vostro naso’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 29 settembre 2023

‘«La cohésion sociale est primordiale pour le bon fonctionnement de l’économie»’, *PME Magazine*, interview à Sergio Rossi, octobre 2023, p. 34

‘Ukraine’s membership would entail “financial conundrum” for EU, erode its “cohesion”’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 4 octobre 2023

‘Quei tagli troppo cari’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 6 octobre 2023

‘Tiene il fascino del conto in Svizzera: 370mila italiani hanno il denaro all’ombra delle Alpi’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 11 octobre 2023

‘Un Nobel contro la discriminazione delle donne sul lavoro’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 12 octobre 2023

‘Dietro le “buone” cifre una riflessione mancata’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 19 octobre 2023

‘US Treasury deficit doubles as Biden bankrolls multiple foreign conflicts’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 23 octobre 2023

‘La ricetta di mercato che fa ammalare’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 27 octobre 2023, p. 7

‘Evasione fiscale, avanti tutta’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 27 octobre 2023

‘Comment expliquer la hausse des primes maladie?’, *Frapp.ch*, interview à Sergio Rossi, 30 octobre 2023

‘“Inflazione contenuta”, ma non per il cittadino-consumatore’, *Naufraghi.ch*,

interview à Sergio Rossi, 5 novembre 2023

‘L’intelligenza che cancella il lavoro’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 10 novembre 2023

‘From AAA to AAARGH! Here’s why Moody’s US credit warning will accelerate dedollarization’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 12 novembre 2023

‘L’opacité de Tether assombrit les ambitions de Lugano’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 18 novembre 2023, p. 17

‘Se la più importante piattaforma di criptovalute accetta di pagare una supermulta di 4 miliardi di dollari’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 27 novembre 2023

‘Misure di risparmio, dettate dall’ignoranza di molti politici’, *Forum Alternativo Quaderno 47*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> décembre 2023, pp. 8-9

‘Un Ticino già meno attrattivo per i frontalieri’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> décembre 2023

‘What’s behind Russia’s drive to provide Africa with grain?’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 3 décembre 2023

‘Finanze cantonali, una “lezione” di economia politica’, *La Regione*, interview à Sergio Rossi, 7 décembre 2023, p. 4

“‘L’economia va bene nonostante le guerre’. E chi se ne è accorto?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 7 décembre 2023

‘Meno tasse solo per i ricchi è ingiusto, ma anche pericoloso’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 15 décembre 2023

‘Why Zelensky aide's “Plan B” economics will be a “dictatorship imposition of property”’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 19 décembre 2023

‘Lavorare 4 giorni alla settimana con lo stesso salario e producendo di più’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 22 décembre 2023

“‘Aumentare i salari non è fare un regalo ai lavoratori ma fa bene a tutti: ne beneficia l’insieme dell’economia”’, *Syndicom Rivista*, interview à Sergio Rossi, n° 38, décembre 2023, pp. 14-15

‘«De bons salaires sont primordiaux pour le fonctionnement de l’économie»’, *Syndicom Magazine*, interview à Sergio Rossi, n° 38, décembre 2023, pp. 14-15

‘Erst mit guten Löhnen funktioniert die Wirtschaft’, *Syndicom Magazin*, interview à Sergio Rossi, n° 38, décembre 2023, pp. 14-15

‘Il crepuscolo dell’*homo oeconomicus*?’, interview à Sergio Rossi dans S. Caroni, *La teoria dell’astuccio*, Locarno: Armando Dadò Editore, 2023, pp. 142-146

2024 ‘25 anni di euro’, *Alphaville, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 2 janvier 2024

‘Si riempiono le tasche dei 500 supermiliardari a livello mondiale’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 8 janvier 2024

- ‘German recession likely to bring “suffering” to EU economy and international trade’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 11 janvier 2024
- ‘Se la Cina ha il raffreddore per noi ci sarà la polmonite?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 13 janvier 2024
- ‘Inflation, heterodox economics and theories of money’, *Dialogic*, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2024
- ‘Bitcoin in Borsa, i rischi rimangono’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 16 janvier 2024
- ‘Lo stop di Suez, un altro scossone alle economie europee’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 19 janvier 2024
- ‘Poveri pensionati, uno su tre in Ticino fatica ad arrivare a fine mese: per Sergio Rossi il problema sono i governanti’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 26 janvier 2024, p. 2
- ‘La grande “manif” di Bellinzona: perché allora nelle urne vince un’altra narrazione?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 26 janvier 2024
- ‘Basta lasciar in mano ai banchieri le questioni monetarie’, *Forum Alternativo Quaderno 48*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> février 2024, pp. 14-15
- ‘«Beaucoup d’emplois seront biffés d’ici l’été prochain en Suisse»’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 2 février 2024
- ‘Se la Germania è “la malata d’Europa”’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 2 février 2024
- ‘Debito pubblico, ossessione o pericolo concreto?’, *RSI.ch*, interview à Sergio Rossi, 4 février 2024
- ‘«Un micro-impôt sur les transactions sans espèces couvrira largement les 5 milliards nécessaires»’, *L’Illustré*, interview à Sergio Rossi, 7 février 2024, p. 34
- ‘Primo bilancio di super-UBS. Dopo la scorpacciata problemi “di digestione”’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 8 février 2024
- ‘Bénéficiaire de la péréquation financière, le Tessin crie pourtant à l’injustice’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 13 février 2024
- ‘Perequazione: “Il Ticino è penalizzato”’, *RSI.ch*, interview à Sergio Rossi, 13 février 2024
- ‘Perequazione: «Il Ticino è penalizzato, ma difficilmente sarà ascoltato»’, *Tio.ch*, interview à Sergio Rossi, 13 février 2024
- ‘Perequazione finanziaria: «Il Ticino è penalizzato»’, *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 14 février 2024, p. 7
- ‘Japan’s economy in “vicious circle” due to anti-Russian sanctions’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 15 février 2024

- ‘Se il Ticino è sfavorito nella perequazione finanziaria è anche per sua responsabilità’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 16 février 2024
- ‘I “no” farlocchi alla 13esima AVS’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 22 février 2024
- ‘Guerra: chi ci perde e chi ci guadagna’, *Alphaville, RSI 2*, débat avec Sergio Rossi, 23 février 2024
- ‘How Russia could respond to West’s potential frozen asset seizure’, *Sputnik News International*, interview à Sergio Rossi, 23 février 2024
- ‘Cantone Ticino: Destinati a impoverirci’, *Tio.ch*, interview à Sergio Rossi, 29 février 2024
- ‘Ticino: Campanello d’allarme’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 29 février 2024, p. 2
- ‘Oggi sciopero e mobilitazioni. Le ragioni di una protesta contro l’impoverimento complessivo del Ticino’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 29 février 2024
- ‘La BNS «éloignée de la population»’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 2 mars 2024, p. 6
- ‘La BNS «éloignée de la population»’, *Le Courrier*, interview à Sergio Rossi, 4 mars 2024, p. 9
- ‘Una micro-tassa indolore su una transazione finanziaria per pagare la 13esima AVS’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 7 mars 2024
- ‘La Suisse a-t-elle voté pour ses retraités... au détriment de sa jeunesse?’, *Pour l’Éco*, interview à Sergio Rossi, 9 mars 2024
- ‘Politique monétaire: «Une banque centrale devrait fixer des critères écologiques»’, *24 Heures*, interview à Sergio Rossi, 11 mars 2024, p. 17
- ‘Politique monétaire: «Une banque centrale devrait fixer des critères écologiques»’, *Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 11 mars 2024, p. 14
- ‘«Le micro-impôt rapporterait 200 milliards par année»’, *L’Illustré*, interview à Sergio Rossi, 13 mars 2024, pp. 46-47
- ‘In Ticino un numero crescente di famiglie ha un reddito insufficiente per vivere’, *Zero91, Radio Ticino*, interview à Sergio Rossi, 14 mars 2024
- ‘Perequazione: “Oltre ai reclami, va fatta autocritica”’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 16 mars 2024, p. 3
- ‘I primi progetti di controllo sull’intelligenza artificiale presentano parecchi buchi’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 16 mars 2024
- ‘Warum die deutsche Börse besser performt als der Schweizer SMI’, *Blick.ch*, interview à Sergio Rossi, 16 mars 2024
- ‘Cresce il divario salariale tra il Ticino e il resto della Svizzera’, *Telegiornale, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 19 mars 2024, émission de 12h30

- ‘Salari, forti differenze regionali’, *Telegiornale, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 19 mars 2024, émission de 20h00
- ‘Un anno dopo ancora diverse incognite per il colosso UBS’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 20 mars 2024
- ‘Quei salari mediani ticinesi che preoccupano: cosa fare?’, *Controcorrente, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 20 mars 2024
- ‘Quali conseguenze per le famiglie e le imprese in Ticino della riduzione del tasso di interesse da parte della BNS?’, *News, Radio Ticino*, interview à Sergio Rossi, 21 mars 2024, émission de 18h00
- ‘«On est passé d’un fédéralisme collaboratif à un fédéralisme compétitif»’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 22 mars 2024, p. 6
- ‘«La 13esima AVS si potrebbe versare già entro fine anno»’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 22 mars 2024, p. 5
- ‘La France compresse le temps de travail’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 27 mars 2024, p. 6
- ‘Tolgo il camice e scappo’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 28 mars 2024
- ‘Taiwan terremotata e dominatrice mondiale del mercato dei microchip’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 4 avril 2024
- ‘Manipolazioni e cripto-attivi, se ne parla troppo poco’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 20 avril 2024
- ‘Wie der Bitcoin-Kurs manipuliert wird – und wie gross das Problem wirklich ist’, *Blick.ch, Handelszeitung*, interview à Sergio Rossi, 23 avril 2024
- ‘Ces 4 techniques de manipulation qui influencent le cours du bitcoin’, *Blick.ch*, interview à Sergio Rossi, 24 avril 2024
- ‘Michelin: bella storia e ottimo esempio (ma quelli pessimi persistono)’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 27 avril 2024
- ‘Eredità e consapevolezza’, *Cooperazione*, n° 18, interview à Sergio Rossi, 29 avril 2024, p. 13
- ‘La festività del primo maggio va abolita?’, *Radar, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 3 mai 2024
- ‘Votare NO a una riforma tributaria che favorisce solo i ricchi’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 4 mai 2024
- ‘La politique industrielle de la Chine et le secteur industriel de la Suisse’, *Forum, RTS La 1<sup>ère</sup>*, débat avec Sergio Rossi, 4 mai 2024
- ‘La Francia pronta a vietare lo smartphone fino ai 13 anni’, *Radar, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 4 mai 2024
- ‘Microimposta’, *Forum Alternativo Quaderno 49*, interview à Sergio Rossi, 6 mai

2024, pp. 12-13

‘Allora perché il Ticino è in cima ai cantoni che più attraggono le ditte d’oltre Gottardo?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 11 mai 2024

‘Giusto non pagare più del 10% del reddito per i premi di cassa malati’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 18 mai 2024

‘La riforma fiscale al voto’, *Il Quotidiano*, *RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 27 mai 2024

‘Les vagues de licenciements vont-elles se poursuivre en Suisse?’, *PME Magazine*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> juin 2024, pp. 46-48

‘Il sovranismo che cresce in Europa non fa bene nemmeno alla Svizzera’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 3 juin 2024

‘Les primes flambent? On risque de reparler très vite de la caisse unique’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 4 juin 2024

‘Primes maladie: et si le vrai problème c’étaient nos salaires?’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 6 juin 2024

‘Un cantone senza dati chiari’, *Areaonline.ch*, interview à Sergio Rossi, 6 juin 2024

‘Le auto elettriche e la guerra dei dazi’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 14 juin 2024

‘A sorpresa, la BNS abbassa i tassi per la seconda volta in 3 mesi’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 21 juin 2024

‘La vente par la BNS d’actions d’une société israélienne d’armement interroge’, *Le 19h30*, *RTS Un*, interview à Sergio Rossi, 27 juin 2024

‘Il mondo seduto su una montagna di debiti’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 2 juillet 2024

‘Tassi d’interesse, perché pago tanto e ricevo poco?’, *La borsa della spesa*, interview à Sergio Rossi, n° 5, juillet 2024, pp. 18-19

‘La Swiftonomics’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 26 juillet 2024, p. 17

‘Le financement de nombreuses chaires d’universités par des entreprises suscite la polémique’, *Forum*, *RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 2 août 2024

‘Pazza borsa: dal crollo alla normalità in 48 ore’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 7 août 2024

‘Il Bangladesh e il sogno di democrazia del “banchiere dei poveri”’, *Alphaville*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 9 août 2024

‘Per evitare una perdita di fiducia del cittadino’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 14 août 2024

‘Tu peux me «twinter» 20 francs? La Suisse généralise les paiements instantanés

- gratuits', *La Croix*, interview à Sergio Rossi, 25 août 2024
- 'Se Elon Musk entra nella Sala Ovale', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 26 août 2024
- 'La ricchezza in Svizzera', *Alphaville, RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 28 août 2024
- 'Die «Monster Bank» und ihre Folgen', *VZ News*, interview à Sergio Rossi, vol. 31, n° 142, septembre 2024, p. 6
- 'Le «monstre bancaire» et ses effets', *VZ News*, interview à Sergio Rossi, vol. 31, n° 142, septembre 2024, p. 6
- 'La «banca mostro» e le conseguenze', *VZ News*, interview à Sergio Rossi, vol. 31, n° 142, septembre 2024, p. 6
- 'Votazione riforma LPP, il trucco c'è e si vede', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> septembre 2024
- '"Un sistema perverso che zavorra l'economia e fa fuggire i giovani"', *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 5 septembre 2024, p. 4
- 'Demografia giovanile, non basta dire "fuga dei cervelli"', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 7 septembre 2024
- 'Bene, bravo, sette più: ma il "Piano Draghi per l'UE" rimarrà una chimera', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 12 septembre 2024
- 'Una lettera avvelenata dalla Posta svizzera', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 15 septembre 2024
- 'Siamo in fase di deindustrializzazione?', *Cooperazione*, interview à Sergio Rossi, 17 septembre 2024, p. 15
- 'Donald Trump lancia la sua criptovaluta', *Seidiserà, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 18 septembre 2024
- 'Debito pubblico: troppo, o troppo poco?', *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, vol. 36, n° 9, septembre 2024, pp. 24-36
- 'Pochi soldi, guerra commerciale e clienti disorientati: ecco la grande crisi delle vendite di auto europee', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 21 septembre 2024
- 'Les prévisions économiques s'assombrissent pour la Suisse', *Le Journal de 07h00, RTS Première*, interview à Sergio Rossi, 26 septembre 2024
- 'Un'altra stangata per la cassa malati', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 26 septembre 2024
- 'Primes maladie: et si le vrai problème c'étaient nos salaires?', *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 26 septembre 2024
- '«Case farmaceutiche ingorde, macchinari costosi e analisi inutili»', *Tio.ch*, interview à Sergio Rossi, 27 septembre 2024
- 'Costi della sanità: «Tanti interessi in ballo»', *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi,

27 septembre 2024, p. 3

‘Politica monetaria: “Da decenni la Bns segue il manuale sbagliato”’, *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 27 septembre 2024, p. 6

“‘Ampi margini per abbassare i prezzi dei beni di consumo”’, *Areaonline.ch*, interview à Sergio Rossi, 4 octobre 2024

‘Risparmio, risparmio, risparmio: la strategia del Consiglio federale’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 6 octobre 2024

‘Prezzi alti: ci sono ampi margini per abbassarli’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 11 octobre 2024, p. 7

‘Meno dipendenti per il Cantone?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 13 octobre 2024

‘USA, mostruosamente indebitati eppure dominatori del mercato monetario’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 21 octobre 2024

‘Il Ticino si sta allontanando dalla Svizzera?’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 21 octobre 2024

‘Il nuovo ordine monetario auspicato dai Brics. Ma come e quando?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 25 octobre 2024

‘I tagli della Confederazione preoccupano la formazione e la ricerca’, *Radar, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 25 octobre 2024

‘Quanto sono influenti le serie true crime?’, *Radar, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 26 octobre 2024

‘Le poste de Bruno Le Maire à l’EPFL fait grincer des dents’, *Le Matin Dimanche*, interview à Sergio Rossi, 27 octobre 2024, p. 9

‘Le poste de Bruno Le Maire à l’EPFL fait grincer des dents’, *24 Heures, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 27 octobre 2024

‘De l’or dans les jardins suisses’, *Swissinfo.ch*, interview à Sergio Rossi, 2 novembre 2024

‘Gold in Schweizer Gärten’, *Swissinfo.ch*, interview à Sergio Rossi, 2 novembre 2024

‘L’oro nascosto nei giardini svizzeri’, *Swissinfo.ch*, interview à Sergio Rossi, 2 novembre 2024

‘Gold-digging: why some Swiss bury their wealth in the garden’, *Swissinfo.ch*, interview à Sergio Rossi, 2 novembre 2024

‘Germania e Volkswagen i malati d’Europa’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 2 novembre 2024

‘Das Tessin ist in Not’, *Neue Zürcher Zeitung*, interview à Sergio Rossi, 4 novembre 2024, p. 8

- ‘Trump e i rischi (anche per la Svizzera) di una guerra dei dazi’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 7 novembre 2024
- ‘La “Trumpeconomics” che rischia di far esplodere il debito pubblico americano’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 8 novembre 2024
- ‘Frontalieri, cala il flusso dall’Italia alla Svizzera. Pesa l’accordo tra Roma e Berna’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 14 novembre 2024
- ‘Euforia criptovalute e febbre da evitare’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 16 novembre 2024
- ‘La nuova oligarchia USA: cerchio magico e feudalismo digitale’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 19 novembre 2024
- ‘Il rischio povertà galoppa in Ticino’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 23 novembre 2024
- ‘La tensione fra Trump e l’UE non aiuta la Confederazione nel negoziato con Bruxelles’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 28 novembre 2024
- ‘Swiss GDP grows underwhelmingly as manufacturing remains weak’, *Euronews*, interview à Sergio Rossi, 29 novembre 2024
- ‘2024: les plus riches deviennent encore plus riches en Suisse’, *Le Matin*, interview à Sergio Rossi, 29 novembre 2024
- ‘Les riches ne connaissent pas la crise, bien au contraire’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, n° 569, décembre 2024, p. 72
- ‘Londra–Lugano: derby del fisco’, *Modem, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 4 décembre 2024
- ‘È l’alta moda bellezza’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 7 décembre 2024
- ‘Economia svizzera: Pil stentato e nubi all’orizzonte’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 9 décembre 2024
- ‘Argentine: réussite de l’ultralibéralisme?’, *Forum, RTS La 1ère*, débat avec Sergio Rossi, 9 décembre 2024
- ‘Milei, un anno di motosega’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 13 décembre 2024
- ‘Caccia aperta per Lugano: super-ricchi, a noi!’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 16 décembre 2024
- ‘Banca nazionale svizzera: ma che bei tassi di interesse! Davvero?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 20 décembre 2024
- ‘Il report che inchioda i manager di Credit Suisse: 40 miliardi di bonus e la banca ne perdeva 33’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 22 décembre 2024
- ‘Miliardi e potere tecnologico e politico. Dove ci porta la filosofia di Elon Musk?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 26 décembre 2024

- 'Come (non) salvare Credit Suisse', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 29 décembre 2024
- 2025 'Berna-UE, l'inevitabilità di un altro referendum', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> janvier 2025
- 'Lo Stato soccorre la siderurgia svizzera. Una 'rivoluzione' prudente ma significativa', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 6 janvier 2025
- 'La rinuncia al cambio minimo "è stata lungimirante"', *RSI.ch*, interview à Sergio Rossi, 15 janvier 2025
- 'Bitcoin-Deals im Namen der Verfassung', *Freiburger Nachrichten*, interview à Sergio Rossi, 16 janvier 2025, p. 28
- 'Bitcoin-Deals im Namen der Verfassung', *Aargauer Zeitung*, interview à Sergio Rossi, 16 janvier 2025, p. 9
- 'Le aziende? Tra economia reale e azzardi della finanza', *la Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 17 janvier 2025, p. 13
- 'Ils veulent inscrire le bitcoin dans la Constitution fédérale', *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 18 janvier 2025
- 'E ora alla Casa Bianca abbiamo il primo "cripto-presidente"', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 22 janvier 2025
- 'Trump prepara la guerra dei dazi', *TicinoNews*, *TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 22 janvier 2025, émission de 12h00
- 'La guerra dei dazi di Trump', *TicinoNews*, *TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 22 janvier 2025, émission de 18h00
- 'Le boom du ski fabriqué en Suisse', *La Matinale*, *RTS La 1<sup>ère</sup>*, interview à Sergio Rossi, 24 janvier 2025
- 'Svizzera e criptovalute, c'è chi le vuole nella Costituzione', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 25 janvier 2025
- 'Bye bye UBS?', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 26 janvier 2025
- 'L'avertissement de Davos à Bruxelles', *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 27 janvier 2025, p. 8
- 'Il Davide cinese spaventa i Golia delle Big Tech americane', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 28 janvier 2025
- 'L'Unione europea bacchettata da Trump per la felicità di imprenditori e finanziari', *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 31 janvier 2025
- 'Da 25 anni a difesa del servizio pubblico', *Il Quotidiano*, *RSI La 1*, interview à Sergio Rossi, 31 janvier 2025
- 'Isteria risparmista', *Quaderni Alternativi*, interview à Sergio Rossi, n° 53, 4 février 2025, pp. 6-7

- ‘La vente de Sintetica est «une option»’, *ArcInfo*, interview à Sergio Rossi, 4 février 2025, p. 5
- ‘100 anni di Migros: l’eredità di Gottlieb Duttweiler’, *Alphaville*, *RSI 2*, interview à Sergio Rossi, 4 février 2025
- ‘Aiuti di Stato a UBS, “troppo grande per fallire”’, *Areaonline.ch*, interview à Sergio Rossi, 5 février 2025
- ‘Economia, l’ombra di Trump: le incognite per la Svizzera’, *La Provincia di Como: Frontiera*, interview à Sergio Rossi, 6 février 2025, p. I
- ‘Come i dazi di Donald Trump possono diventare un boomerang’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 7 février 2025
- ‘Dazi USA in arrivo? Le preoccupazioni di economie suisse’, *Radar*, *TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 7 février 2025
- ‘Canton Lucerna alle urne per il voto ai 16enni’, *Radar*, *TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 8 février 2025
- ‘L’iniziativa per la responsabilità ambientale in Svizzera’, *Democrazia diretta*, *RSI La1*, débat avec Sergio Rossi, 9 février 2025
- ‘Perdere il servizio pubblico sarebbe una sconfitta per tutti’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 10 février 2025
- ‘Chiaroscuro (con tendenza allo scuro) sull’economia svizzera’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 14 février 2025
- ‘Aiuti pubblici a UBS. Per chi?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 18 février 2025
- ‘Economia di guerra, e dopo?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 24 février 2025
- ‘Ecco perché Sintetica sta toccando il fondo’, *Areaonline.ch*, interview à Sergio Rossi, 27 février 2025
- ‘“L’UE è un imbroglio anti-americano”. Così Trump annuncia il varo dei dazi contro l’Europa’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 27 février 2025
- ‘Finanza d’assalto: ecco perché Sintetica sta toccando il fondo’, *Area*, vol. 28, n° 2, interview à Sergio Rossi, 28 février 2025, pp. 2-3
- ‘Ma è il modo di combattere il super-debito americano e garantire la forza del dollaro?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 4 mars 2025
- ‘Garanzie statali per le grandi banche. La resistenza dei “too big to fail”’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 8 mars 2025
- ‘Proteggere la società con un servizio pubblico forte’, *Syndicom Rivista*, interview à Sergio Rossi, n° 45, mars 2025, p. 25
- ‘Protéger la société avec un service public fort’, *Syndicom Magazine*, interview à Sergio Rossi, n° 45, mars 2025, p. 25

- ‘Starker Service public, solidarische Gesellschaft’, *Syndicom Magazin*, interview à Sergio Rossi, n° 45, mars 2025, p. 25
- ‘Tagli alle università svizzere nel momento più sbagliato’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 12 mars 2025
- ‘Gli autogol del tycoon’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 14 mars 2025
- ‘Le secteur bancaire est inquiet’, *Le Journal de 6h, RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 18 mars 2025
- ‘Fébrilité dans le secteur bancaire’, *Le Journal de 8h, RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 18 mars 2025
- ‘La BNS abbassa ancora il tasso di interesse’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 21 mars 2025
- ‘Il braccio di ferro Ermotti–Finma’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 23 mars 2025
- ‘La rivoluzione tedesca: la Germania volte le spalle al freno sul debito pubblico’, *Naufraghi*, interview à Sergio Rossi, 26 mars 2025
- ‘Dazi: pagheremo il conto?’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 31 mars 2025
- ‘Un’America a corto di liquidi’, *RSI.ch*, interview à Sergio Rossi, 2 avril 2025
- ‘Dazi Usa al massimo sui prodotti svizzeri. La guerra commerciale di Trump, pericoli e possibili risposte di Europa ed Asia’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 3 avril 2025
- ‘Les tarifs douaniers de Trump vont faire souffrir les PME suisses’, *24 Heures, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 3 avril 2025
- ‘Pourquoi le salaire du patron d’UBS pose problème’, *24 Heures, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 6 avril 2025
- ‘Pourquoi le salaire du patron d’UBS pose problème’, *Le Matin Dimanche*, interview à Sergio Rossi, 6 avril 2025, p. 10
- ‘Plongeon boursier: «Le mot "panique" n’est pas exagéré»’, *Frapp*, interview à Sergio Rossi, 7 avril 2025
- ‘Les conséquences pour l’économie suisse de la guerre commerciale de Trump’, *Radio Fribourg, Le Journal de 12h00*, interview à Sergio Rossi, 7 avril 2025
- ‘La panique sur les marchés financiers suite à la guerre commerciale de Trump’, *Radio Fribourg, Le Journal de 17h00*, interview à Sergio Rossi, 7 avril 2025
- ‘Les perspectives pour l’économie globale suite à la guerre commerciale de Trump’, *Radio Fribourg, Le Journal de 07h00*, interview à Sergio Rossi, 8 avril 2025
- ‘Il tango del “tycoon” ora apre al negoziato ma si tratta di capire come’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 8 avril 2025

- ‘Dazi: la retromarcia di Trump che concede e si concede tre mesi di tregua (Cina a parte)’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 11 avril 2025
- ‘Grâce à Tether, Lugano rayonne dans la crypto’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 11 avril 2025, p. 1
- ‘L’impact des milliardaires de la blockchain qui ont jeté leur dévolu sur le Tessin’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 11 avril 2025, pp. 2-3
- ‘Lugano città per milionari’, *Alphaville, RSI 2*, débat avec Sergio Rossi, 14 avril 2025
- ‘Oro, oro delle mie brame’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 15 avril 2025
- ‘Cosa porterà la Svizzera a Washington per ingraziarsi Trump sui super-dazi’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 18 avril 2025
- ‘Ma cosa vuole davvero Donald Trump?’, *Radar, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 18 avril 2025
- ‘Gobbi: “Parlamento incapace di rispondere ai bisogni dei ticinesi”’, *Radar, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 19 avril 2025
- ‘Il patron del WEF dimissionario. Ma ha ancora senso il grande appuntamento di Davos?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 25 avril 2025
- ‘Quanto è pericoloso aprire alla Cina’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 30 avril 2025
- ‘L’argent des boomers, un chèque pour la retraite’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, n° 574, mai 2025, pp. 34-35
- ‘Les miettes laissées par les très riches s’amenuisent’, *20 Minutes*, interview à Sergio Rossi, 2 mai 2025, p. 3
- ‘È ora di pensare a una moneta sovranazionale’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 5 mai 2025
- ‘Lo “Stato predatore”’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 10 mai 2025
- ‘Stati Uniti e Cina amici (quasi) come prima’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 13 mai 2025
- ‘Quanto vale il franco svizzero?’, *Alphaville, RSI 2*, débat avec Sergio Rossi, 14 mai 2025
- ‘Economie: pourquoi la Suisse s’en sort-elle mieux que prévu?’, *Forum, RTS La lère*, interview à Sergio Rossi, 16 mai 2025
- ‘Vola il debito globale e i conti pubblici USA fanno sempre più paura’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 21 mai 2025
- ‘Finanze e debito’, *La Domenica del Corriere, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 25 mai 2025

- ‘L’Europa dovrà pagare la riduzione fiscale per gli americani più ricchi’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 27 mai 2025
- ‘L’inflation en Suisse bascule en territoire négatif’, *Le 12h30, RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 3 juin 2025
- ‘L’inflation baisse: est-ce une bonne nouvelle pour les Romands?’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 3 juin 2025c
- ‘Un euro digitale, l’idea di Bruxelles per contrastare le strategie di Trump’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 6 juin 2025
- ‘Ridurre i rischi per le banche sistemiche, il Consiglio federale decide la stretta’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 12 juin 2025
- ‘Tasso guida a zero e inflazione a -1. Ma chi se ne accorge?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 21 juin 2025
- ‘Trump ha il suo “Beautiful Bill”. Un bilancio “magnifico” per chi?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 4 juillet 2025
- ‘Nuovi bazooka anti-inflazione? Certo, ma non con queste regole’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 7 juillet 2025
- ‘In Amazon il robot supera il lavoratore’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 12 juillet 2025
- ‘Trump spara sull’Europa’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 15 juillet 2025
- ‘La denatalità in Ticino diventa problema strutturale’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 22 juillet 2025
- ‘Usa e UE vicini a un accordo sui dazi: si va verso un +15 per cento’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 25 juillet 2025
- ‘La Svizzera e la difficile trattativa con gli Stati Uniti’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 28 juillet 2025
- ‘Droits de douane: «Le Conseil fédéral aurait dû négocier avant»’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 28 juillet 2025
- ‘L’UE riesce a litigare anche sull’accordo Trump–Von der Leyen’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 29 juillet 2025
- ‘Attacco a banche e farmaceutica. Ecco perché Trump colpisce la Svizzera con i dazi’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> août 2025
- ‘Consternation et désarroi’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 2 août 2025, p. 2
- ‘«Le Conseil fédéral a très peu de marge de manœuvre»’, *ArcInfo, La Côte, Le Journal du Jura, Le Nouvelliste*, interview à Sergio Rossi, 4 août 2025
- ‘«La Suisse est un îlot de sécurité et ça ne plaît pas à Trump»’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 5 août 2025
- ‘La Svizzera deve sfruttare meglio il suo posizionamento economico negli USA’,

*Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 6 août 2025

‘Trump ci ha ripensato, l’oro non sarà tassato’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 13 août 2025

‘Intanto la Cina gira al massimo’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 20 août 2025

‘Cassa malati, regola del 10%?’, *La Domenica del Corriere, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 31 août 2025

‘Il 10% del reddito può bastare’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> septembre 2025

‘Cassa malati: l’iniziativa socialista sotto la lente, tra benefici e salassi’, *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> septembre 2025, p. 7

‘L’“altro mondo” che sfida Trump’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 4 septembre 2025

‘«Calcoli fuorvianti, l’iniziativa per il 10% è sostenibile. Ecco come»’, *Tio.ch*, interview à Sergio Rossi, 8 septembre 2025

‘L’iniziativa per il 10% costerà meno di quanto si paventa’, *News Locali, Radio Ticino*, interview à Sergio Rossi, 8 septembre 2025, émission de 12h00

‘Iniziativa 10%: “Mano alle imposte ma il ceto medio ci guadagna”’, *TicinoNews sera, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 8 septembre 2025

‘Il ceto medio beneficerà dell’iniziativa per il 10%’, *News Locali, Radio Ticino*, interview à Sergio Rossi, 8 septembre 2025, émission de 18h00

‘La rémunération des dirigeants des grandes banques débattu à Berne’, *Forum, RTS La 1ère*, débat avec Sergio Rossi, 8 septembre 2025

‘Il costo dell’iniziativa per il 10%’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 8 septembre 2025

‘«L’iniziativa per il 10% è sostenibile»’, *20 Minuti*, interview à Sergio Rossi, 9 septembre 2025, p. 2

‘«L’accesso alle cure è un diritto di tutti»’, *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 9 septembre 2025, p. 7

‘Moltiplicatore, aliquote e stime immobiliari’, *La Regione Ticino*, interview à Sergio Rossi, 9 septembre 2025, p. 7

‘Lavoratori anziani: «Legge che non tutela, favorendo i licenziamenti»’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 12 septembre 2025, pp. 2-3

‘Iniziativa del 10%: Una misura socialmente indispensabile’, *Area*, interview à Sergio Rossi, 12 septembre 2025, p. 8

‘L’iniziativa socialista per limitare i premi di cassa malati’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 15 septembre 2025

‘E di nuovo si alzò l’inno degli allarmisti’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 21 septembre 2025

‘Švicarska finansijska oaza u Americi i centralna banka s posebnim statusom: Milijarde dolara i veliki rizici’, *Klix.ba*, interview à Sergio Rossi, 21 septembre 2025

‘L’impact du taux d’intérêt directeur de la BNS sur les ménages fribourgeois’, *Le Journal de 12h00*, *Radio Fribourg*, interview à Sergio Rossi, 25 septembre 2025

‘Taux directeur: “Il y a un risque de surchauffe immobilière”’, *Frapp.ch*, interview à Sergio Rossi, 25 septembre 2025

‘Boom! Trema la farmaceutica svizzera’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 26 septembre 2025

‘Trovare la “quadra” sarebbe possibile rinunciando a un approccio solo ideologico’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 29 septembre 2025

‘Votazioni ticinesi: quale l’impatto sulla fiscalità?’, *Seidisera*, *RSI I*, interview à Sergio Rossi, 29 septembre 2025

‘Regole più severe per UBS’, *Modem*, *RSI I*, débat avec Sergio Rossi, 30 septembre 2025

‘“Una tassa sulle grandi fortune è una misura inaggirabile”’, *la Regione*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> octobre 2025, p. 8

‘Cassa malati federale unica col vento in poppa’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 4 octobre 2025

‘Nobel economia 2025 ancora nel nome del liberismo’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 13 octobre 2025

‘Une taxe pour davantage de stabilité financière en Suisse’, *Angles d’attactuel*, n° 14, interview à Sergio Rossi, octobre 2025, pp. 6-10

‘Eine Steuer für mehr Finanzstabilität in der Schweiz’, *Angles d’attactuel*, n° 14, interview à Sergio Rossi, octobre 2025, pp. 6-10

‘La falce dei dazi americani sul mercato svizzero del lavoro’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 16 octobre 2025

‘Fra Cina e Stati Uniti la guerra (commerciale) continua’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 20 octobre 2025

‘Anche Putin e Trump si fanno la guerra per l’Ucraina’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 24 octobre 2025

‘Trump monarca delle cripto-valute’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 25 octobre 2025

‘Iniziativa futuro, l’alleanza ticinese fa sentire la sua voce’, *TicinoNews sera*, *TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 29 octobre 2025

‘«I privilegi dinastici, un attacco al futuro»’, *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 30 octobre 2025, p. 4

‘Contro le disuguaglianze sociali e per il clima: «I motivi per votare sì all’iniziativa per il Futuro»’, *Tio.ch*, interview à Sergio Rossi, 30 octobre 2025

‘Voto del 30 novembre: economisti a confronto sulla successione dei super-ricchi’, *Seidisera, RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 6 novembre 2025

‘Tassare in Svizzera le mega-eredità ma soltanto se superiori a... 50 milioni!’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 8 novembre 2025

‘Svizzera, la frontiera del salario minimo’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 10 novembre 2025

‘Se gli imprenditori svizzeri si sostituiscono al Consiglio federale’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 14 novembre 2025

‘Economia & economisti’, *La Domenica del Corriere, TeleTicino*, débat avec Sergio Rossi, 16 novembre 2025

‘Viaggio nell’era del disordine economico’, *Azione*, interview à Sergio Rossi, vol. 88, n° 47, 17 novembre 2025, p. 17

‘I due volti dell’economia’, *Corriere del Ticino*, interview à Sergio Rossi, 17 novembre 2025, p. 6

‘«Le Conseil fédéral s’est montré faible face à Donald Trump»’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 17 novembre 2025

‘Dazi: l’America ci fa lo “sconto”’, *60 Minuti, RSI La2*, débat avec Sergio Rossi, 17 novembre 2025

‘Fallait-il vraiment que la Suisse promette 200 milliards de dollars à Donald Trump?’, *24 Heures, Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 21 novembre 2025, p. 16

‘Guai per tutti se scoppia la “bolla” dell’Intelligenza artificiale’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 26 novembre 2025

‘Ticino, maglia nera in fatto di salari’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 29 novembre 2025

‘La Svizzera rivaluta il reddito di cittadinanza. Duemila franchi mensili a tutti’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 29 novembre 2025

‘«Il bene comune sacrificato alla finanza»’, *Azione*, interview à Sergio Rossi, vol. 88, n° 49, 1<sup>er</sup> décembre 2025, p. 17

‘Welcome to ‘Bitcoin city’’, *Business Daily, BBC*, interview à Sergio Rossi, 3 décembre 2025

‘UBS e la seduzione americana. Davvero?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 3 décembre 2025

‘Bourse: l’IA vaut-elle vraiment les milliards investis?’, *Frapp.ch*, interview à Sergio Rossi, 5 décembre 2025

‘Finanze cantionali’, *Quaderni Alternativi*, interview à Sergio Rossi, n° 58, 6 décembre 2025, pp. 4-5

‘Allarme Bitcoin’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 7 décembre 2025

‘Une économie en K, ou le symbole des écarts qui se creusent’, *La Matinale, RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 8 décembre 2025

‘The Swiss city that lets you pay for most things with bitcoin’, *BBC News*, interview à Sergio Rossi, 11 décembre 2025

‘Usa–Svizzera: è tornata l’“ansia da dazi”’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 12 décembre 2025

‘“Volete godervi questa pensione? Non vi rimane che lavorare di più”’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 19 décembre 2025

‘«Eine Blase beginnt immer mit 'Irrational Exuberance', also wenn Anleger übermässig und unbegründet an den Finanzmärkten in Begeisterung verfallen»’, *Cash.ch*, interview à Sergio Rossi, 30 décembre 2025

‘L’economia che verrà’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 30 décembre 2025

‘La population suisse s’inquiète pour ses finances’, *Le Journal de 6h30, RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 31 décembre 2025

‘Suisse: la population s’inquiète pour ses finances’, *Le Journal de 7h, RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 31 décembre 2025

‘La population suisse s’inquiète pour son porte-monnaie’, *Le Journal de 8h, RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 31 décembre 2025

2026 “E ora voglio la Groenlandia”’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 8 janvier 2026

‘Lotta Trump–Powell, i banchieri centrali (Svizzera compresa) si schierano contro il tycoon’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 14 janvier 2026

‘Per un terzo degli svizzeri il salario non basterà’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 18 janvier 2026

‘USA–Europa, riecco la clava di Donald Trump’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 20 janvier 2026

‘Politiche economico-monetarie ed energetiche: Sud globale, Brics ed Europa di fronte a conflitti e possibilità’, *Alternativ@*, interview à Sergio Rossi, 21 janvier 2026

‘Come affrancarsi dagli Usa?’, *Azione*, interview à Sergio Rossi, vol. 89, n° 5, 26 janvier 2026, p. 15

‘La caduta del dollaro’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 31 janvier 2026

‘«La population suisse, en particulier la classe moyenne, a de plus en plus de difficultés»’, *PME Magazine*, interview à Sergio Rossi, n° 2, février 2026, pp. 32-33

‘Votations populaires du 8 mars: quel financement pour le fonds climat?’, *Le 12h30, RTS La 1<sup>ère</sup>*, interview à Sergio Rossi, 2 février 2026

‘Il tentativo dell’UE di passare da 27 a un solo mercato: “mission impossible”, o quasi’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 14 février 2026

‘Svizzera, se 2.500 euro al mese sono pochi. L’ombra della povertà avanza sotto le Alpi’, *La Repubblica*, interview à Sergio Rossi, 15 février 2026

‘Economie ou droit: quelle université choisir?’, *24 Heures*, interview à Sergio Rossi, 17 février 2026, p. 9

‘Fuga di stranieri, la Svizzera è ancora attrattiva?’, *TicinoNews sera, TeleTicino*, interview à Sergio Rossi, 20 février 2026

‘Ticino sempre maglia nera, è il Cantone con più povertà’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 22 février 2026

‘L’ombra della povertà sotto le Alpi’, *La Repubblica: Affari & Finanza*, interview à Sergio Rossi, 23 février 2026, pp. 14-15

‘Per un’economia della pace’, *Alphaville, RSI 2*, débat avec Sergio Rossi, 24 février 2026

‘Quel avenir pour l’argent liquide?’, *Profil*, vol. 120, n° 1, interview à Sergio Rossi, février 2026, pp. 9-13

‘Il Donald furioso contro la “sua” Corte Suprema’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 26 février 2026

‘TVA, la baguette magique’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 27 février 2026, p. 3

‘Finanza speculativa: Sintetica strangolata dal debito di Ardian’, *Area*, vol. 29, n° 2, interview à Sergio Rossi, 27 février 2026, p. 11

‘Una nuova guerra del Golfo, e sono guai economici per tutti’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 5 mars 2026

‘«Financer les dépenses publiques nécessaires pour le bien commun»’, *Services Publics*, vol. 107, n° 3, interview à Sergio Rossi, 6 mars 2026, p. 10

‘La scure sulla VW, 50.000 posti di lavoro soppressi nei prossimi 5 anni’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 14 mars 2026

‘Salaires des patrons de Julius Baer, UBS et EFG: quid de la performance?’, *Le Temps*, interview à Sergio Rossi, 21 mars 2026, p. 18

‘La crisi del settore moda: Fashion Valley? Perla che non mette radici in Ticino’, *Area*, interview à Sergio Rossi, vol. 29, n° 3, 27 mars 2026, pp. 14-15

‘Anche l’economia può spingere alla chiusura di un conflitto’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 27 mars 2026

‘La BNS doit-elle s’emparer de Twint? «Ce n’est pas une mauvaise idée»’, *Watson.ch*, interview à Sergio Rossi, 30 mars 2026

‘Quand les dividendes explosent cinq fois plus vite que les salaires’, *Bilan*, interview à Sergio Rossi, n° 584, avril 2026, pp. 27-29

‘Repressione finanziaria’, *Ticino Management*, interview à Sergio Rossi, vol. 38, n° 4, avril 2026, pp. 28-39

‘La ritirata di Trump dall’Iran e le ricadute economiche mondiali’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 3 avril 2026

‘Il senso di una tregua (sempre che possa reggere)’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 8 avril 2026

‘Austeritätspolitik: Was soll denn hier saniert werden?’, *Wochenzeitung*, interview à Sergio Rossi, 16 avril 2026, p. 5

‘La metà degli svizzeri usa l’IA. Non sempre consapevolmente’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 23 avril 2026

‘Lugano: i numeri sono eccellenti, ma il debito aumenta’, *la Regione*, interview à Sergio Rossi, 24 avril 2026, p. 13

‘Terremoto nel Golfo, gli Emirati lasciano l’Opec’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 29 avril 2026

‘Festa del lavoro e IA: se la grande rivoluzione ucciderà gli impieghi’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> mai 2026

‘Le succès des néobanques’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 11 mai 2026, p. 3

‘Les néobanques gagnent du terrain en Suisse auprès des jeunes’, *Le Journal du Jura*, *Le Quotidien Jurassien*, interview à Sergio Rossi, 11 mai 2026

‘Allora «spacchettiamo»?’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 12 mai 2026

‘Consuntivi ticinesi’, *Seidisera*, *RSI 1*, interview à Sergio Rossi, 12 mai 2026

‘Preventivi da paura ma poi consuntivi felici’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 13 mai 2026

‘Opportunità e rischi delle banche digitali’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 17 mai 2026

‘Dieci milioni di abitanti bastano... per il caos e la decrescita economica’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 21 mai 2026

‘Un aiuto alle spese per le cure dentarie’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 27 mai 2026

‘En Suisse romande, l’inflation et le taux de chômage sont sous-estimés’, *24 Heures*, *Tribune de Genève*, interview à Sergio Rossi, 1<sup>er</sup> juin 2026, p. 13

‘US blockade, war may lead to Bab-El-Mandeb closure’, *Economic Divide*, *Press TV*, interview à Sergio Rossi, 3 juin 2026

“‘Tranquilli, inflazione bassa in Svizzera’. Ma il metodo per calcolarla è corretto?”,

*Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 10 juin 2026

‘Economiesuisse veut faire entendre sa voix à Strasbourg’, *L’Agefi*, interview à Sergio Rossi, 17 juin 2026, p. 16

‘Elon Musk, una ricchezza oltre i mille miliardi di dollari’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 17 juin 2026

‘Quando la Brexit affascinava la destra elvetica’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 23 juin 2026

‘La pauvreté n’est pas une fatalité’, *L’Événement syndical*, interview à Sergio Rossi, 1er juillet 2026

‘Negli Usa non esistono leggi sul conflitto di interesse e Trump ne approfitta sfacciatamente: un miliardo in un anno’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 3 juillet 2026

‘Che formazione scegliere nell’era dell’IA?’, *Il Quotidiano, RSI La1*, interview à Sergio Rossi, 3 juillet 2026

‘La povertà non è una calamità naturale’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 7 juillet 2026

‘Guerra, richiusura di Hormuz e crisi economica’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 15 juillet 2026

‘Ce n’est pas gagné. La Suisse est prise en otage’, *La Liberté*, interview à Sergio Rossi, 17 juillet 2026, p. 3

‘Se il caldo record rimarrà nel nostro futuro’, *Naufraghi.ch*, interview à Sergio Rossi, 25 juillet 2026

‘Les Etats-Unis sont intervenus sur le Yen’, *Le Journal de 06h00, RTS La 1ère*, interview à Sergio Rossi, 4 août 2026

‘Investire nella difesa, senza disinvestire nelle persone’, *Il Dialogo*, interview à Sergio Rossi, vol. 36, n° 4, août 2026, p. 12

## JOURNAUX

- |      |                                                                                                                                                                                                                                  |
|------|----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 2001 | ‘Euro 2002: et en Suisse?’, <i>CROISÉ Économie romande</i> , vol. 2, n° 3, septembre 2001, pp. 2–3                                                                                                                               |
| 2002 | ‘L’euro e noi: grandi cambiamenti’, <i>la Regione Ticino</i> , 4 janvier 2002, p. 2                                                                                                                                              |
| 2003 | ‘Monetary union and monetary policy in an enlarging EU’ in P. Gugler et R. Ratti (éds), <i>L’espace économique mondial et régional en mutation: hommage au Professeur Gaston Gaudard</i> , Zurich: Schulthess, 2003, pp. 409–428 |
| 2006 | ‘Banche centrali, politica al bivio: il paradosso delle aspettative’, <i>la Regione Ticino</i> , 5 avril 2006, p. 2                                                                                                              |

- ‘La solution aux anticipations inflationnistes implique un changement de paradigme’, *Le Temps*, 15 mai 2006, p. 25
- ‘Banca mondiale, oltre l’aiuto finanziario’, *la Regione Ticino*, 7 août 2006, p. 2
- ‘L’impiego a fondo perso’, *la Regione Ticino*, 22 août 2006, p. 2
- ‘Quando l’inflazione è sbagliata’, *la Regione Ticino*, 15 décembre 2006, pp. 1–2
- 2007 ‘Politica monetaria e mercati immobiliari’, *la Regione Ticino*, 17 avril 2007, pp. 1, 8
- ‘Le problème du ciblage d’inflation à l’aune des banques centrales’, *Le Temps*, 11 mai 2007, p. 22
- ‘Quando le scelte di politica monetaria sono discutibili’, *la Regione Ticino*, 14 juin 2007, pp. 1, 38
- ‘Politiques monétaires africaines: des choix problématiques’, *Universitas*, vol. 65, n° 4, juin 2007, pp. 12-13
- ‘Deprezzamento del franco e caro euro’, *la Regione Ticino*, 30 juin 2007, pp. 1, 38
- ‘Ce la faranno gli economisti delle banche centrali?’, *la Regione Ticino*, 17 août 2007, pp. 1-2
- ‘Banche centrali alla mercé dei mercati finanziari’, *la Regione Ticino*, 22 août 2007, pp. 1-2
- ‘Il gioco degli specchi nella politica monetaria’, *la Regione Ticino*, 24 décembre 2007, pp. 1, 5
- 2008 ‘Politica monetaria, il dollaro bucato’, *la Regione Ticino*, 4 janvier 2008, pp. 1-2
- ‘Twin peaks: subprime e deficit statunitensi’, *la Regione Ticino*, 25 janvier 2008, pp. 1, 38
- ‘Anche la Fed è assalita dal panico’, *la Regione Ticino*, 9 février 2008, pp. 1, 4
- ‘Ces non-dits de la politique monétaire US’, *la Liberté*, 12 février 2008, p. 7
- ‘L’origine della crisi dei mutui “subprime”’, *la Regione Ticino*, 13 février 2008, pp. 1-2
- ‘L’origine della crisi dei mutui “subprime”’, *la Regione Ticino*, 26 février 2008, pp. 1, 9
- ‘«Bâle II» et la finance créative’, *la Liberté*, 4 mars 2008, p. 9
- ‘Accordi di Basilea, abbiamo un problema’, *la Regione Ticino*, 18 mars 2008, pp. 1, 5

- ‘La crise se propage’, *la Liberté*, 18 mars 2008, p. 7
- ‘L’euro en Europe et au-delà’, *Universitas Friburgensis*, vol. 66, n° 3, mars 2008, pp. 17-18
- ‘L’inflazione che non c’è’, *la Regione Ticino*, 9 juillet 2008, p. 2
- ‘Capitalismo connivente’, *la Regione Ticino*, 21 juillet 2008, p. 2
- ‘L’anno della crisi’, *la Regione Ticino*, 11 août 2008, p. 4
- ‘Fallimenti bancari a catena’, *Area*, vol. 11, n° 38, 19 septembre 2008, pp. 1-2
- ‘Ci risiamo’, *la Regione Ticino*, 20 septembre 2008, p. 2
- ‘Politique monétaire et surveillance’, *la Liberté*, 8 octobre 2008, p. 7
- ‘Se l’asino non vuol bere...’, *la Regione Ticino*, 11 octobre 2008, pp. 1, 4
- ‘Il ‘Caro Franco’ non è privo di effetti negativi, ma...’, *la Regione Ticino*, 29 octobre 2008, pp. 1, 31
- ‘Prezzo del petrolio e speculazione finanziaria’, *la Regione Ticino*, 8 novembre 2008, pp. 1-2
- ‘Le regole per riformare l’economia globale’, *la Regione Ticino*, 15 novembre 2008, pp. 1-2
- ‘Politica monetaria a tasso zero, e poi?’, *la Regione Ticino*, 12 décembre 2008, pp. 1-2
- 2009 ‘Verso la fine di un regime economico’, *la Regione Ticino*, 3 janvier 2009, pp. 1, 4
- ‘L’asimmetria della politica monetaria europea’, *la Regione Ticino*, 16 janvier 2009, pp. 1, 30
- ‘Pregi e difetti della libera circolazione’, *la Regione Ticino*, 3 février 2009, pp. 1-2
- ‘Un classico colpo al cerchio e uno alla botte’, *la Regione Ticino*, 14 mars 2009, pp. 1, 38
- ‘Visi pallidi al G20’, *la Regione Ticino*, 31 mars 2009, pp. 1-2
- ‘Les manquements du G20’, *ses news saes*, n° 2, mai 2009, p. 11
- ‘Risks and drawbacks of adopting the euro in Poland’, in M. Grajny (éd.), *The Pros and Cons of Adopting the Euro: Poland 2012*, Cracovie et Varsovie: Kosciuszko Institute et National Bank of Poland, 2009, pp. 12-16

- ‘Zagrożenia i przeszkody na drodze do przyjęcia przez Polskę waluty euro’, in M. Grajny (red.), *Wejście w strefę euro, za czy przeciw?! Polska 2012*, Kraków i Warszawa: Instytut Kościuszki i Narodowy Bank Polski, 2009, pp. 12-16
- ‘Méfais de l’euro’, *L’Agefi*, 3 juillet 2009, p. 2
- ‘Inflazione o deflazione’, *la Regione Ticino*, 13 juillet 2009, pp. 1-2
- ‘Segreto bancario sotto tiro incrociato’, *la Regione Ticino*, 17 juillet 2009, pp. 1, 31
- ‘Banche: le cifre e gli scenari nella svolta della finanza elvetica’, *il Caffè*, 19 juillet 2009, pp. 1, 35
- ‘L’État et le marché sont complémentaires sur le plan économique’, *La Vie économique: Revue de politique économique*, vol. 82, n° 7-8, juillet-août 2009, p. 33
- ‘Komplementarität von Staat und Markt auf wirtschaftlicher Ebene’, *Die Volkswirtschaft: Das Magazin für Wirtschaftspolitik*, vol. 82, n° 7-8, juillet-août 2009, p. 33
- ‘État et marché complémentaires’, *L’Agefi*, 31 juillet 2009, p. 2
- ‘Svizzera–Usa, il teatrino delle (contro)parti’, *la Regione Ticino*, 20 août 2009, pp. 1-2
- ‘Altro che utile, lo Stato ha perso 518 milioni’, *la Regione Ticino*, 24 août 2009, p. 4
- ‘Mercati finanziari, mancano le regole’, *la Regione Ticino*, 22 septembre 2009, pp. 1-2
- ‘I problemi e le illusioni creati dal G20’, *la Regione Ticino*, 29 septembre 2009, pp. 1, 34
- ‘Oltre il dollaro’, *LiMes: rivista italiana di geopolitica*, supplément au n° 4/2009 (“La Cina spacca l’Occidente”), septembre 2009, pp. 39-49
- ‘Quale stabilizzazione congiunturale per l’economia svizzera?’, *Buongiorno Ticino*, vol. 1, n° 1, octobre 2009, pp. 10-11
- ‘Segreto bancario e piazza finanziaria svizzera’, *Buongiorno Ticino*, vol. 1, n° 2, novembre 2009, pp. 10-11
- ‘Il bilancio del presidente della Bns Roth’, *la Regione Ticino*, 25 novembre 2009, pp. 1, 30
- ‘Mercato del lavoro, imprenditorialità e sviluppo tecnologico’, *Buongiorno Ticino*, vol. 1, n° 3, décembre 2009, pp. 10-11
- 2010 ‘Un’amnistia inutile e controproducente’, *la Regione Ticino*, 2 janvier 2010, pp. 1, 4

- ‘La regolamentazione dei “bonus” non basta per impedire la crisi’, *Buongiorno Ticino*, vol. 2, n° 4, janvier 2010, pp. 10-11
- ‘Switzerland: banks remain resilient to secrecy erosion’, *Oxford Analytica: Global Strategic Analysis*, 18 janvier 2010
- ‘Un’amnistia fiscale inutile: i capitali emersi non rilanceranno l’economia ticinese’, *Buongiorno Ticino*, vol. 2, n° 5, février 2010, pp. 6-7
- ‘Il futuro dell’economia ticinese’, *Buongiorno Ticino*, vol. 2, n° 6, mars 2010, pp. 10-11
- ‘La banca del futuro: strategie per una crescita sostenibile e duratura della piazza finanziaria’, *Buongiorno Ticino*, vol. 2, n° 7, avril 2010, pp. 10-11
- ‘Segreto bancario tra mito e realtà’, *la Regione Ticino*, 3 avril 2010, pp. 1, 7
- ‘Un promemoria per le economie di tutta l’Europa’, *il Caffè*, 18 avril 2010, p. 43
- ‘Eurolandia in piena crisi esistenziale’, *la Regione Ticino*, 4 mai 2010, pp. 1, 29
- ‘Chiudiamo il recinto prima che scappino i “maiali”’, *Limes: rivista italiana di geopolitica*, cahier spécial (“L’euro senza Europa”), vol. 2, n° 1, mai 2010, pp. 23-28
- ‘Debito pubblico e debiti privati: pregi e difetti dell’indebitamento per la crescita economica’, *Buongiorno Ticino*, vol. 2, n° 8, mai 2010, pp. 12-13
- ‘Banca nazionale e lo StabFund: prospettive tossiche’, *la Regione Ticino*, 15 mai 2010, p. 2
- ‘La Chine face aux déséquilibres globaux’, *Universitas Friburgensis*, vol. 68, n° 4, juin 2010, pp. 32-34
- ‘La crisi di Eurolandia: insegnamenti e prospettive per l’economia svizzera’, *Buongiorno Ticino*, vol. 2, n° 9, juin 2010, pp. 10-11
- ‘Nicolas Hayek: imprenditore coraggioso, innovatore e responsabile’, *la Regione Ticino*, 30 juin 2010, pp. 1-2
- ‘Società e mercato sono la forza del “modello Ch”’, *il Caffè*, 5 settembre 2010, p. 47
- ‘Amnistia fiscale, molte crepe e vaste zone d’ombra’, *la Regione Ticino*, 8 settembre 2010, pp. 1, 30
- ‘Basilea 3, potenzialmente dannoso e insufficiente’, *la Regione Ticino*, 14 settembre 2010, pp. 1, 30
- ‘Assicurazione disoccupazione, una riforma mancata’, *la Regione Ticino*, 22 settembre 2010, pp. 1, 30
- ‘Coalizioni di governo tra tagli fiscali e piani di austerità’, *il Caffè*, 26 settembre 2010, p. 47

- ‘Banche troppo grandi per fallire’, *la Regione Ticino*, 5 ottobre 2010, pp. 1, 4
- ‘BNS: menaces sur la crédibilité et l’indépendance’, *Le Temps*, 22 ottobre 2010, p. 18
- ‘I vantaggi di posizione del Canton Ticino nei confronti dell’Italia: breve analisi dei fattori di attrazione dei contribuenti italiani nel territorio ticinese’, *Novità fiscali*, n° 6, ottobre 2010, pp. 2-4
- ‘Switzerland: strong franc raises risks for SNB’, *Oxford Analytica: Global Strategic Analysis*, 27 ottobre 2010
- ‘Equità, un bene comune per la Svizzera’, *la Regione Ticino*, 15 novembre 2010, pp. 1-2
- ‘Si sgonfia il rischio di una bolla immobiliare’, *il Caffè*, interview à Sergio Rossi, 5 décembre 2010, p. 14
- ‘Eurocaos, a rischio il futuro della moneta unica?’, *Millevoci, RSI 1*, débat avec Sergio Rossi, 7 décembre 2010
- ‘L’onere dei debiti eccessivi deve essere condiviso’, *Plusvalore, RSI 2*, 13 décembre 2010
- ‘La mancata integrazione monetaria europea’, *la Regione Ticino*, 16 décembre 2010, pp. 1-2
- 2011 ‘Caro franco, trasformiamo l’oro in pane’, *la Regione Ticino*, 15 janvier 2011, pp. 1-2
- ‘Reagire alla paura del franco troppo forte’, *la Regione Ticino*, 31 janvier 2011, pp. 1-2
- ‘La crisi della scienza economica’, *Confronti*, n° 24, 16 février 2011, p. 15
- ‘Non trascurate la formazione’, *Confronti*, n° 27, 18 mai 2011, p. 9
- ‘Si fa pressing per sanare il disavanzo’, *il Caffè*, 22 mai 2011, p. 15
- ‘Crisi dell’euro e Unione europea in crisi: come risolvere il peccato originale di Eurolandia’, *Novità fiscali*, n° 6, juin 2011, pp. 2-6
- ‘Gioie e dolori per l’economia svizzera’, *la Regione Ticino*, 15 juillet 2011, pp. 1-2
- ‘La Bns si gioca credibilità e indipendenza’, *la Regione Ticino*, 3 août 2011, pp. 1, 27
- ‘La chiave di volta si chiama Bce’, *la Regione Ticino*, 8 août 2011, pp. 1-2
- ‘Troppo liquido fa male’, *la Regione Ticino*, 10 août 2011, p. 2
- ‘La fine dell’oro’, *la Regione Ticino*, 17 août 2011, p. 2
- ‘I “watchdogs” della Bns’, *la Regione Ticino*, 19 août 2011, pp. 1-2

‘Mieux réglementer les établissements sera bénéfique’, *Le Temps*, supplément “Finance”, 5 septembre 2011, p. 12

‘Faut-il acheter des euros aujourd’hui?’, *Unireflets*, 8 septembre 2011, p. 13

‘Politici e banchieri europei irresponsabili’, *la Regione Ticino*, 28 octobre 2011, pp. 1, 8

‘L’eurocrisi vista da Berna’, *Limes: rivista italiana di geopolitica*, cahier spécial (“L’importanza di essere Svizzera”), vol. 3, n° 3, décembre 2011, pp. 133-143

‘Quale futuro per l’economia ticinese fra stato, fisco e mercato?’, in A. Cavadini et al., *Quale Ticino nel 2030? Considerazioni sulle sfide del futuro prossimo*, Lugano: Associazione Carlo Cattaneo, 2011, pp. 153-169

2012 ‘AAA: dalla Grecia alla Francia, l’Europa nella morsa delle agenzie di rating’, *il Caffè*, 15 janvier 2012, pp. 41, 45

‘Robin Hood o Alice nel Paese delle meraviglie? Miti e realtà delle tasse sulle transazioni nei mercati finanziari’, *Novità fiscali*, n° 2, février 2012, pp. 2-7

‘Il mantra della crescita’, *Confronti*, n° 38, 11 avril 2012, p. 10

‘Crisi dell’euro: riformare la BCE’, *la Regione Ticino*, 11 avril 2012, pp. 1-2

‘Schweizer Banken und Finanz-(in)stabilität’, *TES Magazine*, n° 1, mai 2012, pp. 32-34

‘Crisi di Eurolandia, Grecia contro tutti’, *la Regione Ticino*, 19 mai 2012, pp. 1-2

‘Die Auswirkungen eines Mindestwechsellkurses beim Schweizer Franken’, *TES Magazine*, n° 2, juin-juillet 2012, pp. 38-40

‘Replacing recession and austerity with growth and solidarity across Euroland’, in M. Méaulle (éd.), *Austerity Is Not the Solution! Contributions to European Economic Policy*, Bruxelles: FEPS, 2012, pp. 33-40

‘Der Zusammenbruch der Währungsunion wäre schädlich für die Schweiz’, *TES Magazine*, n° 3, août-septembre 2012, pp. 34-36

‘Anniversario zeppo di rischi e incognite’, *la Regione Ticino*, 6 septembre 2012, pp. 1, 10

‘Quale la lezione impartita dalla crisi’, *la Regione Ticino*, 17 septembre 2012, pp. 1, 7

‘Zur Rettung Spaniens ist ein neuer Kurs nötig’, *TES Magazine*, n° 4, octobre 2012, pp. 36-39

‘U.B.S., ovvero Una Buona Strategia?’, *la Regione Ticino*, 31 octobre 2012, pp. 1, 9

‘Ein elektrischer Impuls für die Energiepolitik’, *TES Magazine*, n° 5, novembre-décembre 2012, pp. 40-43

‘Hémorragie fiscale’, *Universitas Friburgensis*, vol. 71, n° 2, décembre 2012, pp. 18-20

- 2013 'Gaudard, passione e capacità didattica', *la Regione Ticino*, 29 décembre 2012, p. 7
- 'La Posta in gioco', *la Regione Ticino*, 23 janvier 2013, p. 2
- 'Deux poids et deux mesures', *L'Hebdo*, 24 janvier 2013, p. 39
- 'Der Teufelskreis der Steuerhinterziehung in Italien', *TES Magazine*, n° 6, janvier-février 2013, pp. 40-42
- 'La "guerre des monnaies" déclenchée par l'Allemagne', *L'Hebdo*, 21 février 2013, p. 41
- 'Les leçons de la crise', *Unieco*, n° 1, février-avril 2013, pp. 4-6
- 'L'Europe a besoin d'un New Deal', *L'Hebdo*, 28 février 2013, p. 43
- 'Le problème intérieur brut de l'économie américaine', *L'Hebdo*, 7 mars 2013, p. 45
- 'Kosten und Nutzen der schweizerischen Geldpolitik', *TES Magazine*, n° 7, mars 2013, pp. 40-42
- 'Italianità ed elvetica', *la Regione Ticino*, 20 mars 2013, p. 2
- 'Le "subprime" bientôt en Suisse?', *L'Hebdo*, 21 mars 2013, p. 41
- 'Strabismo finanziario', *la Regione Ticino*, 18 mai 2013, p. 1
- 'Tra mito e realtà', *la Regione Ticino*, 18 mai 2013, p. 2
- 'Η λιτότητα δεν είναι η λύση, αλλά υπάρχει λύση', *Εφημερίδα των συντακτών*, 24 mai 2013, p. 50
- 'L'économie politique de la crise en Europe', *L'Hebdo*, 20 juin 2013, p. 39
- 'L'Allemagne décrédibilise la BCE', *L'Hebdo*, 22 août 2013, p. 37
- 'Fin de la récession en zone euro?', *L'Hebdo*, 12 septembre 2013, p. 59
- 'Compétitivité et coût du capital', *L'Hebdo*, 10 octobre 2013, p. 47
- 'Les non-dits du sauvetage d'UBS', *L'Hebdo*, 24 octobre 2013, p. 43
- '1:12, où est le mérite?', *L'Hebdo*, 31 octobre 2013, p. 53
- 'Banques et fonds propres: le facteur Widmer-Schlumpf', *L'Hebdo*, 14 novembre 2013, p. 51
- 'L'Allemagne freine la sortie de crise', *L'Hebdo*, 21 novembre 2013, p. 39
- 'Zone euro: bientôt l'embellie?', *L'Hebdo*, 19 décembre 2013, pp. 86-87
- 'Non c'è due senza tre: le conseguenze macroeconomiche della Riforma III dell'imposizione delle imprese', *Novità fiscali*, numéro spécial, automne 2013, pp. 170-174

- 2014
- 'Le mythe du partenariat social en Suisse', *L'Hebdo*, 3 janvier 2014, p. 38
  - 'L'anno della verità per Eurolandia', *la Regione Ticino*, 14 janvier 2014, p. 1
  - 'Cinque anni di crisi', *la Regione Ticino*, 14 janvier 2014, p. 2
  - 'Haro sur la marchandisation des travailleurs', *L'Hebdo*, 16 janvier 2014, pp. 36-37
  - 'La nouvelle normalité', *L'Hebdo*, 30 janvier 2014, p. 43
  - 'Frankreich in der Krise: der unverantwortliche Pakt', *Wochenzeitung*, 6 février 2014, p. 7
  - 'Faut-il un salaire minimum?', *Unieco*, n° 5, février-avril 2014, pp. 4-7
  - 'Le printemps européen sera chaud', *L'Hebdo*, 20 mars 2014, p. 41
  - 'Monnaie vide et monnaie pleine', *L'Hebdo*, 10 avril 2014, p. 41
  - 'Mérites et défauts de l'initiative "Monnaie pleine"', *Le Temps*, 30 avril 2014, p. 16 (avec Jonathan Massonnet)
  - 'Bisogna aprirsi alle aziende della Lombardia', *il Caffè*, 4 mai 2014, p. 3
  - 'Comment sauver le capitalisme', *L'Hebdo*, 22 mai 2014, p. 54
  - 'Moneta senza crisi?', *la Regione Ticino*, 23 mai 2014, p. 7
  - 'C'est une question d'offre', *L'Hebdo*, 19 juin 2014, p. 53
  - 'I difetti della moneta', *la Regione Ticino*, 8 juillet 2014, p. 2
  - 'Moneta e linguaggio, alcune precisazioni', *la Regione Ticino*, 26 août 2014, pp. 1, 26
  - 'Soumettre la monnaie aux lois de la rareté: est-ce rationnel et raisonnable?', *Le Temps*, 26 août 2014, version Internet (avec Jonathan Massonnet)
  - 'Stop à la TVA: une initiative fallacieuse', *L'Hebdo*, 10 septembre 2014, p. 55
  - 'Schizophrénies européennes', *L'Hebdo*, 16 octobre 2014, p. 62
  - 'Coûts du travail et coûts de la santé', *L'Hebdo*, 16 octobre 2014, p. 62
  - 'Mercati e Ue in ansia sui test delle banche, si rischia una crisi bis', *il Caffè*, 19 octobre 2014, pp. 1, 13
  - 'Forfait e bene comune', *la Regione Ticino*, 21 octobre 2014, p. 7
  - 'Finance virtuelle et risques réels', *L'Hebdo*, 23 octobre 2014, p. 60
  - 'Les "forfaits fiscaux" nuisent à la Suisse', *L'Hebdo*, 30 octobre 2014, p. 59
  - 'Le pericolose illusioni della Bce', *la Regione Ticino*, 31 octobre 2014, pp. 1, 31
  - 'Politique monétaire: à qui le pouvoir?', *L'Hebdo*, 6 novembre 2014, p. 58

- ‘Protezionismo’, *il Caffè*, 9 novembre 2014, pp. 1, 33
- ‘Les non-dits des TTIP’, *L’Hebdo*, 13 novembre 2014, p. 67
- ‘Salviamo la Banca nazionale svizzera dall’oro’, *la Regione Ticino*, 14 novembre 2014, pp. 1, 34
- ‘L’or est une relique barbare’, *L’Hebdo*, 20 novembre 2014, p. 59
- ‘L’initiative “Monnaie pleine”’, *Uniéco*, décembre 2014-février 2015, pp. 4-6
- ‘Quelle relation entre croissance et emploi?’, *L’Hebdo*, 18 décembre 2014, p. 57
- ‘Lavorare è un diritto umano’, *Notiziario della Federazione Ticinese Integrazione Andicap*, décembre 2014, pp. 2-3
- 2015 ‘La trappola dell’euro’, *la Regione Ticino*, 21 janvier 2015, p. 2
- ‘Vi spiego perché la riduzione dei salari provocherà una diminuzione dei ricavi’, *il Caffè*, 22 mars 2015, p. 34
- ‘Le franc est fort, mais pas les idées’, *L’Hebdo*, 26 mars 2015, p. 50
- ‘Révolution de la pensée’, *L’Hebdo*, 26 mars 2015, p. 50
- ‘Dai salari minimi scossa ai consumi’, *il Caffè*, 29 mars 2015, p. 1
- ‘Le roi-dollar est nu’, *Universitas Friburgensis*, vol. 73, n° 3, mars 2015, pp. 19-20
- ‘Des réformes monétaires anti-crise’, *IRO magazine*, n° 27, printemps 2015, p. 9
- ‘Formation: les enseignements de la crise’, *L’Hebdo*, 7 mai 2015, p. 54
- ‘Zone euro: l’inutile vitamine D’, *L’Hebdo*, 7 mai 2015, p. 55
- ‘L’insegnamento dell’economia’, *la Regione Ticino*, 20 mai 2015, pp. 1, 30
- ‘Marchés financiers: le risque systémique n’a pas disparu’, *L’Hebdo*, 21 mai 2015, p. 59
- ‘Questa Europa è antieuropea’, *la Regione Ticino*, 30 juin 2015, p. 1
- ‘Licei e matematica’, *la Regione Ticino*, 11 juillet 2015, p. 4
- ‘Ue ed ex Urss: sembianze e destini’, *la Regione Ticino*, 17 juillet 2015, p. 1
- ‘Marché immobilier: les prix surchauffent’, *L’Hebdo*, 9 septembre 2015, pp. 56-57
- ‘Facultés de sciences économiques: nouvelle année, vieille pensée’, *L’Hebdo*, 17 septembre 2015, pp. 54-55
- ‘Europe: la crise profite à l’Allemagne’, *L’Hebdo*, 24 septembre 2015, p. 69
- ‘Réfugiés: la redoutable Angela Merkel’, *L’Hebdo*, 1er octobre 2015, p. 61

‘A che serve un festival dell’economia?’, *la Regione Ticino*, 1er octobre 2015, pp. 1, 4

‘Union européenne: “Dieselgate” et ordolibéralisme’, *L’Hebdo*, 15 octobre 2015, p. 62

‘Formation: l’“économisation” de la recherche scientifique’, *L’Hebdo*, 29 octobre 2015, p. 57

‘Credit Suisse: une stratégie “Excel-lente”’, *L’Hebdo*, 12 novembre 2015, p. 65

‘Banques TBTF: sauve-qui-peut’, *L’Hebdo*, 19 novembre 2015, p. 63

‘Politique monétaire: les dangers des banques centrales’, *L’Hebdo*, 17 décembre 2015, p. 57

2016 ‘Politique monétaire: la BCE doit se rendre à l’évidence’, *L’Hebdo*, 7 janvier 2016, pp. 50-51

‘Non au second tunnel du Gothard’, *L’Hebdo*, 14 janvier 2016, p. 48

‘Derrate alimentari, meriti dell’iniziativa’, *la Regione Ticino*, 16 janvier 2016, pp. 1, 34

‘BancaStato e Bsi: un entusiasmo ingiustificato’, *il Caffè*, 17 janvier 2016, p. 1

‘Spekulation gefährdet die Stabilität’, *Neue Zürcher Zeitung*, 28 janvier 2016, p. 10

‘Piano B per l’Europa’, *la Regione Ticino*, 29 janvier 2016, p. 2

‘Zone euro: le mirage de l’austérité expansive’, *L’Hebdo*, 11 février 2016, p. 48

‘Plaidoyer pour un revenu de base inconditionnel’, *L’Hebdo*, 3 mars 2016, pp. 48-49

‘Crisi finanziaria ed economia gattopardo’, *Forum Alternativo*, n° 6, 11 mars 2016, pp. 22-23

‘Démonter le leurre de la RIE III-vd’, *Le Temps*, 16 mars 2016, p. 11

‘L’Allemagne doit quitter la zone euro’, *L’Hebdo*, 7 avril 2016, p. 50

‘La fable du chômage naturel’, *L’Hebdo*, 14 avril 2016, p. 53

‘Reddito di base incondizionato: un’utopia possibile?’, *Confronti*, n° 86, 20 avril 2016, p. 3

‘L’origine néolibérale du terrorisme islamiste’, *L’Hebdo*, 21 avril 2016, p. 48

‘L’economia svizzera ha bisogno di un reddito di base incondizionato’, *la Regione Ticino*, 23 avril 2016, p. 30

‘L’assouplissement monétaire a pour origine l’Allemagne’, *L’Hebdo*, 12 mai 2016, p. 51

‘I 1000 franchi vanno eliminati? Non sono da stimolo all’economia reale’, *il Caffè*, 15 mai 2016, p. 20

‘BSI: rischiare troppo lontano non ha pagato’, *Giornale del Popolo*, 25 mai 2016, pp. 1 et 26

‘Si torni ad investire nel proprio territorio’, *il Caffè*, 29 mai 2016, p. 3

‘Le RBI va renaître de ses cendres’, *Le Temps*, 18 juin 2016, p. 11

‘Il reddito per tutti aiuta l’economia’, *La Provincia*, 19 juin 2016, p. 15

‘Pourquoi l’argent liquide va finir au musée’, *L’Hebdo*, 23 juin 2016, p. 50

‘L’importanza dell’economia sostenibile’, *la Regione Ticino*, 6 septembre 2016, p. 26

‘La faillite programmée de la politique économique européenne’, *L’Hebdo*, 15 septembre 2016, p. 45

‘I meriti dell’iniziativa contro il dumping salariale’, *la Regione Ticino*, 20 septembre 2016, p. 26

‘L’économie du futur sera verte’, *Le Temps*, 23 septembre 2016, p. 12

‘Règles ou discrétion en politique monétaire?’, *L’Hebdo*, 29 septembre 2016, p. 52

‘L’“internationalisation” du yuan est dangereuse’, *L’Hebdo*, 27 octobre 2016, pp. 60-61

‘Plan B pour la zone euro’, *L’Hebdo*, 3 novembre 2016, p. 51

‘Pauvres États-Unis!’, *L’Hebdo*, 17 novembre 2016, p. 57

‘Brexit e la fine del neoliberalismo’, *Confronti*, n° 94, 1er décembre 2016, p. 8

2017 ‘L’initiative “Monnaie pleine” contribue à la stabilité financière’, *La Vie économique: Revue de politique économique*, vol. 90, n° 1-2, janvier-février 2017, pp. 54-55

‘Mehr finanzielle Stabilität dank der Vollgeld-Initiative’, *Die Volkswirtschaft: Das Magazin für Wirtschaftspolitik*, vol. 90, n° 1-2, janvier-février 2017, pp. 54-55

‘Riforma contestata’, *la Regione Ticino*, 30 janvier 2017, p. 2

‘Christian Marazzi: Che cos’è il plusvalore?’, *Forum Alternativo Quaderno 10*, 20 mars 2017, p. 9

‘Les illusions dangereuses de la Macron-économie’, *Le Temps*, 31 mai 2017, p. 10

‘Perché vale la pena essere ottimisti’, *Cartabianca*, juin 2017, p. 12

‘L’intérêt d’être optimiste’, *Comundo News*, juin 2017, p. 4

‘L’importanza di un Fronte Alternativo’, *Forum Alternativo Quaderno 11*, 26 juin 2017, p. 8

‘Dieci anni di crisi non bastano’, *la Regione Ticino*, 9 août 2017, pp. 1, 22

- ‘Risparmi italiani sì ma... “senza” banche in Italia: Attenzione, è una pretesa controproducente per tutti’, *Il Caffè*, 3 décembre 2017, p. 17
- 2018 ‘L’iniziativa “No Billag” annienta il pluralismo’, *la Regione Ticino*, 11 janvier 2018, p. 1, 26
- ‘L’economia svizzera globalizzata ma con radici nel territorio’, *Il Caffè*, 21 janvier 2018, p. 15
- ‘Perché sostengo il referendum’, *Forum Alternativo Quaderno 14*, 16 février 2018, p. 8
- ‘Il finanziamento del servizio pubblico ne sancisce la fine’, *Il Caffè*, 25 février 2018, p. 17
- ‘La crisi non è servita’, *la Regione Ticino*, 15 septembre 2018, p. 7
- ‘Bitcoin: Fenomeno speculativo che ricorda molto la “bolla dei tulipani”’, *Il Caffè*, 18 novembre 2018, p. 28
- 2019 ‘Lib(e)ra moneta?’, *la Regione Ticino*, 3 juillet 2019, p. 2
- 2020 ‘Coronavirus: L’imprevedibile cigno nero che scatena la crisi globale’, *Il Caffè*, 8 mars 2020, p. 21
- ‘Intervento pubblico insufficiente ma anche poco coordinato’, *Il Caffè*, 22 mars 2020, p. 3
- ‘La ricerca spasmodica della “mano invisibile”’, *Il Caffè*, 19 avril 2020, pp. 1 et 3
- ‘Crisi e ripartenze’, *la Regione Ticino*, 11 mai 2020, pp. 1, 4
- ‘Le conseguenze economiche del coronavirus’, *La Turrina*, vol. 7, n° 5, mai 2020, pp. 48-49
- ‘Essenziale o superfluo? Di indispensabile c’è solo uno Stato davvero solido’, *Il Caffè*, 1<sup>er</sup> novembre 2020, p. 23
- 2021 ‘Quelle Suisse après la pandémie?’, *La Gruyère*, 13 février 2021, p. 10
- ‘Un accordo contrario al bene comune dei lavoratori’, *Il Caffè*, 11 avril 2021, pp. 25-27
- ‘Le imprese andranno altrove per ridurre i costi’, *Il Caffè*, 30 mai 2021, pp. 1, 19
- ‘Una microimposta per aiutare l’economia’, *Syndicom*, n° 25, octobre 2021, p. 24
- ‘Un micro-impôt pour soutenir l’économie’, *Syndicom*, n° 25, octobre 2021, p. 24
- ‘Mikrosteuer für stabile Wirtschaft und Renten’, *Syndicom*, n° 25, octobre 2021, p. 24
- 2023 ‘Da Credit Suisse a UBS il passo (verso il baratro) è breve’, *La Turrina*, vol. 10, n° 4, avril 2023, pp. 20-21

‘La crisi del Credit Suisse nelle contraddizioni del capitalismo finanziario’, *Alternative per il socialismo*, no. 68, juin 2023, pp. 102-109

‘Prefazione’, in E. Grazzini, *Il fallimento della moneta*, Roma, Fazi Editore, 2023, pp. XI-XIII

‘Verso un’economia globale multipolare (e meno disordinata sul piano monetario)’, *La Turrta*, vol. 10, n° 10, octobre 2023, pp. 30-31

‘La crise de Credit Suisse appelle une réforme monétaire–structurelle’, *Angles d’actuel*, n° 10, octobre 2023, pp. 26-27

‘Die Krise der Credit Suisse erfordert eine strukturelle Währungsreform’, *Angles d’actuel*, n° 10, octobre 2023, pp. 28-29

‘L’illusione delle criptovalute’, *la Regione Ticino*, 22 décembre 2023, p. 25

2024 ‘Capitalismo in crisi e le crisi del capitalismo’, in UNIA (dir.), *Rapporto di attività 2020–2023*, Lugano, UNIA: 2024, pp. 6-9

‘Système bancaire et transition écologique: un chemin encore long’, *Feuille Centrale de la Société Suisse de Zofingue*, vol. 164, n° 4, juillet 2024, pp. 24-26 (avec Maurizio Solari et Alexandre Le Bloc’h)

‘Das Bankensystem und der ökologische Wandel: ein langer Weg nach oben’, *Centralblatt der Schweizerischer Zofingerverein*, vol. 164, n° 4, juillet 2024, pp. 27-30 (avec Maurizio Solari et Alexandre Le Bloc’h)

2025 ‘Il valore insostituibile del servizio pubblico in una società moderna’, in Associazione per la difesa del servizio pubblico (éd.), *Il valore del servizio pubblico in una società moderna*, Bellinzona: Associazione per la difesa del servizio pubblico, 2025, pp. 10-19

‘Quo vadis, Ticino?’, *la Regione Ticino*, 28 mai 2025, pp. 1, 22

‘Dazi al 39%, la Svizzera paga ancora il conto per le manovre delle grandi banche’, *Naufraghi.ch*, 1er août 2025

‘Costa troppo? No, costa già’, *La Regione Ticino*, 11 septembre 2025, p. 13 (avec Spartaco Greppi et Christian Marazzi)

## BLOGS

2009 ‘La fine di un regime economico’, *Economia e Politica*, 6 février 2009

2010 ‘Il ruolo delle banche è mutato’, *Economia e Politica*, 12 février 2010

2012 ‘Green growth after debt? Euroland needs a different golden rule’, *EconoMonitor*, 12 mars 2012 (avec Harald Sander)

‘Replacing recession and austerity with growth and solidarity across Euroland’, *EconoMonitor*, 20 mars 2012

‘La “falaise fiscale” est un précipice idéologique’, *L’Hebdo*, 12 novembre 2012

- ‘Optimisation fiscale et crise financière’, *L’Hebdo*, 19 novembre 2012
- ‘La réforme des retraites doit viser les jeunes’, *L’Hebdo*, 26 novembre 2012
- “‘Rubik’ est un cadeau empoisonné”, *L’Hebdo*, 3 décembre 2012
- ‘Une faillite qui ne dit pas son nom’, *L’Hebdo*, 10 décembre 2012
- ‘La BCE toute puissante’, *L’Hebdo*, 17 décembre 2012
- ‘Les conflits d’intérêt de la “haute finance”’, *L’Hebdo*, 31 décembre 2012
- 2013 ‘Tout ce qui brille n’est pas or’, *L’Hebdo*, 7 janvier 2013
- ‘Des taux d’intérêt négatifs en Suisse?’, *L’Hebdo*, 14 janvier 2013
- ‘Deux poids et deux mesures’, *L’Hebdo*, 21 janvier 2013
- ‘Banques centrales et politique monétaire’ *L’Hebdo*, 28 janvier 2013
- ‘Le succès des banques suisses n’est pas un secret’, *L’Hebdo*, 4 février 2013
- ‘Salaires et (in)stabilité financière’, *L’Hebdo*, 11 février 2013
- ‘La “guerre des monnaies” déclenchée par l’Allemagne’, *L’Hebdo*, 18 février 2013
- ‘L’Europe a besoin d’un “New Deal”’, *L’Hebdo*, 25 février 2013
- ‘Le problème intérieur brut de l’économie américaine’, *L’Hebdo*, 4 mars 2013
- ‘Les flagrantes contradictions de la BCE’, *L’Hebdo*, 11 mars 2013
- ‘Le “subprime” bientôt en Suisse?’, *L’Hebdo*, 18 mars 2013
- ‘Boom immobilier et politique fiscale’, *L’Hebdo*, 25 mars 2013
- ‘La crise des sciences économiques’, *L’Hebdo*, 8 avril 2013
- ‘L’euro ne disparaîtra pas’, *L’Hebdo*, 15 avril 2013
- ‘La Suisse doit négocier l’échange d’informations’, *L’Hebdo*, 22 avril 2013
- ‘Le crédit bancaire, cet inconnu’, *L’Hebdo*, 29 avril 2013
- ‘L’austérité touche à ses limites politiques’, *L’Hebdo*, 6 mai 2013
- ‘Les leçons de l’“évidence empirique”’, *L’Hebdo*, 13 mai 2013
- ‘Y a-t-il un lien entre le secret bancaire et le taux de change?’, *L’Hebdo*, 20 mai 2013
- ‘Un revenu de base inconditionnel en Suisse?’, *L’Hebdo*, 27 mai 2013
- ‘Employés de banque pris en tenaille’, *L’Hebdo*, 3 juin 2013
- ‘Comptes bancaires et chômage involontaire: quelle relation?’, *L’Hebdo*, 10 juin 2013

- ‘L’économie politique de la crise en Europe’, *L’Hebdo*, 17 juin 2013
- ‘L’Allemagne décrédibilise la BCE’, *L’Hebdo*, 24 juin 2013
- ‘Le faux dilemme de la BCE’, *L’Hebdo*, 2 septembre 2013
- ‘Fin de la récession en zone euro?’, *L’Hebdo*, 9 septembre 2013
- ‘Cinq ans après Lehman Brothers’, *L’Hebdo*, 16 septembre 2013
- ‘Secret bancaire: la faute à l’État?’, *L’Hebdo*, 23 septembre 2013
- ‘La crise des inégalités et les inégalités de la crise’, *L’Hebdo*, 30 septembre 2013
- ‘Compétitivité et coût du capital’, *L’Hebdo*, 7 octobre 2013
- ‘La science économique ne mérite pas de Prix Nobel’, *L’Hebdo*, 14 octobre 2013
- ‘Les non-dits du sauvetage d’UBS’, *L’Hebdo*, 21 octobre 2013
- ‘1:12 – où est le mérite?’, *L’Hebdo*, 28 octobre 2013
- ‘1:12 – cherchez l’erreur!’, *L’Hebdo*, 4 novembre 2013
- ‘Banques et fonds propres: le facteur Widmer-Schlumpf’, *L’Hebdo*, 11 novembre 2013
- ‘L’Allemagne freine la sortie de crise’, *L’Hebdo*, 18 novembre 2013
- ‘Le paradoxe de l’épargne’, *L’Hebdo*, 25 novembre 2013
- ‘L’économie doit se renouveler’, *L’Hebdo*, 2 décembre 2013
- ‘Un retour de balancier bon pour la croissance’, *L’Hebdo*, 9 décembre 2013
- ‘Le mythe du partenariat social en Suisse’, *L’Hebdo*, 16 décembre 2013
- 2014 ‘Le commerce international d’or: transparence ou traçabilité?’, *L’Hebdo*, 6 janvier 2014
- ‘Haro sur la marchandisation des travailleurs’, *L’Hebdo*, 13 janvier 2014
- ‘La Suisse a 8 millions d’économistes’, *L’Hebdo*, 20 janvier 2014
- ‘La nouvelle normalité’, *L’Hebdo*, 27 janvier 2014
- ‘Une colombe doit avoir une vue de faucon’, *L’Hebdo*, 3 février 2014
- ‘Un “pacte de responsabilité” irresponsable’, *L’Hebdo*, 10 février 2014
- ‘Le bitcoin, cet inconnu’, *L’Hebdo*, 17 février 2014
- ‘Les contradictions de la politique économique européenne’, *L’Hebdo*, 24 février 2014

- ‘L’économie nuit à la démocratie’, *L’Hebdo*, 3 mars 2014
- ‘Les juges allemands sont une menace pour la zone euro’, *L’Hebdo*, 10 mars 2014
- ‘Le printemps européen sera chaud’, *L’Hebdo*, 17 mars 2014
- ‘Le langage de la crise’, *L’Hebdo*, 24 mars 2014
- ‘L’euro doit devenir une monnaie commune’, *L’Hebdo*, 31 mars 2014
- ‘Monnaie vide et monnaie pleine’, *L’Hebdo*, 7 avril 2014
- ‘La Banque d’Angleterre entame le virage’, *L’Hebdo*, 14 avril 2014
- ‘L’insoutenable réforme de la fiscalité helvétique’, *L’Hebdo*, 28 avril 2014
- ‘La précarité est-elle expansionniste?’, *L’Hebdo*, 5 mai 2014
- ‘La BCE toute-(im)puissante’, *L’Hebdo*, 12 mai 2014
- ‘Le capital(isme) au XXI<sup>e</sup> siècle’, *L’Hebdo*, 19 mai 2014
- ‘La culpabilité de Credit Suisse est “too big to be ignored”’, *L’Hebdo*, 26 mai 2014
- ‘Il faut savoir ce que l’on mesure’, *L’Hebdo*, 2 juin 2014
- ‘Les non-dits des taux d’intérêt négatifs’, *L’Hebdo*, 9 juin 2014
- ‘C’est une question d’offre’, *L’Hebdo*, 16 juin 2014
- ‘Un appel pour l’émancipation intellectuelle’, *L’Hebdo*, 23 juin 2014
- ‘Quelles réformes structurelles?’, *L’Hebdo*, 30 juin 2014
- ‘Les illusions dangereuses de la BCE’, *L’Hebdo*, 1<sup>er</sup> septembre 2014
- ‘Stop à la TVA’, *L’Hebdo*, 8 septembre 2014
- ‘Les méfaits du dollar’, *L’Hebdo*, 15 septembre 2014
- ‘Stag(dé)flation’, *L’Hebdo*, 22 septembre 2014
- ‘Tests de résistance et risques systémiques’, *L’Hebdo*, 29 septembre 2014
- ‘Schizophrénies européennes’, *L’Hebdo*, 6 octobre 2014
- ‘Coûts du travail et coûts de la santé’, *L’Hebdo*, 13 octobre 2014
- ‘Finance virtuelle et risques réels’, *L’Hebdo*, 20 octobre 2014
- ‘Les “forfaits fiscaux” nuisent à la Suisse’, *L’Hebdo*, 27 octobre 2014
- ‘Monnaie et pouvoir’, *L’Hebdo*, 3 novembre 2014
- ‘Les non-dits du TTIP’, *L’Hebdo*, 10 novembre 2014

- ‘L’or est une relique barbare’, *L’Hebdo*, 17 novembre 2014
- ‘Les dangers des bas taux d’intérêt’, *L’Hebdo*, 24 novembre 2014
- ‘Les illusions de l’Union bancaire européenne’, *L’Hebdo*, 1er décembre 2014
- ‘L’art du banquier central’, *L’Hebdo*, 8 décembre 2014
- ‘Quelle relation entre croissance et emploi?’, *L’Hebdo*, 15 décembre 2014
- 2015 ‘Un “investment easing” en 2015?’, *L’Hebdo*, 5 janvier 2015
- ‘La zone euro n’est pas viable’, *L’Hebdo*, 12 janvier 2015
- ‘Une date de péremption pour les dépôts bancaires?’, *L’Hebdo*, 19 janvier 2015
- ‘Les déboires de la zone euro’, *L’Hebdo*, 26 janvier 2015
- ‘Une fois la poussière retombée’, *L’Hebdo*, 2 février 2015
- ‘Une “taxe Tobin” sur le franc suisse’, *L’Hebdo*, 9 février 2015
- ‘La Grèce est dans une position de force’, *L’Hebdo*, 16 février 2015
- ‘Les erreurs de la BNS’, *L’Hebdo*, 23 février 2015
- ‘L’aléa moral de la dette publique grecque’, *L’Hebdo*, 2 mars 2015
- ‘La crise des économistes autistes’, *L’Hebdo*, 9 mars 2015
- ‘Franc fort et idées faibles’, *L’Hebdo*, 16 mars 2015
- ‘La révolution des sciences économiques’, *L’Hebdo*, 23 mars 2015
- ‘La crise n’est pas finie’, *L’Hebdo*, 30 mars 2015
- ‘L’économie a perdu ses valeurs’, *L’Hebdo*, 13 avril 2015
- ‘Deux poids, deux mesures et un risque systémique’, *L’Hebdo*, 20 avril 2015
- ‘La zone euro n’a pas besoin de vitamine D’, *L’Hebdo*, 27 avril 2015
- ‘Les enseignements de la crise’, *L’Hebdo*, 4 mai 2015
- ‘Grexit entre la morale et la raison d’État’, *L’Hebdo*, 11 mai 2015
- ‘Le risque systémique n’a pas disparu’, *L’Hebdo*, 18 mai 2015
- ‘Faut-il imposer les successions?’, *L’Hebdo*, 25 mai 2015
- ‘A quoi servent les économistes?’, *L’Hebdo*, 1<sup>er</sup> juin 2015
- ‘La BNS crée un risque systémique’, *L’Hebdo*, 8 juin 2015
- ‘Taxer les flux ou les stocks?’, *L’Hebdo*, 15 juin 2015

- ‘Pauvre Europe!’, *L’Hebdo*, 22 juin 2015
- ‘La capture des banques centrales’, *L’Hebdo*, 29 juin 2015
- ‘Vivement le Grexit!’, *L’Hebdo*, 31 août 2015
- ‘La BNS surchauffe l’immobilier’, *L’Hebdo*, 7 septembre 2015
- ‘Nouvelle année, vieille pensée’, *L’Hebdo*, 14 septembre 2015
- ‘La crise profite à l’Allemagne’, *L’Hebdo*, 21 septembre 2015
- ‘La redoutable Angela Merkel’, *L’Hebdo*, 28 septembre 2015
- ‘Le sevrage des banques centrales’, *L’Hebdo*, 5 octobre 2015
- ‘“Dieselgate” et ordolibéralisme’, *L’Hebdo*, 12 octobre 2015
- ‘Le franc suisse, un succès?’, *L’Hebdo*, 19 octobre 2015
- ‘L’“économisation” de la recherche scientifique’, *L’Hebdo*, 26 octobre 2015
- ‘Mystifications monétaires’, *L’Hebdo*, 2 novembre 2015
- ‘Credit Suisse: une stratégie Excel-lente?’, *L’Hebdo*, 9 novembre 2015
- ‘Banques TBTF: sauve-qui-peut’, *L’Hebdo*, 16 novembre 2015
- ‘Concentration du capital’, *L’Hebdo*, 23 novembre 2015
- ‘Monnaie pleine aux urnes’, *L’Hebdo*, 30 novembre 2015
- ‘Stress et économie: hic sunt leones!’, *L’Hebdo*, 7 décembre 2015
- ‘Les dangers des banques centrales’, *L’Hebdo*, 14 décembre 2015
- 2016 ‘La BCE doit se rendre à l’évidence’, *L’Hebdo*, 4 janvier 2016
- ‘Non au 2e tunnel au Gothard’, *L’Hebdo*, 11 janvier 2016
- ‘Une année après le choc monétaire’, *L’Hebdo*, 18 janvier 2016
- ‘Le nouveau rêve américain: un cauchemar!’, *L’Hebdo*, 25 janvier 2016
- ‘Finance omnivore’, *L’Hebdo*, 1er février 2016
- ‘Le mirage de l’austérité expansive’, *L’Hebdo*, 8 février 2016
- ‘L’importance de la Théorie générale 80 ans après’, *L’Hebdo*, 15 février 2016
- ‘L’aléa moral des banques de l’Euroland’, *L’Hebdo*, 22 février 2016
- ‘Plaidoyer pour un revenu de base inconditionnel’, *L’Hebdo*, 29 février 2016
- ‘Marché du travail et demande globale’, *L’Hebdo*, 7 mars 2016

- ‘La faute à la secrétaire de Draghi?’, *L’Hebdo*, 14 mars 2016
- ‘Lois et comportements économiques’, *L’Hebdo*, 21 mars 2016
- ‘L’Allemagne doit quitter la zone euro’, *L’Hebdo*, 4 avril 2016
- ‘La fable du chômage naturel’, *L’Hebdo*, 11 avril 2016
- ‘L’origine néolibérale du terrorisme islamiste’, *L’Hebdo*, 18 avril 2016
- ‘Crise financière et moins d’État’, *L’Hebdo*, 25 avril 2016
- ‘Faut-il adopter l’euro en Suisse?’, *L’Hebdo*, 2 mai 2016
- ‘L’assouplissement monétaire est d’origine allemande’, *L’Hebdo*, 9 mai 2016
- ‘Quelle sécurité en Europe?’, *L’Hebdo*, 16 mai 2016
- ‘L’économie suisse a besoin d’un revenu de base inconditionnel’, *Uthink*, 16 mai 2016
- ‘La prochaine crise de surproduction’, *L’Hebdo*, 23 mai 2016
- ‘La fable de l’hélicoptère monétaire’, *L’Hebdo*, 30 mai 2016
- ‘La “loi travail” créera du chômage’, *L’Hebdo*, 6 juin 2016
- ‘La farce de l’Eurogroupe’, *L’Hebdo*, 13 juin 2016
- ‘Monnaie et argent liquide’, *L’Hebdo*, 20 juin 2016
- ‘La BCE est-elle vraiment indépendante?’, *L’Hebdo*, 27 juin 2016
- ‘The failure of economic policy’, *Elgar Blog*, 29 juillet 2016 (avec Louis-Philippe Rochon)
- ‘L’importance de l’économie verte’, *L’Hebdo*, 5 septembre 2016
- ‘La faillite programmée de la politique économique européenne’, *L’Hebdo*, 12 septembre 2016
- ‘Sommes-nous tous keynésiens?’, *L’Hebdo*, 19 septembre 2016
- ‘Règles ou discrétion en politique monétaire?’, *L’Hebdo*, 26 septembre 2016
- ‘Qui paie les amendes des banques?’, *L’Hebdo*, 3 octobre 2016
- ‘La politique monétaire n’est pas un jeu’, *L’Hebdo*, 10 octobre 2016
- ‘L’économie est-elle une science?’, *L’Hebdo*, 17 octobre 2016
- ‘L’“internationalisation” du yuan est dangereuse’, *L’Hebdo*, 24 octobre 2016
- ‘Un plan B pour la zone euro’, *L’Hebdo*, 31 octobre 2016
- ‘Le paradoxe de l’épargne’, *L’Hebdo*, 7 novembre 2016

- ‘Pauvres États-Unis!’, *L’Hebdo*, 14 novembre 2016
- ‘La marchandisation du service public postal’, *L’Hebdo*, 21 novembre 2016
- ‘Le leurre des taux négatifs’, *L’Hebdo*, 28 novembre 2016
- ‘Les fausses promesses du néolibéralisme’, *L’Hebdo*, 5 décembre 2016
- ‘La RIE III est un piège’, *L’Hebdo*, 12 décembre 2016
- ‘Les conséquences économiques du Trumpisme’, *L’Hebdo*, 19 décembre 2016
- 2017 ‘Trump est une menace pour la stabilité financière’, *Le Temps*, 6 mars 2017
- ‘L’Union européenne a besoin de soins intensifs’, *Le Temps*, 20 mars 2017
- ‘Les propriétaires des robots doivent payer davantage d’impôts’, *Le Temps*, 3 avril 2017
- ‘Les illusions du “taux de chômage naturel”’, *Le Temps*, 17 avril 2017
- ‘Premier mai: fête du travail ou fête des travailleurs?’, *Le Temps*, 1er mai 2017
- ‘Un guide pour repenser l’économie’, *Le Temps*, 15 mai 2017
- ‘Les illusions dangereuses de la Macron-économie’, *Le Temps*, 29 mai 2017
- ‘Les mensonges de Trump’, *Le Temps*, 12 juin 2017
- ‘Monnaie, crédit et bien commun’, *Le Temps*, 4 septembre 2017
- ‘Neuf années de crise ne suffisent pas’, *Le Temps*, 18 septembre 2017
- ‘L’AVS doit être mise à la retraite’, *Le Temps*, 2 octobre 2017
- ‘L’initiative populaire pour des multinationales responsables’, *Le Temps*, 16 octobre 2017
- ‘L’État doit rester à l’écart du bitcoin’, *Le Temps*, 30 octobre 2017
- ‘Le vieillissement démographique n’est pas inéluctable’, *Le Temps*, 13 novembre 2017
- ‘Le leurre des horaires d’ouverture des magasins’, *Le Temps*, 27 novembre 2017
- ‘L’intégration non-adhésive de la Suisse à l’Union européenne’, *Le Temps*, 11 décembre 2017
- ‘Perché sostengo il referendum!’, *Forum Alternativo*, 23 décembre 2017
- 2018 ‘L’initiative “no Billag” fait table rase du pluralisme’, *Le Temps*, 8 janvier 2018
- ‘L’effet de ruissellement est un leurre idéologique’, *Le Temps*, 22 janvier 2018
- ‘Monnaie et crédit doivent être séparés’, *Le Temps*, 5 février 2018

- ‘La Fed soudoyée par la finance de marché’, *Le Temps*, 19 février 2018
- ‘Travailler moins pour (faire) travailler tous’, *Le Temps*, 5 mars 2018
- ‘L’intégrisme de la pensée dominante en économie’, *Le Temps*, 19 mars 2018
- ‘Les cadeaux fiscaux sont à double tranchant’, *Le Temps*, 2 avril 2018
- ‘Une réforme structurelle pour la stabilité financière’, *Le Temps*, 16 avril 2018
- ‘La crise a commencé dans les années 1990’, *Le Temps*, 30 avril 2018
- ‘L’inflation existe même si on ne la voit pas’, *Le Temps*, 14 mai 2018
- ‘L’hypocrisie de l’échange automatique de renseignements’, *Le Temps*, 28 mai 2018
- ‘La banque centrale doit être ouverte au public’, *Le Temps*, 11 juin 2018
- ‘Dix années de crise ne sont pas suffisantes’, *Le Temps*, 3 septembre 2018
- ‘L’illusion du “taux de chômage naturel”’, *Le Temps*, 17 septembre 2018
- ‘La promotion économique ne se fait pas avec des cadeaux fiscaux’, *Le Temps*, 1er octobre 2018
- ‘Une monnaie digitale au lieu des billets?’, *Le Temps*, 15 octobre 2018
- ‘Digitalisation, salaires et emploi: la prochaine crise économique est programmée’, *Le Temps*, 29 octobre 2018
- ‘Baisser les impôts pour les entreprises nuit à l’économie’, *Le Temps*, 12 novembre 2018
- ‘Les cinq étapes de la guerre (in)civile en économie’, *Le Temps*, 26 novembre 2018
- ‘L’euro est un facteur de crise systémique’, *Le Temps*, 10 décembre 2018
- 2019 ‘Quelles prévisions économiques pour 2019?’, *Le Temps*, 7 janvier 2019
- ‘La Suisse a dix années de retard’, *Le Temps*, 21 janvier 2019
- ‘Où mènent quatre années de taux négatifs?’, *Le Temps*, 4 février 2019
- ‘Le travail précaire fait vieillir la population’, *Le Temps*, 18 février 2019
- ‘Quelle politique monétaire pour la Suisse?’, *Le Temps*, 4 mars 2019
- ‘Les investissements “verts” font du bien à la finance de marché’, *Le Temps*, 18 mars 2019
- ‘Les statistiques du chômage sont un leurre redoutable’, *Le Temps*, 1er avril 2019
- ‘Réformes fiscales et financement des dépenses publiques’, *Le Temps*, 15 avril 2019
- ‘Surchauffe immobilière et taux d’intérêt négatif’, *Le Temps*, 29 avril 2019

- ‘Finances publiques et digitalisation’, *Le Temps*, 13 mai 2019
- ‘Les limites de la croissance économique sont désormais évidentes’, *Le Temps*, 27 mai 2019
- ‘Réduire l’âge minimum de la retraite est utile et possible’, *Le Temps*, 10 juin 2019
- ‘La prochaine crise financière pourrait naître de Facebook’, *Le Temps*, 2 septembre 2019
- ‘Les banques centrales contribuent à l’instabilité financière’, *Le Temps*, 16 septembre 2019
- ‘Les conséquences économiques du “souverainisme”’, *Le Temps*, 30 septembre 2019
- ‘La prochaine crise de la zone euro lui sera fatale’, *Le Temps*, 14 octobre 2019
- ‘L’Allemagne doit remercier la BCE’, *Le Temps*, 28 octobre 2019
- ‘L’Union européenne est en récession démocratique’, *Le Temps*, 11 novembre 2019
- ‘La prochaine crise financière est proche’, *Le Temps*, 25 novembre 2019
- ‘Politique monétaire et risques climatiques: que fait la BNS?’, *Le Temps*, 9 décembre 2019
- 2020
- ‘Le bilan après 5 années de taux négatifs’, *Le Temps*, 20 janvier 2020
- ‘Trois réformes pour l’économie et la société’, *Le Temps*, 3 février 2020
- ‘La BCE pourrait entamer le virage’, *Le Temps*, 17 février 2020
- ‘Les nations existent au-delà du «souverainisme»’, *Le Temps*, 2 mars 2020
- ‘Une grève pour le Keynésianisme’, *Le Temps*, 16 mars 2020
- ‘Le nouveau coronavirus est un cygne noir’, *Le Temps*, 30 mars 2020
- ‘Le vaccin contre le coronavirus s’appelle eurobond’, *Le Temps*, 13 avril 2020
- ‘La crise immobilière est proche en Suisse’, *Le Temps*, 27 avril 2020
- ‘La crise économique sera pire que le coronavirus’, *Le Temps*, 11 mai 2020
- ‘Un micro-impôt pour sortir de la crise du covid-19’, *Le Temps*, 25 mai 2020
- ‘La «deuxième vague» sera d’ordre économique’, *Le Temps*, 7 septembre 2020
- ‘Pouvoir de marché, inégalités et instabilité financière’, *Le Temps*, 21 septembre 2020
- ‘L’automne sera chaud sur le plan économique’, *Le Temps*, 5 octobre 2020
- ‘Où se trouve l’inflation?’, *Le Temps*, 19 October 2020

- ‘La fête des morts qui ressuscitent comme des zombies’, *Le Temps*, 2 novembre 2020
- ‘Le confinement coûte moins cher que le chaos’, *Le Temps*, 16 novembre 2020
- ‘L’endettement privé comporte un risque systémique’, *Le Temps*, 30 novembre 2020
- ‘Que va-t-il rester de cette décennie?’, *Le Temps*, 14 décembre 2020
- 2021 ‘La troisième vague va arriver et ce sera une catastrophe’, *Le Temps*, 18 janvier 2021
- ‘La Bidenomics ne suffira pas pour sauver notre planète’, *Le Temps*, 1er février 2021
- ‘Qui profite de la crise de la Covid-19?’, *Le Temps*, 15 février 2021
- ‘Si la santé est une marchandise, la pandémie est une affaire!’, *Le Temps*, 1<sup>er</sup> mars 2021
- ‘Les défis de Mario Draghi’, *Le Temps*, 15 mars 2021
- ‘La responsabilité sociale des entreprises: une coquille vide?’, *Le Temps*, 29 mars 2021
- ‘La Théorie générale a 85 ans, mais n’est pas vieille’, *Le Temps*, 12 avril 2021
- ‘La Suisse est en retard avec la finance durable’, *Le Temps*, 26 avril 2021
- ‘Le bitcoin n’est pas une tulipe!’, *Le Temps*, 10 mai 2021
- ‘Un micro-impôt pour sauver les entreprises’, *Le Temps*, 24 mai 2021
- ‘Il faut repenser le système fiscal après la pandémie’, *Le Temps*, 7 juin 2021
- ‘La pandémie accroît les inégalités’, *Le Temps*, 30 août 2021
- ‘On avance par inertie mais lentement on s’enfonce’, *Le Temps*, 13 septembre 2021
- ‘Alléger les impôts sur les salaires, imposer équitablement le capital’, *Le Temps*, 27 septembre 2021
- ‘Quand le salaire minimum est redoutable’, *Le Temps*, 11 octobre 2021
- ‘Un revenu de base inconditionnel pour tout le monde’, *Le Temps*, 25 octobre 2021
- ‘L’économie ne mérite pas de Prix Nobel’, *Le Temps*, 8 novembre 2021
- ‘L’équilibre des finances publiques est un problème majeur’, *Le Temps*, 22 novembre 2021
- ‘L’économie du travail et le travail de l’économie’, *Le Temps*, 6 décembre 2021
- ‘Les accords sur le climat sont comme le Père Noël’, *Le Temps*, 20 décembre 2021
- 2022 ‘Cette année sera pire que 2021’, *Le Temps*, 17 janvier 2022
- ‘L’euro a 20 ans mais devrait prendre sa retraite’, *Le Temps*, 31 janvier 2022

- ‘Les leçons économiques du Covid-19’, *Le Temps*, 14 février 2022
- ‘L’économie suspendue au fil de l’hélicoptère monétaire’, *Le Temps*, 28 février 2022
- ‘La pandémie n’est pas terminée, mais l’État se retire’, *Le Temps*, 14 mars 2022
- ‘Des crypto-monnaies privées ou des monnaies numériques de banque centrale?’, *Le Temps*, 28 mars 2022
- ‘Le virage écologique est proche’, *Le Temps*, 11 avril 2022
- ‘Poutine et le nouvel ordre monétaire international’, *Le Temps*, 25 avril 2022
- ‘Le printemps russe sera long et très froid’, *Le Temps*, 9 mai 2022
- ‘Les crises sanitaires, géopolitiques et alimentaires appellent une forte intervention publique’, *Le Temps*, 23 mai 2022
- ‘Le conflit social entre le capital et le travail s’intensifie’, *Le Temps*, 6 juin 2022
- ‘La pandémie laisse la place au pandémonium’, *Le Temps*, 5 septembre 2022
- ‘L’euro: l’histoire d’un échec’, *Le Temps*, 19 septembre 2022
- ‘Le durcissement de la politique monétaire va aggraver la situation’, *Le Temps*, 3 octobre 2022
- ‘La santé n’est pas une marchandise’, *Le Temps*, 17 octobre 2022
- ‘La Trussonomics est mort-née’, *Le Temps*, 31 octobre 2022
- ‘Credit Suisse et le casino de la finance globale’, *Le Temps*, 14 novembre 2022
- ‘Les banques centrales aggravent la situation’, *Le Temps*, 28 novembre 2022
- ‘La crise est le mot-clé de cette année (ou de ce siècle?)’, *Le Temps*, 12 décembre 2022
- 2023 ‘Le renchérissement du coût de la vie peut être atténué’, *Le Temps*, 9 janvier 2023
- ‘La faute des banques centrales’, *Le Temps*, 23 janvier 2023
- ‘La Macronomie est vouée à l’échec’, *Le Temps*, 6 février 2023
- ‘Le renchérissement n’est pas dû à l’inflation’, *Le Temps*, 20 février 2023
- ‘Les conditions économiques pour la paix’, *Le Temps*, 6 mars 2023
- ‘La prochaine crise financière est en train d’éclater’, *Le Temps*, 20 mars 2023
- ‘De Credit Suisse à UBS, les problèmes s’aggravent’, *Le Temps*, 3 avril 2023
- ‘Une réforme structurelle est nécessaire pour éviter la prochaine crise bancaire’, *Le*

*Temps*, 24 avril 2023

‘The flaws of contemporary monetary policies: is there a way out?’, *Monetary Policy Institute Blog*, 28 août 2023

‘Dobbiamo smettere di insegnare l’economia neoclassica?’, *Kritica Economica*, 9 décembre 2023 (avec Louis-Philippe Rochon)

‘Should we be teaching Neoclassical Economics to undergraduates?’, *Monetary Policy Institute Blog*, 11 décembre 2023 (avec Louis-Philippe Rochon)

‘Lisans Öğrencilerine Neoklasik İktisat Öğretmeli miyiz?’, *Gergedan Press*, 23 février 2024 (avec Louis-Philippe Rochon)

2024 ‘Will the BRICS implement the Keynes Plan?’, *Monetary Policy Institute Blog*, 10 juin 2024

‘Central banking and financial stability’, *Monetary Policy Institute Blog*, 7 octobre 2024

‘Greedflation’, *Monetary Policy Institute Blog*, 28 octobre 2024

‘Monetary policy and the common good’, *Monetary Policy Institute Blog*, 5 novembre 2024

‘Açgözlülük enflasyonu’, *Felis Economicus*, 15 novembre 2024

2025 ‘Central bank digital currencies: is financial stability at stake?’, *Monetary Policy Institute Blog*, 10 mars 2025